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PROYECTO DE RESOLUCIÓN PROCEDIMIENTO ESPECIAL SANCIONADOR 206.2012. 
ANEXO 1. 
Transcripciones de las intervenciones del C. Israel Beltrán Montes, en las emisoras 
enlazadas XEDP-AM 710 Khz y XHCDH-FM 104.1 MHz. 

 
 Intervención del  29 de Marzo de dos mil doce. ( XEDP-AM 710 Khz.) 

 
Inicio 

intervención 
Fin de 

intervención
Duración 

intervención

00:00:15  00:06:05 00:05:50

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días un placer saludar a nuestro amable 
auditorio esta mañana, este nuevo día veintinueve de marzo del año 2012 por cierto que 
corresponde esta mañana día de ser jueves, jueves veintinueve del mes de marzo del año dos mil 
doce hay alguien que el día de hoy agradece a varias personas que le han llamado por Telesforo o 
que le han dejado mensajes lo cual agradece infinitamente esos mensajes que le han hecho por un 
lado, este de quien será bueno del teléfono 6251267061 ****viene algunos versículos bíblicos pero 
no se quien sea la persona que dejo el mensaje a don miguel Daniel también muchas gracias y del 
otro Telesforo del otro Telesforo no micros foro también hay algunos mensajes los cuales quiero 
agradecer esta mañana de Mara Isabel de Virginia Navarro del 6258775066 muchas gracias muy 
amables por los mensajes que me enviaron. 
 
Bien pues esta mañana de manera muy especial yo quiero agradecerle a dios este nuevo día y 
porque de manera muy especial, bueno todos los días deben ser especiales porque es un día mas 
que dios agrega a nuestra vida, pero el día de hoy digo un día especial porque su servidor llega a 65 
años en que  un día  que era sábado por cierto, nací, hace exactamente 65 años como pasa el 
tiempo eh, nunca nunca he negado mi edad, hay aquí hay dos mujeres que si les pregunto la edad 
estoy seguro que no la van a decir ni lizzy ni Brenda  van a decir cuantos años tienen, aunque para 
los 18 años que ellas tienen no creo, no creo que ellas tengan  necesidad de decir la edad que 
tienen digo en el micrófono, de tal forma que, el hecho de llegar uno a la edad que yo tengo pues es 
un privilegio enorme un privilegio extraordinario porque bueno porque dios me permite llegar a esta 
edad pudiera haber no haber, pudiese haber no haber llegado a esta fecha sin embargo dios a 
querido. 
 
Por eso esta mañana yo quiero darle de manera muy especial  el agradecimiento a dios por este 
nuevo día por el privilegio de estar todavía vivo y que dios todavía a preservado mi vida hasta este 
nuevo día esta mañana yo quiero darle gracias a dios identificándolo por su nombre, el en la biblia 
tiene un nombre tomado de cuatro letras hebreas consonantes las 4 que traducidas al español se 
traduce como jave o como Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro 
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salvador, también su hijo tiene un nombre Jesús, que representa la divinidad también 
indudablemente Jesús dejo su divinidad para venir a dar su vida para poder salvar a la humanidad 
era necesario el sacrificio y la expresión es tanto amo dios al mundo que dio a su hijo, a su hijo 
unigénito. 
 
Bien son las seis de la mañana con cincuenta y siete minutos yo quiero darle gracias a dios  invitarlo 
usted para que esta mañana también haga lo mismo, levante su vista al cielo y le de gracias a dios 
por el nuevo día, por la nueva mañana por ese nuevo despertar, usted también tiene hoy un día 
especial porque es un día mas en su vida por que es un día que dios le esta regalando ciertamente 
una mañana fresca después de la lluvia y el granizo que el día de ayer cayo ojala que no haya 
causado daños ese granizo, pero el día de ayer, fresquio y esta mañana ha amanecido un tanto 
fresca aquí la ciudad de Cuauhtémoc, bueno pues felicidades a todos ustedes quienes esta mañana 
levanten su vista al cielo para darle gracias a dios, llegamos a una oración la oración de javes de 
aquel hombre que dejo una oración como modelo porque al final de ello dice y dios le concedió lo 
que pidió, nosotros con la misma vehemencia podemos clamar a dios y pedirle bendiciones que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, 
habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros para 
protegernos de todo mal sobre toda tentación a fin de no hacer nada indebido hoy que mañana 
pueda constituirse en dolor deseo un buen día para ustedes esta mañana este nuevo día, que la 
pasen bien que tengan éxito, que tengan bienestar que tengan salud es el mejor deseo hoy y 
siempre, yo no se si va a llover hoy o nada mas fue la lluvia de ayer que por cierto en algunos 
lugares fue de mas o menos de algunos milímetros de precipitación y eso es bueno y sobre todo en 
esas fechas cercanas al tiempo en que los señores campesinos pueden barruchar o empezar a 
sembrar su maíz 
 
 Intervención del treinta de marzo de dos mil doce 

Inicio 
intervención 

Fin de 
intervención

Duración 
intervención

00:00:13  00:06:06 00:05:53

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos que tal buenos días, muy pero muy buenos días un placer  enorme saludar a nuestro 
gentil amable auditorio que mañana a mañana nos acompañan que todos los días están muy 
pendientes del diario acontecer de lo que sucede en toda esta región y que rápidamente de manera 
muy temprana oportuna se levantan desde la madrugada para poder estar con ustedes el señor 
Eduardo morales y lizy Salazar con compañía y como cerca de 700 reporteros diseminados en toda 
la republica mexicana cosa que a través de internet por supuesto, bien pues buenos días muy  
buenos días llegamos a la mañana que corresponde al día 30 viernes 30 del mes de marzo mes de 
la primavera del año dos mil doce y esta mañana tengo el privilegio de estar frente a un micrófono 
en esta estación de radio con la intención de agradecerle a dios el nuevo día de expresarle al padre 
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celestial a nuestro creador el agradecimiento por una mañana mas un nuevo día mas por alguna 
causa razón motivo un día tendremos que irnos tendremos que partir pero esta mañana usted y yo 
tenemos la oportunidad de levantarnos a un nuevo día. 
  
Y cuando digo que algún día tendremos que irnos, es que esta mañana, así como la mañana de 
ayer cuando yo llegue al micrófono ya no le fue posible como tal vez algún día lo hizo a don 
Alejandro atie el poder escuchar o el poder levantarse para darle gracias a dios ayer muy temprano 
el concluyo su vida yo recuerdo hace algunos años cuando llevaba la publicidad de sus negocios de 
sus tiendas de ropa cuando en alguna oportunidad pues trabaje llevándole publicidad vendiéndole la 
misma para poder transmitirla en alguna de las estaciones de radio en que he trabajado de tal 
manera que el día de ayer concluyo la vida de don Alejandro atie papa de kamiel atie lamento 
mucho esto y expreso mis condolencias a su familia a toda la familia Alejandro que también conocí 
cuando en sus albores cuando iniciaba como gente que vendía zapatos y fundamentalmente botas 
que fue la especialidad que especialmente su hijo Alejandro hermano de kamel, hermano de nacira, 
este empezaron a trabajar en nacira en su tienda de artículos de importación de tal forma que tuve 
una relación cercana con la familia durante de muchos años don Alejandro sabia que estaba 
enfermo, que tenia ya este un problema de salud y que también por la edad era cada vez ya mas 
complicada el poder restablecerse, el día de ayer concluyo su existencia, el ya el día de hoy ya no 
tiene la oportunidad de levantarse a un nuevo día a una nueva mañana para poder darle gracias a 
dios por la mañana que tiene el ya partió como algún día en algún momento que no sabemos 
cuando habremos de partir también nosotros usted y yo algún día tendremos que irnos pero esta 
mañana este nuevo día tenemos el privilegio una vez mas del regalo del sol del día de hoy, ayer ya 
se fue, mañana quien sabe si vendrá pero hoy tenemos el privilegio de levantarnos y poder darle 
gracias a dios por el privilegio de la vida por el momento oportuno y grandioso que tenemos para 
decirle a dios que lo amamos que estamos vivo y que con nuestra expresión de voz podemos decirle 
al todo poderoso que él es nuestro dios que él es digno de honra que él es digno de gloria que es 
digno de alabanza. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a dios cuyo nombre es jave darle gracias por conducto se su 
amado hijo Jesucristo nuestro salvador invitarlo a usted para que, levante su vista al cielo y le de 
gracias a dios también  por este nuevo día, por esta nueva mañana por el regalo que usted también 
recibe pidamos perdón a dios por nuestros pecados por nuestros errores y por nuestras faltas, y 
hagamos juntos una oración la oración de javes ya que el hombre que invoco a dios y dios le 
concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a dios bendiciones que ensanche nuestra fe 
nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades 
pero sobre todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o 
de toda tentación a fin de no hacer nada indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor, yo 
deseo un buen día para ustedes felicidades que dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana 
este nuevo día que la pasen bien que tengan éxito que tengan bienestar que tengan mucha salud 
nuestro mejor deseo. 
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Bien vamos a identificar bien la estación de radio porque luego vendrá la información de lo que 
acontece y si va a nevar, si va a este granizar, si bueno las condiciones climatológicas pero usted 
siempre escuche y luego váyale al revés y va a tener usted un certero pronóstico del día 
 
 
 Intervención del treinta y uno de marzo de dos mil doce  

Inicio 
intervención 

Fin de 
intervención

Duración 
intervención

00:00:25  00:05:43 00:05:18

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
La numero uno la banda jerez, te lo advierto dice la canción, te lo advierto no se porque, porque le 
dice que le advierte, ha de ser como la canción mas o menos parecidona aquella que dice yo no te 
deseo mal, pero ojala que te seques y que te lleve el viento que bueno que no le desea nada mal 
que bueno que le tiene buenos propósitos porque, pues ojala q te seques y que te lleve el viento, el 
columpio. 
 
Bien buenos días faltan exactamente dos minutos para que sean las 7 de la mañana y el propósito 
de estar aquí en esta cabina de radio agradecerle a dios el nuevo día, cada mañana cada despertar 
cada arribo a una nueva mañana es un privilegio q tenemos porque significa que la vida continua 
significa que el todo poderoso nuestro dios nos regala un nuevo día consciente de que algún día 
terminara la existencia la vida se ira, algún día irremediablemente habrá de terminar la existencia, 
pero hoy esta mañana usted y yo tenemos la oportunidad de levantarnos a un nuevo día y poderle 
agradecerle a dios el nuevo día la nueva mañana, este nuevo día que dios nos brinda. 
 
Hay quienes piensan que se levantan por sus propias fuerzas y yo les preguntaría tiene usted 
programada mañana pasado mañana, dentro de veinte años si se levanta usted por sus propias 
fuerzas, bueno dentro de 100 años también podría usted levantarse por sus propias fuerzas si 
tenemos la capacidad de levantarnos al día siguiente pues podría ser el día siguiente del día dos mil 
cuatrocientos veintitrés pero no, no tenemos la seguridad de levantarnos a nuevo día, el otro día 
repasando le accidente que tuvimos ese pudo ser de funestas consecuencias si no hubiese un tráiler 
que detuvo a otro tráiler si nos hubiese arrasado y ya no estuvieses aquí, que quiere decir que no 
depende de nosotros depende de un ser creador que nos permite cada mañana cada día cada 
despertar y por eso es digno que nosotros reconozcamos en el nuestra fuente de vida y le 
brindamos el reconocimiento de que él es nuestro dios que el merece la honra merece la gloria que 
él es digno de honra que él es digno de adoración que él es nuestro dios. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias dios cuyo nombre es Yave o Jehová dependiendo la versión 
bíblica que usted lea porque al traducirlo al español de cuatro letras consonantes hebreas algunos 
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traducen como Yave otros traducen como Jehová. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a el por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador 
e invitar a usted para que levante su vista al cielo también usted le de gracias a dios le pidamos 
perdón a nuestro padre celestial por las faltas y pecados que cometemos a diario y le pedimos 
también perdón  por las faltas de nuestros padres de nuestros antepasados y hagamos la oración la 
oración de Javez de aquel hombre que invoco a dios y le pidió cuatro cosas y la biblia dice y dios le 
concedió lo que pidió esta mañana podemos pedir a dios que ensanche nuestra fe nuestra salud 
paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre 
todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda 
tentación a fin de no hacer nada indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor. 
 
Cuando yo digo esto hay una frase popular que dice nadie se va sin pagar las que debe que quiere 
decir que hay una consecuencia de las acciones que indebidamente hagamos de lo que nosotros 
hagamos de manera incorrecta tendremos que pagar un precio y que tu mano este cerca de mi para 
protegerme de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda 
constituirse en dolor. 
 
Un buen día para ustedes felicidades en este sábado que corresponde al ultimo día del mes de la 
primavera del mes de marzo del año dos mil doce se va marzo el mes de la primavera se va good 
bye dice y vendrá otro día estaremos en el solamente dios lo sabe, pero lo que viene a continuación 
es para ustedes la información mas importante de lo que acontece en esta región si va a nevar esta 
tarde  esta mañana este día pues lo sabremos en unos cuantos instantes si le dicen que va a nevar 
quiere decir que va a ser un día con calor vamos a identificarnos. 
 
 
 Intervención del dos de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervención 
Fin de 

intervención
Duración 

intervención

00:00:14  00:07:27 00:07:13

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos, que tal buenos días muy pero muy buenos días un saludo muy cordial a todo 
nuestro gentil nuestro amable auditorio en diferentes partes de esta región el dia de ayer me toco 
estar por haya en la sierra taraumara propiamente  en huachochi y saber que la 104.1 fm llega hasta 
huachochi es decir andar en un vehiculo sintonizando la 104.1 quiere decir que al auditorio por haya 
en huachochi de la 104.1 pues nuestro saludo muy cordial, pero en esa gran concentración que 
hubo me encontré gente de humariza de rio grande nonoava de la cabecera de nonoava a quien 
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envio saludos cordiales la familia meraz haya de nonoava que andaban por haya en huachochinton 
el dia de ayer en huachochinton esta muy crecido muy diferente a la población que yo conocía a la 
ciudad que yo conoci hace algunos años hacia tiempo que no asistia yo a huachochi y me toco ver 
pues ya este una ciudad mas modernizada mas este transformada cambiada y pues enviar un 
saludo cordial a la gente  tambien por haya de nonoava de san francisco de Borja de diferentes 
partes que andaban por haya en esa reunión haya en esa parte en huachochi el dia de ayer salude 
muchas gentes de diferentes partes  de esa geografía de esa región de lo que viene siendo valleza 
lo que viene siendo valle del rosario que andaban por haya y que pues fueron a esa importante 
concentración de mucha gente posiblemente la fotografías lo establezcan. 
 
Hoy es lunes 2 del mes de abril del año dos mil doce hoy tengo la oportunidad una vez mas gracias 
a la voluntad preciosa a la voluntad divina de estar aquí bien pudiera hacer sido ayer el ultimo dia 
ayer tome un vuelo de avión en la mañana a las 8 de la mañana de chihuahua rumbo a huachochi y 
el regreso que estuvo un poco movido por la hora que era y el viento que hacia hizo que el avión 
pues si bien es cierto no es algo raro cuandop se viaja a esas horas y con el viento que se tenia 
pero afortunadamente llegamos bien a la capital del estado y ya después de la capital del estado 
aquí. 
 
A este decía bien podría haber sido el ultimo dia que ese avión se pudiera haber caído y hubiese 
terminado la existencia pero dios ha querido  que esta mañana usted y yo tengamos la oportunidad 
de asomarnos a un nuevo dia a una mañana con cambio de horario en que usted ira a trabajar bajo 
un horario q se adelanta la hora desde el sábado haya domingo ya estaba adelantado el horario 
pero la actividad propiamente de hoy pues ya lo hace usted bajo un nuevo horario. 
 
Esta mañana  usted y yo podemos darle gracias a dios porque estamos vivos porque estamos sobre 
la faz de la tierra y podemos con nuestra expresión decirle al todo poderoso al ser creador que le 
amamos que el es nuestro dios y por tal razón es digno de toda honra de toda la gloria de toda 
alabanza. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a dios  cuyo nombre es Yave o Jehová darle gracias por 
conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador personaje Jesucristo que tenia una vida 
prehumana es decir que vivía en comunión con su padre en el mundo celestial en algún sitio en 
algún punto del universo decidio venir a la tierra dar su vida para que usted y yo pudiéramos tener 
un reencuentro con dios y poder disfrutar de una vida posterior una vez que haya concluido la vida 
sobre la tierra. 
 
Esta mañana damos gracias a dios en el nombre de cristo jesus  nuestro salvador esta mañana 
tambien quisiera invitarlo a usted para que levante su vista al cielo le de gracias a ese dios  que no 
vemos pero sentimos  que usted en el lugar donde este levante su vista al cielo salvo los que van 
conduciendo en su mente pueden buscar en un trono celestial en algún punto en algún sitio del 
universo el trono de dios y alabarle y reconocerle que el es dios que el es digno de honre de gloria 
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que usted y yo somos reconocedores de que existe un ser superior el cual requiere que nosotros le 
digamos que le amamos que lo queremos que el nos dio la vida y que con nuestra expresión de la 
mente o bien la expresión de nuestra voz le decimos bendito seas gracias padre celestial y perdona 
nuestras faltas perdonas nuestros errores perdona nuestros pecados perdona tambien los pecados 
de nuestros antepasados te lo pedimos en el nombre de cristo jesus y tambien para invitarlo a usted 
para que hagamos una oración la oración de javes una oración que mucha gente ha escuchado y ha 
hecho suya tambien que viene en la biblia en primera de crónicas 410 donde podemos pedir a dios 
bendiciones que ensanche nuestra fe nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, 
presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación para no hacer nada indebido hoy que 
mañana pueda constituirse en dolor. 
 
Un buen día para ustedes felicidades dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana este nuevo 
dia que la pasen bien que tenga éxito que tengan bienestar que tengan mucha salud es nuestro 
mejor deseo. 
 
Y el dia de ayer ya cuando íbamos en el avión y que veía el cielo en huachochi dije mañana  va a 
ser un dia con viento con las característica y forma de las nubes cuando son asi como rayitas quiere 
decir que el viento vendrá y ya llego y llego fresco el viento pero vamos a ver que dicen las 
condiciones del tiempo mas adelante por lo pronto vamos a identificarnos buenos días. 
 
 
 
 Intervención del tres de abril de dos mil doce 

 
Inicio 

intervención 
Fin de 

intervención
Duración 

intervención

00:00:12  00:06:31 00:06:19

 
 

Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos, que tal buenos días muy pero muy buenos días un placer saludar a nuestro gentil 
nuestro amable auditorio en esta mañana en este nuevo dia martes 3 del mes de abril esta 
madrugada con frio viento helado sin embargo la temperatura marca 7 grados centígrados positivos 
lo cual quiere decir que lo que esta frio es el viento le llama winchell win de viento y lo otro pues a lo 
mejor, pues no se mejor no interpreto (inaudible) el frio del viento falta un minuto para que sean las 7 
de la mañana y el propósito de estar aquí simple y sencillamente es agradecerle a dios el nuevo dia 
bien pudiera cualquier dia del pasado cualquier dia de 65 años atrás haber terminado la existencia 
haber concluido los días sobre esta faz de la tierra pero dios a querido que esta mañana este nuevo 
dia me pueda asomar con viento fresco a un nuevo dia dios me lo ha permitido y por eso yo quiero 
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darle gracias a el invitar a usted tambien para que haga usted lo mismo haya en su domicilio haya 
donde nos escucha en algún punto de la geografía chihuahuense valle del rosario, satevo, nonoava,  
san francisco de Borja, bocoina, namiquita, guerrero estoy hablando por municipios carichi, 
(inaudible) riva palacio, gran morelos en fin tantos y tantos municipios que todos los días 
acompañan a la información q se transmite a través de esta estación de radio y que en este 
momento saludamos con mucho respeto y con mucho agradecimiento por lo que ustedes tienen la 
gentileza de acompañarnos. 
Pero agradecerles tambien el que cada mañana nos acompañan para darle gracias a dios que 
cuando tengo la oportunidad de platicar con algunas personas en algún sitio en algún lugar me 
indicas que nos escuchan y que particularmente  escuchan el momento en que se da gracias a dios 
esta costumbre preciosa de agradecerle  a dios un nuevo dia. 
Yo no recuerdo con exactitud cuando empece esta costumbre  pero ya hace algunos años al llegar 
al noticiero antes de arrancar el noticiero había que agradecerle a dios el nuevo dia hoy ya no vengo 
a los noticieros otras actividades propias ya me han llevado a estar fuera del micrófono sin embargo 
bueno la costumbre el habito de venir agradecerle a dios eso es parte de lo que yo realizo pudiera 
en algún momento determinado algún partido político o candidato considerarlo inadecuado pero mi 
profesión independientemente de estar en la vida transitorio de la política es el radio y agradecerle a 
dios aparte de que es una obligación es un placer y si por ello me vana  condenar pues que lo hagan 
es mas importante esto que cualquier cosa agradecerle a dios el nuevo dia es algo sumamente 
importante precioso es algo que debe salir del corazón del ser humano agradecer a dios un nuevo 
dia por eso esta mañana yo quiero darle gracias a dios identificándolo por su nombre el tiene un 
nombre la bilbia lo identifica la biblia original con cuatro letras hebreas cuatro consonantes cuando 
uno habla de consonantes es en el vocabulario que uno tiene en las letras del alfabeto hay letras 
que son las consonantes y las vocales a e i o u que uno usa para conjuntar las consonantes porque 
solo consonantes no podríamos hablar al menos a lo que se refiere al español sin embargo dios se 
identifica con un nombre que traducido al español  es Yave hay una consonante la i griega la a que 
es una vocal la de que es una consonante y luego la e que es una vocal o bien Jehová  que tambien 
contienen consonantes y vocales el tienen un nombre ahora le damos gracias por conducto de quien 
tambien tiene su nombre jesus nuestro salvador esta mañana quisiera invitar a usted para que 
levante su vista al cielo le de gracias a dios por el nuevo dia usted al igual que yo le demos gracias a 
dios pidamos perdón por nuestros pecados y no solamente los nuestros sino tambien los de 
nuestros antepasados y hagamos una oración la oración de javes una opracion que viene en la 
biblia en primera de crónicas 410 y pidamos a dios bendiciones que ensanche nuestra fe nuestra 
salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades pero 
sobre todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de 
toda tentación a fin de no hacer nada indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor. 
Que tengan ustedes Un buen dia felicidades dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana este 
nuevo dia que la pasen bien que tenga éxito que tengan bienestar que tengan mucha salud en esta 
mañana vamos a la identificación de la estación de radio y después vendrá la información 
correspondiente a porque se siente frio si la temperatura marca 7 grados centígrados  
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 Intervención del cuatro de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:13  00:07:56 00:07:43

 
 

Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos, que tal buenos días muy pero muy buenos días, muy buenos días, bueno nuestro 
saludo cordial a quienes tienen la gentileza de cada mañana acompañarnos hoy es miércoles 4 del 
mes de abril del año dos mil doce felicidades a quienes llevan por nombre dice por aquí Benito e 
Isidoro, Isidoro y Benito felicidades que la pasen bonito que tengan ustedes un dia placentero lleno 
de éxito aunque hoy esperamos un dia con viento según el pronostico que se tiene vamos a ver que 
dice brenda chacon mas adelante si nos dice que va a ser un dia calmado bueno pues entonces si 
puede que si sea un dia con viento  porque si nos dice que va a ser un dia con viento a lo mejor va a 
ser un dia muy calmadito haber que nos dice brenda por la tarde habrá viento?  
Se oye voz de mujer: “temperaturas calidas señor y viento tranquilo” 
No va hacer mucho viento? 
 
Normalmente en semana santa, normalmente no siempre es asi son días con mucho viento  
normalmente pero bueno hoy si no han sido asi los primeros días sin embargo normalmente semana 
santa son días con viento y el dia de hoy se supone que va haber viento en la tarde asi lo decía el 
pronostico del viento que decía por televisión esta mañana temprano estaba dando a conocer  que 
en toda la republica mexicana había la posibilidad de vientos propio de la semana santa. 
 
Pero esta mañana este dia miércoles este dia yo tengo la intención y el venir aquí es para 
agradecerle a dios el nuevo dia decirle al padre celestial a nuestro dios que el es digno de honra que 
el es digno de gloria que el es digno de adoración que sus hijos su creación los seres humanos  
tenemos una obligación diaria constante permanente de agradecerle a dios fijese hay una expresión 
de nuestro señor Jesucristo cuando el le preguntan que que piensa de la ley de moises fundamental 
de diez artículos de la ley de moises el decalago o en este caso la expresión donde dice no mataras 
el dice que resume en dos dice Jesucristo nuestro señor Jesucristo establece dos amaras a tu dios 
sobre todas las cosas, y amaras a tu prójimo como a ti mismo, en esos dos conceptos el establece 
que la ley se puede cumplir porque si un hombre o un ser humano pues ama a dios y lo ama sobre 
todas las cosas sobre el micrófono sobre la consola sobre la estación de radio sobre la casa, sobre 
el automóvil sobre todas las cosas esa persona pues realmente va a estar depositando su persona 
en dios y no en lo que el pueda tener en lo que el pueda poseer y si uno ama a su prójimo como a si 
mismo y el prójimo construye una casa no va a sentir envidia no va a decir como es posible que yo 
viva en esa pocilga y el tiene un palacio no usted lo va amar con lo que dios le ha dado y resulta que 
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de una serie de enfermedades se le van a quitar conque usted no tenga el sentimiento de la envidia 
cuando no tenga la vanidad cuando no tenga esos conceptos que establece en la sintetizacion que 
nuestros señor Jesucristo hiciera en esos dos artículos de la ley amaras a tu dios sobre todas las 
cosas y amaras a tu prójimo como a ti mismo. 
 
Hay un libro que se llama una vida con propósito que es para leerse en cuarenta días el autor de 
este libro establece que si uno vive bajo esos dos conceptos va a ser una persona feliz y por tal 
motivo una persona sin problemas de salud y si tiene problemas de salud va a encontrar el alivio 
cuando he tenido la oportunidad de entrevistar aquí a dolores docson ella dice si tu quieres recibir  
sanidad lo primero que tienes que perdonar los sentimiento que tengas contra una persona que 
puede ser contra tus padres, contra tu esposa o esposo, contra tu hermano o hermana  si perdonas 
podrás recibir la sanidad o la solución al problema que tengas pero en el perdón, entonces se refiere 
de alguna manera a esos dos conceptos de nuestro señor Jesucristo. 
 
Esta mañana el propósito como decía de estar aquí es agradecer  a dios el nuevo dia y decir que el 
digno de honra de reconocimiento que el es dios y siendo que el es dios el es digno de adoracion 
que nosotros su creación reconozcamos que el es nuestro dueño  y por tal motivo el tiene potestad 
sobre nosotros, que le agradecemos asomarnos a un nuevo dia que le agradecemos esta mañana 
del dia de hoy con temperatura de 4 grados que estamos aquí gracias a la voluntad de el. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a dios cuyo nombre es Yave  o Jehova por conducto del único 
mediador entre dios y los hombres nuestro señor Jesucristo nuestro salvador invitar a usted para 
que alce su vista al cielo y le de gracias a dios por el nuevo dia por la nueva mañana le exprese 
usted al creador el agradecimiento también por la mañana de hoy si va a salir de vacaciones si va a 
salir de descanzo bueno pues agradézcale a dios ese nuevo dia esa nueva mañana llegamos juntos 
a una nueva oración la oración de javes si usted quiere crecer si usted quiere aumentar su 
patrimonio por decirlo asi bueno pues haga constantemente suya esta oración haga diezmos 
primeramente y luego haga usted la oración de javes pídale a dios bendiciones que ensanche su 
salud su fe, para mi primero fe, la salud lo que usted necesite alegría su paz tranquilidad lo que 
usted esta requiriendo que ensanche su economía si usted quiere pedirle, en fin que ensanche lo 
que usted este necesitando que dios pueda ensanchar , jave le pidió ensanchar su territorio  
nosotros podemos pedirle que ensanche nuestra fe nuestra salud nuestra paz, nuestra alegría, 
nuestro gozo, nuestra economía, nuestro presupuesto, nuestras habilidades y cualidades pero sobre 
todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros pegadita a nosotros para protegernos de 
todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse en 
dolor.  
 
Un buen dia para todos felicidades que la pasen bien vamos a identificar la estación de radio luego 
vendrá la información si va hacer viento o no va hacer viento pero hay una expresión siembre 
vientos y cosechara tempestades 
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 Intervención del cinco de abril de dos mil doce 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:14  00:11:27 00:11:13

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bien amigos que tal buenos dias, muy pero muy buenos dias, un placer saludar a nuestro auditorio 
esta mañana en este nuevo dia que llega y corresponde al jueves dia cinco muy conocido como 
jueves santo, jueves cinco del mes de abril del año del dos mil doce, en plena actividad de la 
semana santa de acuerdo con los pasajes biblicos hoy es un dia especial particularmente especial 
donde ocurra la aprensión de jesus en fin, toda una historia sumamente importante en la cual esta 
involucrada toda toda la humanidad tanto creyentes como no creyentes toda la humanidad, hay 
quienes creen otros conceptos en diferentes partes del mundo y no propiamente creen en el 
sacrificio de jesus pero sera cuestion de ver la historia y la trascendencia de la misma en toda la 
humanidad de lo que significo la vida de jesus y lo que significo tambien la muerte de tal manera que 
acontecimientos para todo el mundo se han desprendido a raiz de la existencia de jesus de Nazaret, 
desde que nace en Belén de una virgen desde que tiene que huir a Egipto cuando en su infancia es 
de alguna manera sorprendida la gente sabia de los conocimientos que un niño tenia que cuando 
llega al templo sus padres lo encuentran platicando con los sabios con los heroitos de su tiempo y 
luego cuando inicia su predicación su ministerio quedo bautizado por juan bautista y que empieza un 
ministerio en donde ocurren miles y miles de milagros y cuando llega el cumplimiento de la ley 
perdon de las profecías establecidas en el libro de la biblia y que estas seran de acuerdo a lo que 
(inaudable) establecido de un hombre que entregaria su vida a favor de la humanidad y lo que 
ocurre después cuando las profecías propias de jesus que a veces sus propios discípulos no 
entendieron pero que después ante la ausencia de su maestro llegaron a comprender y el 
conocimiento que adquirieron cuando anduvieron por diferentes partes de lo que existia de 
conocimiento geografico en ese tiempo y hasta la fecha yo creo que no habido un hombre un 
hombre visto como hombre no ha visto como divinidad sino como hombre que dos mil años después 
de haber nacido todavía siga imprimiendo en la vida de los seres humanos muchas cosas y además 
en el nombre de el en el nombre de jesus han ocurrido tambien muchas cosas han acontecido 
desde el mas simple de los milagros hasta grandes acontecimientos mundiales de tal forma que la 
vida de este ser humano de este hombre llamado jesus todavía a la fecha mas de dos mil años de 
haber nacido sigue significando un aspecto sumamente importante en la humanidad y la esperanza 
y la esperanza del ser humano de que la muerte de jesus el hijo de dios significa para toda la 
humanidad la esperanza de vida después de la muerte, cuando dios creo al hombre creo un hombre 
perfecto Adán este peco se perdio un hombre perfecto fue necesario la presencia de otro hombre 
perfecto que diera su vida para reestablecer la relacion que existió desde un principio con dios y que 
el hombre habia perdido a causa precisamente de su pecado por eso cuando el hombre peca dios 
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establece las asentencia de que polvo eres y el polvo tomaras hoy después de la muerte de jesus de 
Nazaret de su sacrificio se habre la esperanza del hombre para tener una vida después (inaudible) 
es decir después de esta vida surge la esperanza algunos bajo el concepto de la resurrección de 
que duermen en las tumbas conmemorativas y un dia escucharan la voz para ser levantados a un 
juicio otros que en algun momento de morir van a un paraiso a un sitio especial pero surge la 
esperanza de una vida después de la muerte, es decir que el hombre tiene una esperanza tiene un 
mas haya después del sacrificio de la muerte de jesus de Nazaret, y esta mañana al estar aquí 
corresponde agradecerle a dios el nuevo dia, lo que son las cosas hoy en la mañana yo pensaba 
salir muy temprano con rumbo a casa grandes pero a la hora de la preparación pues el compañero 
la persona que iba cubrir (inaudible) me dijo no no quiero ir, pero no propiamente me dijo eso sino 
me dijo no puedo ir, alguna razon tiene bueno pues nimodo y ayer fui a Jiménez me fui solo y 
entonces ya como conducir otra vez solo como que no es muy conveniente sobre todo si va uno a 
casa grandes y luego de casa grandes ibamos a ir a a palomas y de palomas cruzar estados unidos 
y luego de estados unidos ir por dentro de estadosunidos rumbo a oginaga bueno pues el conductor 
y que se necesitan dos para uno conducir el vehiculo y otro conducir otro vehiculo que se iba a llevar 
del paso rumbo oginaga pues ya no es posible entonces por eso cuando cuando uno dice uno 
propone pero dios dispone entonces yo tome como pues el hecho de mejor no ir verdad ya no hay 
ya no hay la posibilidad pero bueno pues no hay no no es urgente gracias a dios pero esa mañana 
lo que si es urgente es agradecerle a dios el nuevo dia decirle a nuestro padre celestial que bendito 
sea que dingo de honra y de gloria es que el es dios y merece que sus hijos su creación le alaben le 
reconozcan como el todo poderoso esa mañana yo he tenido la oportunidad de levantarme a un 
nuevo dia, poder observar un nuevo dia con temperatura de siete grados poder observar el cielo de 
esta mañana de este nuevo dia nadie me lo garantizaba ayer antier cualquier dia del pasado nadie 
me garantizaria que el dia de hoy estuviera aquí nadie, aunque algun medico me checara y me 
encontrara bien de salud nadie podria garantizar cualquier accidente cualquier circunstancia podria 
haber terminado la vida por eso hoy asomarme a un nuevo dia es un privilegio que obliga 
morosamente a que yo le diga a dios gracias padre celestial por el regalo de esta mañana por el 
regalo de este nuevo dia por la bendita oportunidad de una mañana mas por eso este dia yo quiero 
darle gracias a dios identificándolo por su nombre el se llama Jehová y le doy gracias por conducto 
de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador invitar a usted que nos escucha esta mañana 
temprano a esta hora cuando son las siete de la mañana cuatro minutos a que levante su vista al 
cielo y le de gracias a dios, aquellos que se encuentran por haya en la sierra y que estan 
precisamente acampando en algun lugar tienen toda la posibilidad en las mañanas y en las noches 
contemplar la creación de dios lo maravilloso de la creación de dios, las estrellas simplemente, el 
bosque, el ambiente agradable fresco que la sierra debe estar en este momento y que ustedes 
puedan levantar su vista al cielo y darle gracias a dios por este nuevo dia por el regalo de esta 
mañana mas por el regalo de la vida por el regalo que tenemos y que a veces no preciamos porque 
creemos que esto es automatico y dia con dia vendra sin embargo algun dia tendremos que irnos 
pero esta mañana usted y yo tenemos el privilegio de levantarnos y poderle dar gracias a dios yo le 
invito a usted para que le de gracias a dios por ese nuevo dia por esa mañana por ese despertar 
algun dia usted igual que yo nos iremos y ya no tendremos la oportunidad de levantarnos para darle 
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gracias a dios pero ese nuevo dia este dia usted y yo tenemos el privilegio de levantarnos para darle 
gracias a dios llegamos juntos a una oracion la oracion de javes de aquel hombre que dejo como 
modelo una oracion en la cual le pidio cuatro cosas a dios y dios se las concedió la biblia dice en 
cronicas cuatro diez al final y dios le concedio lo que pidio osea lo que javes pidio el pudo constatar 
perfectamente que dios existia puesto que le hace una petición dividia en cuatro cosas y dios se las 
concede que quiere decir, que el sabia habia un contacto con dios nosotros tambien creyendo que el 
existe que el es dios podemos decirle que le pedimos bendiciones que ensanche javes le pidio que 
ensanchara su territorio otros podemos pedirle que ensanche nuestra fe nuestra salud paz, alegria, 
nuestro gozo, nuestra economia, presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la 
mano de dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentacion a fin 
de no hacer algo indevido hoy que mañana pueda constituirse en dolor, buen dia para todos 
felicidades, dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana en este nuevo dia que la pasen bien 
que tengan éxito, bienestar, salud, a la gente que anda por haya en la sierra tarahumara de 
vacaciones bueno pues felicidades gracias por sintonizarnos gracias por escucharnos son la siete 
de la mañana y siete minutos mas, siete y siete, vamos a identificarnos adelante  
 
 Intervención del seis de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:13  00:07:08 00:06:55

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bueno, pues esta mañana corresponde al dia viernes seis del mes de abril del año dos mil doce, 
este dia en muchas partes de del la republica mexicana en muchas partes del pais pero tambien en 
muchas partes del mundo se conmemora y yo diria que se celebra aunque aquí el hecho de celebrar 
como pareciera una contradicción porque el celebrar es jubilo es alegria cuando conmemorar 
significa recordar recordar es un hecho historico donde hubo un sacrificio y festejar es un hecho 
donde hay pues una situación de felicidad por un lado conmemorar significa recordar momento difícil 
de la vida de un ser humano y por otro lado festejar porque en un dia tambien como este hace 
muchos años un hombre dio su vida por salvar la vida de los demas y eso es motivo de fiesta es 
motivo de alegria motivo de poder decir dios a amado tanto al mundo que el vio a su hijo unico para 
que diera su vida a favor de los demas, esa mañana yo quiero darle gracias a dios por todas las 
cosas que el ha hecho por todas las cosas que en el transcurso de los años de vida que me a 
brindado me a otorgado habido momento de dificultad, momento difícil, momentos alegres, de todo 
habido como lo expresa la biblia cuando dice el rey salomon debajo del sol para todo el tiempo, 
tiempo de dar, tiempo de pedir, tiempo de cantar, tiempo de llorar debajo del sol para todo el tiempo, 
en fin, esa mañana yo quiero darle gracias a dios cuyo nombre es yave o jehova darle gracias por 
conducto (inaudible) hijo Jesucristo nuestro salvador, esa mañana yo quisiera invitar a usted para 
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que levante su vista al cielo y le de gracias a dios por el nuevo dia, por esa nueva mañana, por ese 
despertar y exprese a dios el agradecimiento por el nuevo dia, por la mañana que hoy recibe, por el 
regalo de hoy, porque esto no es eterno, porque un dia tendremos que partir como no sabemos, en 
que fecha tampoco sabemos, sin embargo en cualquier instante la vida se puede ir, puede concluir, 
puede terminar, esa mañana vamos dandole gracias a dios por lo que tenemos, por la vida de hoy, 
por ese nuevo dia, por esa nueva mañana en este nuevo despertar, llegamos juntos a una oracion, 
la oracion de jades de aquel hombre que invoco a dios y dios le concedio lo que pidio, esa mañana 
podemos pedir a dios bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegria, nuestro 
gozo, nuestra economia, nuestro presupuesto, nuestras habilidades y cualidades pero sobre todo 
que la mano de dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda 
tentacion a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor, buen dia para 
todos felicidades, la Melodia que hoy hemos puesto es la grabo hace algunos años Silvia Chavez se 
llama quien es el, es una melodia que expresa una pregunta quien es el osea Jesucristo, la gente se 
enmaravillaba cuando el después de haber sido bautizado en el rio jordan por su primo juan el 
bautista, inicia una actividad que significo el recorder gran parte del territorio donde el nacio, del pais 
que era dominado por el imperio romano y camino y camino hizo en su caminar, dio enseñanzas dio 
discursos de bienaventuranza, he dio este consejos, he esta dio esperanza, hablo sobre el amor y 
sano a miles a miles de personas, muchas personas fueron resucitadas, algunos hijos fueron otra 
vez vueltos a la vista, personas enfermas que tan solo con tocar el borde de su manto pudo obtener 
la salud, es decir, fue un hombre que en su momento en su vida dio pues indudablemente muestras 
de ser hijo de dios, pero la sociedad no lo entendio en su momento y lo crucificaron  lo mataron y en 
un dia como hoy aun cuando hoy se festeja en el ambito del calendario gregoriano pues llega a la 
fecha del dia viernes pudiera ser otro dia  de acuerdo al calendario judio al calenadario lunar pero en 
fin tradicionalmente se establece que el viernes es el dia en que se sacrifica a jesus cuando se le 
lleva al sitio al cerro del gólgota al cerro de la calavera y ahí se le crucifica junto con dos individuos 
que eran delincuentes entonces en calidad de delincuente aquel hombre que habia hecho milagros 
aquel hombre que habia hecho cosas extraordinarias lo trataron como si fuese un criminal sin 
embargo el no se quejo como un cordero llego al final de su vida con cada conclusión de sus dias y 
se establece en la cancion cuando el le entrega su espiritu a su padre celestial y establece el hecho 
de perdonar a todos aquellos porque no sabian lo que hacian en fin esa es una historia que hoy en 
esa cancion se establece de los diferentes aspectos de jesus  cuando hacia milagros la gente le 
aplaudia y cuando después la gente de alguna manera manipulada por las escribas y fariseos la 
religiosidad de ese tiempo establecio el hecho de matarlo porque tenian en el un enemigo que 
pensaban que significaria un riesgo para el poder que ellos tenian el poder religioso, lo unico que 
aconteció fue el cumplimiento de las profecías todo aquello que estaba escrito de que nacería y que 
aparte de nacer moriria de la manera en que murio todo eso fue un cumpliento de las profesias de lo 
que siglos antes se habia establecido de la venida del mecias y eso ocurrio hace ya mas de dos mil 
años pero a prevalecido la esperanza en la humanidad que después de la muerte de jesus el 
hombre pueda tener la esperanza de la vida, bien que tengan ustedes buenos dias que la pasen 
bien y me supongo que vamos a las noticias pero aquí ya estan listos los artistas la gente que se 
encarga de la información correspondiente.    
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 Intervención del siete de abril de dos mil doce  

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:28  00:07:51 00:07:23

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bien amigos, que tal buenos días una vez mas, muy buenos dias dos minutos a las siete de la 
mañana, la temperatura indica que son siete grados centigrados a la intemperie intemperie, bien 
pues esta mañana el propósito de estar aquí  en esta estacion de (inaudible) radio, es agradecerle a 
dios el nuevo dia, la nueva mañana, en esta mañana con cielo medio nublado, por cierto y que la 
temperatura esta agradable es una temperatura si bien cierto que no esta muy calida pero tampoco 
esta fria esta mas o menos agradable, es temperatura siete grados, de tal forma que es una mañana 
bonita, maravillosa, agradable, nose usted que sea la sierra haya acampado en algun punto de la 
sierra taraumara como se ha (inaudible) de ver encontrado ojala que bien, pero nuestro saludo muy 
cordial a usted que nos acompaña este nuevo dia, esta nueva mañana en este nuevo despertar y 
aprovecho para recordarle a usted que nos acompaña este nuevo dia, esta nueva mañana en este 
nuevo despertar y aprovecho para recordarle a usted que hay una obligacion dia con dia cada vez 
que nos levantamos, cada vez que despertamos de agradecerle a dios el nuevo dia, de decirle a 
nuestro padre celestial que le amamos, que le queremos, que el es digno de honrra, que el es digno 
de gloria, que el es merecedor de que nosotros le digamos padre celestial, bendito seas, gracias por 
esta mañana, gracias por este nuevo dia, hace muchos años yo no recuerdo la fecha con exactitud 
se a perdido en el tiempo, pero una mañana yo empese a decirle gracias a dios y decirlo a través del 
radio cuando tocábamos la musica ranchera o bueno la musica que hubiese en ese tiempo y yo 
empese a decirle gracias a dios o estabamos en el noticiero y empesabamos el noticiero pero antes 
de arrancar deciamos gracias a dios, como tambien lo hemos hecho cada mañana cuando arranca 
la estacion de radio, hoy cuando arranco escuche la oracion de (inaudible) haers que tambien es 
parte de lo que identifica a BM radio la oracion de (inaudable) haers y esta mañana pues bendito 
sea dios que tengo la oportunidad de levantarme un nuevo dia, los dias de ayer, los dias del pasado, 
ya se fueron mañana, yo no se si vendra yo no se si dios me permitira estar en el dia de mañana lo 
que tengo es el dia de hoy el presente, este momento, mañana quien sabe, por eso esta mañana yo 
vengo a agradecerle a dios este nuevo dia e invitarle a usted para que tambien haga lo mismo, esta 
mañana yo quiero darle gracias a dios, cuyo nombre es Yave  o Jehova, es un nombre que se toma 
del hebreo de cuatro letras consodorantes que a la hora de traducirlo al español unos lo han 
traducido como Yave  y otros lo han traducido como Jehova, lo mas frecuente es encontrar biblias 
que dicen Jehova en la traducción en el español, bueno pues a el, en el nombre de su amado hijo 
Jesucristo nuestro salvador, le damos gracias por ese nuevo dia , por esa mañana, hoy que nos 
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escucha usted que todavía igual que un servidor tenemos la el privilegio de continuar vivos, de estar 
presentes sobre la faz de la tierra, darle gracias a el, darle gracias a dios por este nuevo dia, por esa 
nueva mañana por ese despertar, yo le invito para que esta mañana levante su vista al cielo, si se 
encuentra haya en algun punto de la sierra acampando tiene toda la oportunidad de levantar su vista 
al cielo, si encuntra usted un cielo medio nublado, sepa que esas nuves, han sido creadas por dios 
para que su humedad pueda traer alegria a la tierra, lloremos tambien es necesario orar porque 
llueva, porque hemos tenido el año pasado pues problemas con la sequia y este año ojala que no se 
repita por eso clamemos a dios, el puede hacer llover en la lluvia temprana, en la lluvia tardia, por 
eso demos gracias a dios (inaudible) esta mañana pidamos perdon por nuestros pecados tanto los 
nuestros como de nuestros antepasados, llegamos a una oracion , la oracion de (inaudible) haers de 
aquel hombre que dejo como testimonio, algo que dios contesta, algo que dios da respuesta a esas 
inquietudes (inaudible) javes invoco a dios le pidio cuatro cosas, nosotros podemos pedir bajo en 
alguna circunstancias de (inaudible) javes con la misma fe pedirle a dios bendiciones que ensanche 
nuestra fe, nuestra salud, paz, alegria, nuestro gozo, nuestra economia, nuestro presupuesto, 
habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de dios siempre se cerca de nosotros para 
protegernos de todo mal o de toda tentacion, para que la mano de dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentacion a fin de no hacer algo indebido que 
mañana pueda constituirse el dolor, (inaudible) yo deceo para ustedes un buen dia felicidades dios 
bendiga a cada uno de ustedes esta mañana este nuevo dia que la pasen bien que tengan éxito que 
tengan bienestar que tengan mucha salud, nuestro mejor deceo que la pasen bien, bueno pues, yo 
no se si va a llover o no va a llover pero pero todo lo que diga por aquí enseguida usted nada mas 
hágalo al reves o crealo al reves y entonces va acertar en el pronostico del tiempo, a no es hora del 
tiempo cuando yo daba el pronostico del tiempo hoy ya no, hoy ya son muy certeros pero antes yo 
decia que iba a llover y la gente sacaba su ropa a tender, porque sabian que no llovia y se decia no 
va a llover, entonces la gente no sacaba la ropa a tender porque sabian que iba a llover, son la siete 
de la mañana y cuatro minutos, que tengan ustedes un dia sabadito agradable, precioso y sobre 
todo que tengan ustedes la compañía de dios, dios los bendiga.   
 
 
 
 Intervención del ocho de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:28  00:06:50 00:06:22

 
 

Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
El tema musical se llama “esta cayendo”, es una melodía que actualmente se toca mucho en 
diferentes iglesias, una melodía que es, vamos a decirlo símbolo, en este tiempo, de lo que es la 
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música de carácter cristiano, y en muchas iglesias la están tacando actualmente. Hoy es domingo, 
domingo que corresponde al día ocho del mes de abril del año dos mil doce, en diferentes partes 
del mundo, diferentes partes de la tierra, el día de hoy se celebra, como el día de la resurrección, 
como el día en el cual después de la muerte de Jesús él es resucitado, es decir, levantado de entre 
los muertos, y se abre la experiencia de un ser que había muerto otra vez a la vida, a partir de este 
día, según la tradición que se ha tenido, bueno pues se establece una esperanza de resurrección. 
La biblia establece el libro de hebreo, el libro más conocido y el libro mas perseguido en el mundo, 
a través de los siglos, establece de que, un día es juzgado un hombre llamado Jesús, un hombre 
que en su ministerio ha hecho mucho pero muchos milagros, sin embargo, los, vamos a decir, 
escribas y fariseos lo religiosos de esa época, lo llevan a la acusación ante el gobierno romano, y 
consiguen que sea condenado a muerte, esto daba cumplimiento a las profecías que setecientos 
años, atrás se habían establecido sobre la vida y la muerte de Jesús y el cumplió a cabalidad todas 
esas profecías que se habían establecido setecientos años, atrás, pero el día domingo 
tradicionalmente se establece como el día de la resurrección, es decir, en que es levantado de 
entre los muertos y llevado otra ves a vida, para después de ello continuar en gloria e ir al seno del 
padre, de tal forma que en todo el mundo, en todo el mundo, ese día, se establece como, el día 
domingo de resurrección, domingo en el cual, así lo dice también aquí en el calendario, domingo 
de resurrección, es decir de levantarse de entre los muertos , y es la esperanza que el hombre 
tiene, una vez que ha concluido su vida, por que nosotros como seres humanos, un día llegamos a 
la vida, un día nuestros padres con la voluntad de Dios, llegamos a la existencia, pero un día 
tendremos que irnos, tendremos que partir, cuando? solamente Dios lo sabe, pero el hombre 
siempre ha tenido la esperanza, de que, en algún sitio en algún lugar volverá otra vez a la vida, es 
decir, que la vida continuara, y la mejor muestra de ello es, la resurrección de nuestro señor 
Jesucristo, por ello la esperanza del hombre, por ello la esperanza del ser humano, se establece 
en que después de esta vida pueda tener otra vida.  
Algunos consideran que, el hombre o su cuerpo cuando muere yace en algún sitio, es decir donde 
es enterrado, y ahí esperará, el momento en que sea levantado a una resurrección, otros en el 
hecho de que en cuanto muere, inmediatamente es levantado en su espíritu a una resurrección, 
cada quien tiene sus diferentes formas de pensar, y otras formas también religiosas, no cristianas 
también establecen, el hecho de una vida después de la muerte, otros en la trasformación, que 
ahora vivirán en un ser, no propiamente humano si no un animal, en una, vamos a decir, mutación 
en otro ser pero, sigue la esperanza de que el hombre vivirá después de la muerte.  
Lo que hoy yo pudiera decirles es que lo único real, que tenemos en este momento es, el día de 
hoy, el día de ayer ya se fue, el día de mañana no sabremos si vendrá, de seguro que mañana el 
sol saldrá, pero estaremos en ese día? No lo sabemos, no tenemos, la seguridad de que 
estaremos sobre la faz de la tierra, claro en la esperanza de volver otra ves de vivir, en que parte? 
Solamente Dios no lo sabe, pero el día de hoy es lo que tenemos, por eso yo le invito esta mañana 
a que usted le de gracias a Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por este despertar, 
llegamos, en la invitación cordial todos, un agradecimiento a Dios, usted que hoy se prepara para 
regresar a casa, que se prepara para regresar de vacaciones, que se encuentra allá en la sierra, le 
invito a que levante su vista al cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, yo le quiero dar gracias 
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a dios cuyo su nombre es Jehová, en el nombre de su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, 
aquel que diera su vida, por la salvación de nuestras vidas, y hagamos juntos una oración, la 
oración de Jades de aquel hombre que invoco a Dios y le pidió cuatro cosas y Dios le concedió lo 
que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, 
paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, nuestro presupuesto, habilidades y cualidades pero 
sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de 
toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy de mañana pueda constituirse en dolor.  
Pasen ustedes buenos días, son las siete de la mañana con trece minutos, aquí le estoy pidiendo a 
don Israel Beltrán Zamarrón, si es tan amable, en regalarnos, si ahí estaba y lista la melodía al 
aire, de “esta cayendo” viene ahí… 
 
 
 Intervención del  nueve de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:15  00:04:54 00:04:39

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Qué tal amigos? ¿Qué tal?  Buenos días, muy, pero muy buenos días, es un placer saludar a 
nuestro gentil y amable auditorio, esta mañana cuando faltan dos minutos para que sean ya las 
siete de la mañana, llegar a un nuevo día, es un privilegio y es una oportunidad que, depende de 
Dios, no depende del ser humano, si dependiera del ser humano era cuestión de que nosotros 
dijésemos “dentro de cien años voy a hacer esto”, por que dependería del hombre, pero ni siquiera 
el segundo que viene, ni siquiera el minuto que esta adelante, o bien la hora, el día, la semana  o le 
que venga por delante tenemos seguros de estar vivos, cualquier cosa un accidente, una 
enfermedad, puede acabar con nuestras vidas, de repente un infarto, se acabó la vida, quiere decir 
que vivir, levantarse a una mañana mas depende ser supremo, depende de Dios, no del ser 
human, repito si fuera parte del ser humano, pues  podría programar y establecer dentro de mil 
años me voy, dentro de cinco mil o veinte mil años, o el tiempo que quisiera, hoy llegamos al día 
lunes nueve del mes de abril del años dos mil doce, ha concluido lo que se llama semana santa, lo 
que representa la muerte y la resurrección de Jesucristo, nuestro salvador, el acontecimiento mas 
importante que a existido en la historia de la humanidad, la muerte y la resurrección de nuestro 
señor Jesucristo, por que esto abre las puertas a que el hombre, pueda tener, dependiendo de su 
actitud en la vida, en la imitación de su conducta, que debe ser parecida a la de Jesús para 
alcanzar el lugar o el sitio que Dios le tiene reservado en la vida eterna.  
 
Hoy en este momento, miles de hombre y mujeres que han muerto, viven en la región celestial, por 
qué? Bueno por que Dios ha permitido que esto ocurra, por que el hombre, hoy puede tener la 
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oportunidad de tener vida después de la muerte, debido a la muerte y resurrección de nuestro 
señor Jesucristo, que abolió la esclavitud a la muerte, esta mañana yo quiero darle Gracias a Dios 
por el nuevo día, por esta mañana que estamos disfrutando en este nuevo día con, temperatura de 
ocho grados centígrados a la intemperie, y decirle a nuestro auditorio que agradecemos muchos su 
gentil, su amable atención, su compañía que todos los días nos brinda. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios cuyo nombre es Yavé o Jehová, es la traducción al 
español de cuatro letras consonantes hebreas, que al traducirlas al español algunos lo hacen como 
Yavé otros como Jehová. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, en el nombre de nuestro señor Jesucristo, nuestro 
salvador, invitar a usted que nos escucha para que esta mañana, levante su vista al cielo y le de 
gracias a Dios por el nuevo día, quien sabe si maña a tengamos la oportunidad de hacerlo, hoy 
estamos vivos y tenemos el privilegio y la oportunidad de levantar nuestra vista al cielo, buscar el 
rostro de Dios y decirle “gracias padre celestial, gracias por el regalo de este nuevo día” en varias 
ocasiones lo he mencionado, si usted esta mañana recibiera un regalo de su hijo, de su hija, tan 
solo un abrazo que le demostrara el cariño, que sentiría usted? Que será nuestro padre celestial 
cuando nosotros, agradecidos le decimos bendito seas, eres digno digno de gloria, eres digno de 
reconocimiento y por eso hoy, en este nuevo día te damos gracias, y hagamos la oración de Jades 
la oración de aquel hombre que un día invoco a Dios, y Dios le concedió lo que pidió. 
 
Esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra 
paz, nuestra alegría, nuestro gozo, nuestra economía, nuestro presupuesto, habilidades y 
cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos 
de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda 
constituirse en dolor, se acabaron las vacaciones, a trabajar se ha dicho, en la actividad diaria que 
usted tenga un éxito rotundo, que sus planes después de regresar de semana santa sean de éxito, 
sean de bienestar y sobre todo que sean de salud, que la pasen bien buenos días… 
 
 Intervención del diez de abril de dos mil doce  

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:17  00:06:21 00:06:04

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bien amigos qué tal?  Buenos días, muy, pero muy buenos días, es un placer saludar a nuestro 
auditorio, esta mañana, en este nuevo día ya segundo día de actividades, después de la semana 
santa, y yo me pregunto por qué sigue el anuncio de transito diciendo “y en esta próxima semana 
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santa” bueno no dice próxima, pero en esta semana santa, que quiere decir? Bueno no estar al 
pendiente, no estar al pendiente no, de lo que corresponde martes diez del mes de abril del año 
dos mil doce.  
 
Esta mañana bueno pues vaya nuestro saludo cordial a todos ustedes que nos acompañan en 
diferentes partes de la región, hasta en Jiménez que están escuchando a Rosa David Pérez, que 
ha venido aquí a conocer Cuauhtémoc, por que quiere casarse con un menonita, y bueno pues 
después de ello en un mes próximamente hacer la ceremonia en la vieja huexoquilla, allá en 
Jiménez verdad, casarse aquí, bueno conseguir el novio aquí un menonita y luego ya casarse allá, 
para que pueda plantar este bastantes arboles en este caso de nogal, unas cincuenta mil 
hectáreas puede sembrar,  que hay suficiente agua allá para, para sembrar, para poderse plantar 
esas esas hectáreas de de, de lo que bienes siendo nogales de nuez, de cascara delgadita, para 
que tenga un precio mayor precio en la venta en estado unidos. Sin las siete de la mañana y un  
minuto mas, el propósito de estar esta mañana aquí en esta estación de radio, es agradecerle a 
Dios el nuevo día, expresarle a un ser supremo, a un ser superior, a un ser que no vemos pero 
sentimos, que él es Dios y que él es digno de honra, que él es digno de gloria, que él es digno de 
reconocimiento, yo quisiera preguntarle cuantas veces en su vida usted se detiene un instante para 
agradecerle a Dios el nuevo día? Ó cuando lo busca usted? Encuentra en apuros? cuando se 
encuentra en dificultades? cuando tiene una situación difícil? cuando desesperadamente quiere 
que de manera inmediata como si fuera la cruz roja llegara para atender el asunto que usted 
requiere o que a usted el apura? Ó todos los días usted, de manera constante, le agradece a Dios 
el nuevo día y lo alaba y lo reconoce que él es el Dios y que él es Digno de honra, que él es digno 
de gloria, la presencia nuestra obedece a recordarle algo que nosotras debemos hacer permanente 
mente, reconocer que hay un Dios y que él merece de nosotros, el cariño, el aprecio, el amor, así 
como él nos ha tenido amor a nosotros y lo demostró enviando a su hijo para que éste diera su 
vida, diera su sangre, para redimir los pecados nuestros, para entrar en lo que es la etapa de la 
gracia.  
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios cuyo nombre es Yavé o Jehová, darle gracias por 
conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador, cualquier cosa que pedís, o que uno pueda 
pedirle al padre, debe ser por conducto de su hijo, Jesucristo lo dice propiamente la biblia en una 
expresión del mismo Jesús “que abogado se tiene a él para llegar a su padre celestial”.  
 
Esta mañana yo quisiera invitarle a usted que nos escucha, a usted que nos acompaña, a usted 
que todos lo días esta permanente mente acompañándonos, lo cual le agradecemos, que levante 
su vista al cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, que le exprese usted en agradecimiento a 
Dios por la mañana de hoy, todos tenemos problemas, pero no debe ser en medio de los 
problemas cuando estemos acudiendo a suplicarle a Dios que este presente, en medios de, ha 
veces la alegría, ha veces la tristeza, en medio de la circunstancia que tengamos, siempre debe, 
debemos estar alabando y reconociendo a nuestro Dios, al ser que nos hizo, a quien hizo posible 
que un día nuestros padres en esa relación de carácter sexual, se estableciera el nacimiento 
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nuestro y llegara el parto, y luego crecimos y llegamos a la edad que tenemos, por eso a ese Dios, 
al cual le rendimos adoración, esta mañana yo le invito a que le agradezca el nuevo día. 
 
Y hagamos juntos la oración de Jades, de aquel hombre que invoco a Dios y le pidió cuatro cosas, 
y Dios dice en la biblia en primera de crónicas 4:10 le concedió lo que pidió, esta mañana podemos 
pedir a Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, 
nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios 
siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer 
algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, que tengan ustedes un buen día, 
felicidades Dios bendiga a cada uno de ustedes, esta mañana, este nuevo día, que la pasen bien 
que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan salud, es el deseo de hoy para todos ustedes, 
y ya tendrán la oportunidad de conocer como se encuentran las condiciones climatológicas, como 
se encuentra el día, que noticias hay, en fin todo ello lo tendremos en las voces de Brenda Chacón, 
Rosa Edith Enz, así como también Israel Beltrán Zamarrón, pasen ustedes buenos días… 
 

 
 Intervención del once de abril de dos mil doce  
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00:00:15  00:02:07 00:01:52

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal buenos días, muy pero muy buenos días, felicidades a todos ustedes, hoy 
algo extraño, dos estaciones de FM, fuera del aire, cosas raras de la vida, bueno pero asi es esto 
en el ámbito de la electrónica, lo que no debe cambiar es en nuestra actitud el agradecimiento a 
Dios por cada nuevo día, y sabemos que en esta vida, pues hay de todo hay momentos de alegría, 
momentos de tristeza, de todo hay debajo del sol esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, cuyo 
nombre es Yavé o Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro 
salvador, esta mañana yo quisiera invitar a usted para que, levante su vista al cielo y le de gracias 
a Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por este despertar, por ese privilegio que tenemos 
hoy de levantarnos y disfrutar de un nuevo día, por cierto en la mañana del día miércoles once del 
mes de abril del año dos mil doce.  
 
Yo lo invito para que hagamos la oración de Jades, de un hombre que invoco a Dios y Dios le 
concedió lo que pidió, podemos pedir esta mañana bendiciones, que Dios ensanche nuestra fe, 
nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y 
cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos 
de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda 
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constituirse en dolor, un buen día para todos felicidades, Dios bendiga a cada uno de ustedes, esta 
mañana, este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan 
mucha salud, es nuestro mejor deseo y ya empiezan por aquí la información correspondiente, 
vamos a ver que tenemos… 
 
Voz del sexo femenino dando noticias del clima  
 
 Intervención del doce de abril de dos mil doce  
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00:00:13  00:07:46 00:07:33

 
 

Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal buenos días, muy pero muy buenos días, verdaderamente es un placer 
saludar, saludar a nuestro gentil y amable auditorio cada mañana cada día, pero mas agradable 
es, saber que tienes uno la oportunidad de asomarse a un nuevo día, por que sabe uno que tiene 
la oportunidad con ello de agradecerle al gentil auditorio su amable atención, y saber que ese 
auditorio es vivo, de carne y hueso, y que corre sangre por sus venas, es decir que se pueden 
tocar saber que están vivos, aunque consiente estamos, que un día esto habrá de terminar, no lo 
deseamos no lo queremos, pero irremediablemente algún día llegara, hoy llegamos a la mañana 
del jueves doce del mes de abril, del año dos mil doce, y estamos saludando con mucho gusto a 
usted que nos acompaña, a usted que tiene la gentileza como decía, de acompañarnos, de 
estarnos sintonizando todos los días, que a esta hora sintoniza la radio y que espera un momento 
de reflexión por decirlo de alguna manera, que es el momento de agradecerle a Dios en nuevo día. 
Hace algunos años, no recuerdo cuantos ya empecé antes de iniciar el noticiero con la practica, la 
costumbre, el hábito de primero que nada, agradecerle a Dios el nuevo día, yo no se si lo hice, 
cuando nada mas estaba en cabina que no tenia noticiero y que entraba muy temprano a platicar 
acerca de las canciones que se tocaban, ósea cuando estaba exclusivamente como locutor, pero 
un día llego a mi mente, el deseo de darle gracias a Dios, y establecí como una forma de vida, una 
forma de hábito, que yo digo que, que bueno que eso ocurrió, no soy el único locutor que lo hace, 
hay muchos locutores en el país y en otros países de habla hispana y de otros idiomas, que antes 
de iniciar la actividad, le agradecen a Dios el nuevo día, tal vez de alguno de ellos probablemente 
haya tomado yo esa idea y la he plasmado durante el trascurso de algunos años, ojala Dios me de 
la oportunidad de mas años, es mi deseo, pero yo no sé que diga Dios, pero esta mañana Dios me 
ha permitido llegar a este micrófono, estar frente a esta consola y a través de las ondas radiales 
poderle expresar a Dios el agradecimiento por un nuevo día, por una nueva mañana, por cierto que 
fresca, la temperatura que se indica es de cuatro grados centígrados es una mañana fresca para la 
hora que es, pero es algo que Dios nos ha permitido el día de hoy levantarnos a un nuevo día. 
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Algunas personas tienes ya también la costumbre de agradecerle a Dios, que bueno que lo hacen, 
por que eso es algo importantísimo, es un regalo que Dios nos da día a día, y por ello es menester 
agradecerle a Dios, ese regalo precioso que nos brinda, ese regalo que nos da.  
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, identificándole por su nombre Jehová, durante 
muchos siglos Dios identificado en su nombre en español ha sido jehová, algunos le dicen Yavé, 
que es la traducción de cuatro letras consonantes del hebreo a el español, esta mañana yo quiero 
darle gracias a él, a este Dios todo poderoso en el nombre de su amado hijo Jesucristo nuestro 
salvador, invitar a usted para que levante su vista al cielo y le de gracias a Dios, le exprese usted 
de todo su corazón, el agradecimiento por el regalo del día de hoy, por que algún día no 
estaremos, algún día pariremos, entonces usted hoy tiene el privilegio, la oportunidad de 
levantarse a un nuevo día, a una nueva mañana, dele gracias a Dios por este regalo, dígale a Dios 
que le ama y que le agradece este nuevo regalo, de este nuevo día, exprésele con todo su 
sentimiento y amor a Dios, el agradecimiento por el nuevo día, por la mañana de hoy, pídale igual 
que yo, perdón por nuestras faltas, nuestros errores, y todas las cosas que ocurren durante el 
trascurso de nuestra vida, hay cosas alegres, hay cosas desagradables, de todo hay debajo del 
sol.  
 
Pero esta mañana queremos dar gracias a Dios, y hacer una imitación de alguna forma de lo que 
hiciera un personaje llamado Jades, que viene en la biblia, en primera de crónicas 4:10, este 
hombre invoco a Dios le pidió cuatro cosas, y Dios le concedió lo que pidió, estaría consiente 
Jades de que Dios existía? Por supuesto, primera por que le pide a él, es decir, reconocía que 
existía, por eso le pide, pero cuando Dios le contesta, tendría la manera de saber que Dios existía? 
Por supuesto que si, por que Dios le esta dando una respuesta. Usted también ha recibido 
respuestas, yo también he recibido respuestas, por ese motivo esta mañana haciendo una 
imitación de Jades podemos pedirle a Dios, a nuestro padre celestial bendiciones, que ensanche 
nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, que ensanche nuestro 
presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, que 
mañana pueda constituirse en dolor, Jades pidió lo mismo, nada mas que, pues mas simplificado, 
dijo “que tu man, que pido,” pidió bendiciones, que Dios lo bendijera, le pidió que ensanchara su 
territorio, y le pidió que la mano de Dios se subiera cerca de él para protegerlo de todo mal, o de 
toda tentación, a fin de no hacer algo indebido, el sabia Jades, que si entraba al terreno de la 
tentación como carne y hueso que era, podía sucumbir … …(inaudible) y que posteriormente 
tendría que pagar por esos errores, por esas faltas que  podía hacer si entraba al terreno de la 
tentación. El padre nuestro, que es una tentación modelo que enseña nuestro señor Jesucristo, 
expresa también “y líbranos de toda tentación”, es decir, esa debe ser una petición permanente a 
Dios, que nos libre de toda tentación a fin de no hacer cosas malas de las cuales después 
tengamos que arrepentirnos por que el dolor que puede producir ello es inmenso. Son las siete de 
la mañana con dos minutos, que Dios los bendiga a cada uno de ustedes esta mañana, este nuevo 
día, que la pasen bien y ya Brenda Chacón Ordoñez, así como también Rosa Edith Pérez de Enz, 
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están listas  para poder conducir a ustedes la información correspondiente esta mañana, en espera 
de que pronto llegue Israel Beltrán Zamarrón, por lo pronto nos identificamos decimos de que se 
trata la estación de radio que ustedes están escuchando en este momento y son las siete de la 
mañana y dos minutos mas con treinta segundos… 
 
Comercial de la radiodifusora XEDP 710khz 
 
 Intervención del trece de abril de dos mil doce  

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:15  00:09:10 00:08:55

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludarlo en esta 
mañana a nuestro gentil auditorio, nuestro amable auditorio y esta mañana aquí en cabina a 
Brenda Chacón Ordoñez y a Rosa Edith Pérez de Enz, antes era Oaxaca, cuando radicaba en 
Jiménez, pero ahora que ya vino a vivir acá a estas tierras de Cuauhtémoc ya, pues ya se hizo 
Enz, que es un apellido dicha, ósea de los campos menonitas, son las siete de la mañana y medio 
minuto mas, el propósito de estar aquí en esta estación de radio esta mañana es agradecerle a 
Dios el nuevo día, decirle a un ser supremo, un ser superior, que es la razón de nuestra vida, quien 
es quien nos dio la vida, quien, quien es quien nos sostiene en esta vida, quien nos brinda cada 
día, ayer por ejemplo me informaron de que había fallecido un buen amigo, don Quico Aragón 
Velarde, había concluido su existencia, el ya tenia algunos años, me toco conocerlo hace cuarenta 
años en su negocio de rectificaciones, estoy hablando de hace cuarenta o cuarenta y dos años, 
han pasado los años de ello, el era un hombre muy activo y claro la edad poco a poco le fue 
quitando poco a poco esa actividad, sin embargo fue, siempre fue muy dinámico, pero el día de 
ayer concluyo su vida, de una manera tranquila, prácticamente sin sufrir mucho partió, se fue, 
descanse en paz y nuestras condolencias a quienes son sus familiares, sus hijos, por este 
conducto les enviamos nuestro mas sentido pésame.  
 
También falleció el señor Horacio Corral, hermano del señor Salvador Corral, falleció el día de 
ayer, es decir un día tendremos que partir, un día tendremos que irnos, hoy estamos, pero algún 
día, puede ser mañana, puede ser pasado mañana, puede der dentro de un año, puede ser dentro 
de diez años, veinte años, no sabemos, solamente Dios lo sabe, pero algún día tendremos que 
partir, claro que eso no nos alegraría y quisiéramos mantenernos siempre de una edad joven, pero 
no, día a día que transcurre, es día a día que vivimos que la edad avanza y se acerca al final, 
cuando el hombre por vejez, en los últimos años ha muerto mucha gente no necesariamente por 
vejez, ha fallecido por problemas de salud, canceres que a temprana edad de detectan debido a la 
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alimentación que, que se tiene y que cada vez de continuar por ese camino de la alimentación que 
se tiene actualmente, la gran mayoría chatarra, va a significar en un momento determinado, que 
mas temprano pueda fallecer la población , pero también los hechos violentos, la muerte rápida 
debido a la situación de inseguridad ha venido a significar la muerte también, es decir, el irse de 
este mundo, el no asomarse a mañanas más, y pareciera que a veces encuentra uno en la 
juventud, como una moda, el hecho de decir, pues yo prefiero vivir cinco años, diez años máximo, 
muy bien vividos, que, que yo no sé como se significará eso de muy bien vividos, sin tener este, la 
posibilidad de disfrutarlos yendo a las playas, yendo a los lugares este, públicos, por que tiene que 
andar a escondidas, pero al fin y al cabo se van temprano, tonces cuando es por una causa o por 
otra el hombre tendrá que dejar de existir, ayer también nos enteramos que un artista que muy 
famoso julio alemán había partido, con esto quiero una vez mas decir, el hombre es polvo, polvo 
eres al polvo tornaras, la sentencia bíblica , pero cada mañana, cada despertar que tenemos la 
oportunidad de levantarnos, es un privilegio para poder dar gracias a Dios, para expresarle a 
nuestro creador el agradecimiento, por haber permitido que un día llegáramos a este tiempo, hay 
una melodía que se llama, bueno no se exactamente el titulo de la melodía pero habla de que 
coinciden y coincidir, se llama la canción, donde dos seres coinciden en el tiempo y el espacio, 
pudieran haber nacido uno en un siglo atrás y otro siglo mas adelante  y no haberse encontrado, 
sin embargo se encontraron en un momento determinado y pudieron enamorarse, es una canción 
romántica, pero lo que se quiere decir con esto es que un día Dios nos creo, nos trajo a la vida y 
cada mañana nos regala un  nuevo día, por eso este día yo quiero darle, yo quiero expresarle a 
Dios mi agradecimiento por este nuevo día. Ahorita que venia en camino, venia escuchando una 
canción de Napoleón que habla de treinta años, hace trein, hace treinta y cinco años, yo tenia 
treinta años, cuando esa canción era un éxito, y habla de treinta años, yo estaba internado en un 
hospital, dure cuatro meses sin poder caminar, yo corría todos los días y de repente se me inflaron 
todas las rodillas y no me encontraban que problema tenia, hasta que una persona, un 
quiropráctico Manuel Basáuri Nieto, que ya murió, pudo ajustar los huesos y pude otra vez volver a 
caminar. Tenía treinta años, eso hace treinta y cinco años y estaba de moda esa melodía que 
habla de treinta años, no se como se llama la canción pero la venia escuchando, es decir, lo que 
podía haber significado la muerte en aquel tiempo, hace treinta y cinco años, Dios me ha permitido 
los días de treinta y cinco años más. Bendito sea Dios, por eso por que no darle gracias a Dios, por 
que no decirle a él, que él digno de honra, que él es digno de gloria, que él es digno de adoración y 
que nosotros, su creación, los seres humanos creados por Dios, debemos todos los días 
agradecerle a él, la mañana que nos regala.  
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo por su nombre Jehová, darle gracias 
por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador, e invitar a usted también para que lo 
haga, para esta mañana levante el ci, su vista al cielo y busque a ese Dios que no vemos, pero 
sentimos y le exprese su agradecimiento por esta mañana, por este nuevo día, por este despertar, 
pidamos perdón por nuestro pecados, por nuestros pecados de nuestros antepasados también, le 
pidamos perdón a nuestros, a nuestro creador por todas las fallas que hemos tenido, y hagamos 
juntos una oración, la oración de Jades, de aquel hombre que invoco a Dios y le dio respuesta 
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positiva, con esa confianza, también como Jades, podemos pedirle a Dios bendiciones, que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, nuestra alegría, gozo, nuestra economía, nuestro 
presupuesto, nuestras habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este 
cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido 
hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, buenos días, que la pasen bien esta mañana que 
corresponde al viernes día trece del mes de abril del años dos mil doce, dicen que los viernes 
trece, este es de mal agüero, pero puyes cada quien puede tener sus propias concepciones, pero 
nadie se puede adelantar a los que Dios le pueda regalar, son las siete de la mañana, con nueve 
minutos, siete nueve… 
 
 Intervención del catorce de abril de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:15  00:09:23 00:09:08

 
 
Música de fondo… 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal buenos días, muy pero muy buenos días, bueno y su saludo cordial esta 
mañana a usted que nos sintoniza, a la gente que en diferentes partes de esta región del noroeste 
están acompañándonos, gracias, muchas gracias, en este sábado día catorce del mes de abril, del 
años dos mil doce, bueno y su saludo muy cordial a quienes nos acompañan en diferentes partes 
del universo, por que hace unos días estaba reportándose de por allá de Marte, de Uranio, de 
Plutón, pues si es que andaban por allá de viaje algunas personas, así se ve en algunos pueblos, 
no propiamente este, se trata de estar fuera de la tierra, si no aquí mismo en tierra, muy bien, 
bueno y su saludos cordial a ustedes que nos acompañan, como decía, en esta mañana, en esta 
nuevo día, en este despertar, el propósito de estar aquí en esta cabina de radio cuando son las 
siete de la mañana y un minuto, y que la temperatura marca diez, pero se siente de menos, la 
sensación de, del clima, ósea el hinchil, establece una temperatura todavía mas baja, esta fresca la 
mañana si usted sale de su casa va a encontrar que la mañana esta fresca, la mañana no esta tan, 
tan de diez grados, así lo dice el número pero establece tal ves otra circunstancia, así, así, así a 
veces da la apariencia de una cosa, y resulta ser otra, esta como un anuncio que he visto en 
televisión últimamente, sonde aparece así un una fotografía de gente de la revolución y luego 
aparece la fotografía de Lázaro Cárdenas y lo presentan como un hombre, este que trasformo al 
país mas o menos y luego hablan de setenta años de corrupción, qué en esos setenta años no 
estuvo lázaro Cárdenas? Si, tons como que hay una contradicción en el anuncio, por que Lázaro 
Cárdenas fue presidente de México en esos setenta años que hablan de corrupción, entonces, el, 
el hombre que presentan ahí, es parte de la corrupción que están diciendo que, pues que, que 
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establecen que ocurrió en el país, por que Lázaro Cárdenas nació de, vivió como presidente de la 
republica en un periodo de esos setenta años, pero el anuncio lo presentan como parte de 
prosperidad, de la prosperidad de un país, y luego dicen setenta años, y en esos setenta años 
estuvo el señor Lázaro Cárdenas, entonces la pregunta es que ondas?, que sucedió en ese 
anuncio? Se le fue la onda a quien lo elaboró, bueno así, por eso digo la sensación del clima es 
una cosa y la temperatura es otra, así somos los seres humanos a veces damos una cara y 
resultamos ser totalmente diferente distinto a lo que se ha expresado, pero hay algo que debemos 
coincidir todos tal vez, que es el agradecerle a Dios, cada día, cada mañana, cada amanecer, cada 
despertar, durante el transcurso de estos días se han ido algunas personas, estimadas, queridas, 
llego el momento en que tuvieron que despedirse, algún día irremediablemente nosotros también 
tendremos que irnos, cuando? Solamente Dios lo sabe, una enfermedad, un accidente, una 
situación que de repente surja, puede acabar con nuestra existencia y cumplir la sentencia bíblica 
de que polvo eres y al polvo tornaras, sin embargo hay una esperanza, la vida de nuestro señor 
Jesucristo fue precisamente para que el viniese, diese su vida, derramara su sangre, para abrir la 
esperanza, para que el hombre pueda buscar la vida eterna, es decir, el hombre tiene la 
esperanza, la promesa de Dios de poder tener vida, si bien es cierto hay una sentencia de la cual 
Dios no se hecha a tras, no dice haa hoy amanecí de malas, hoy amanecí abeltranado y por tal 
motivo, este en ese carácter variable voy a cambiar, fíjese nada mas, como viene don Israel, viene 
con bufanda y toda la cosa, y es que la temperatura afuera  esta free, esta fresca, entonces Dios 
no va a arrepentirse, no va a decir cambio de parecer, lo que había prometido no lo hago, no, él 
permanece per, fiel siempre, por eso nosotros también debemos ser fieles con el, y cada mañana, 
cada despertar que Dios nos brinde debemos decirle a él, gracias padre celestial.  
 
Ayer yo llegue un tanto sentimental aquí a la radio, por que venia escuchando en estéreo romance, 
una melodía que se llama treinta años, bueno no se, si sea así la melodía, pero dice: habla de mis 
treinta años, yo tenía treinta años, estuve cuatro meses internado en el hospital no podía caminar, 
yo pensaba que iba a morir, sin embargo Dios me ha dado treinta y cinco años después de esa 
fecha, de esos treinta años cuando yo pensaba que iba a morir, ósea que Dios me dio 
prolongación de días, y llegué nostálgico aquí al micrófono, por que él ha sido bueno, por que él a 
mi me ha regalado mas días y no todos han sido días preciosos, no, ha habido de todo, momentos 
de tristeza, momentos de dolor, momentos de alegría, de todo ha habido debajo del sol.  
 
Y esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, identificándole por su nombre Jehová, él tiene un 
nombre que es jehová, y quiero darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo, quien 
también tiene un nombre Jesús, nuestro salvador, darle gracias por el nuevo día, por la nueva 
mañana, decir que él es digno de honra, que él es digno de gloria, digno de reconocimiento, digno 
de adoración, él es nuestro Dios. 
 
Esta mañana yo quisiera invitar a usted para que levante su vista al cielo y le de gracias a Dios por 
el nuevo día, por esa mañana que Dios le regala, fresca la mañana, pero al fin y al cabo tiene 
usted la oportunidad de levantarse un nuevo día, si esta enfermo tenga usted la esperanza de que 
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Dios puede darle el medicamento, puede darle la salud que usted esta buscando, las manos del 
medico que requiere usted para encontrar la salud. 
 
Ayer platicaba con un amigo que tenia miedo de tener cáncer, fue con un medico y le dijo, lo que 
pasa es que traes un hongo, lo mando a los estudios y efectivamente traía un hongo, ya le dieron 
medicamento y hoy se siente muy contento por que ya después de todas la revisiones ya se 
enciente mucho mejor, ya le encontraron exactamente lo que tenía, entonces guarde usted la 
esperanza en caso de estar enfermo, ruegue a Dios por la pronta salud, clame a él, la biblia le dice 
que si uno clama a él, él esta pronto a oír, cuando nosotros nos hee, de manera este, respetuosa 
clamamos a él y le pedimos auxilio. 
 
Pero no solamente debemos acordarnos de Dios cuando estamos en la urgencia, en la necesidad, 
en la angustia, en el dolor, debemos cada mañana cada momento agradecerle a Dios el nuevo día, 
la nueva mañana, el nuevo despertar, y hagamos juntos una oración, la oración de Jades, de aquel 
hombre que invoco a Dios y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedirle a Dios 
bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, alegría, nuestro gozo, nuestra 
economía, nuestro presupuesto, nuestras habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de 
Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no 
hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, un buen día para todos, 
felicidades, Dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana, este nuevo día, que la pasen bien, 
que tengan éxito, que tengan bienestar, mucha salud y dejamos por aquí los micrófonos cuando 
son las siete de la mañana con nueve minutos, con Israel Beltrán Zamarrón y con Brenda Chacón, 
vamos a abrir los micrófonos, no se cual sea el canal de uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, el siete 
será el… no, no, pero el micrófono para ss identificar la estación de radio, digo la salida, el canal, el 
canal, no el micrófono, el canal, bueno aquí lo hacemos mire… 
 
 Intervención del veintitrés de abril de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:05:29 00:05:12

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, hacia ya algún tiempo, 
que no tenia la oportunidad de estar aquí, en esta a esta hora en esta estación de radio, para 
expresarle el agradecimiento a Dios por el medio día, pero esta mañana tengo el privilegio, cuando 
faltan exactamente dos minutos para que sean ya las siete de la mañana, de llegar a un lugar que 
es especial por que permite llegar a muchos hogares, a muchos y diferentes puntos de la geografía 
chihuahuense para agradecerle a Dios el nuevo día, para expresarle al padre celestial el 
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agradecimiento por la mañana de hoy, por este nuevo día, por este nuevo despertar, cuando uno 
arriba a un nuevo día, no es por que uno por su propia fuerza, por su propia capacidad llegue un 
nuevo día, por que si así fuese pues el hombre podría ponerle a su vida el tiempo que quisiera, las 
semanas, los meses, los años, los siglos que quisiera, yo quiero levantarme en los próximos 
trecientos siglos. Imagínese usted cuantos son, años serán. Sin embargo difícilmente se puede 
llegar a, a un siglo, difícilmente, hay quienes lo rebasan, hay quienes pasan el siglo pero al poco 
tiempo del siglo, pues la, la propia circunstancia de la vida, el desarrollo u el deterioro mejor dicho 
del cuerpo obliga a que el organismo cese su, su función y la vida concluya, que quiere decir? Que 
no depende de en el hombre el levantarse uno a cada nuevo día, es la voluntad preciosa la 
voluntad de Dios, quien hace posible que se levante uno cada mañana, por eso cada día tiene que 
darle a Dios el nuevo día, la nueva mañana, decirle al padre celestial que él es digno de honra, que 
él es digno de gloria, que él es digno de adoración y de reconocimiento de parte de sus seres 
creados, y que nosotros cumplimos con la obligación de cada día de agradecerle a Dios el regalo 
de cada mañana. 
 
Por eso el día de hoy, yo quiero darle gracias a Dios identificándole por su nombre Jehová, o Yavé, 
dependiendo de las versiones bíblicas que cada quien lea, darle gracias por conducto de su amado 
hijo Jesucristo, nuestro salvador, e invitar a usted para que esta mañana también levante su vista 
al cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, que le exprese a Dios el agradecimiento por la 
mañana de hoy, por el regalo que hoy Dios le da, de levantarse a un nuevo día, puede que este 
enfermos, puede que tenga algún problema, pero mientras este vivo usted tiene la esperanza de 
encontrar la medicina o la solución al problema que pueda plantear. 
 
Por eso esta mañana yo quiero invitar a usted para que levante su vista al cielo y le de gracias a 
Dios por el nuevo día, le exprese pues a él, en su esperanza de que le pueda resolver los 
problemas y pedirle usted lo que su corazón siente y su corazón necesita, hay una expresión de 
nuestro señor Jesucristo que dice “venid a mi todos los que estén cansados y trabajados que yo 
los hare descansar”, que quiere decir? Que hay una esperanza, hay una circunstancia en algo 
divino, que permite al hombre depositar la confianza en un ser superior que le de el alivio, que le 
de la solución a los problemas, pedir al padre todo, por conducto de su amado hijo Jesucristo 
nuestro salvador. 
 
Por eso esta mañana va, a, podemos hacer la oración de Jades, de aquel hombre que invoco a 
Dios y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones, que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, nuestra alegría, nuestro gozo, nuestra economía, 
presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal, para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de 
no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, un buen día para todos 
felicidades, Dios los bendiga a cada uno de ustedes esta mañana, este nuevo día, que la pasen 
bien, que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan mucha salud, es nuestro mejor deseo, 
que la pasen bien, son las siete de la mañana y tres minutos, y creo que por aquí hay una 
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identificación y después de ella habrán de iniciar el noticiero, cuestión de minutos, buenos días, … 
… (inaudible) ya están listas, preparadas Lizy Salazar, originaria de Kansas City, Brenda Chacón, 
originaria de Oachochinton, y Bertha Castello Villegas, originaria de Kentucky fried chicken, son las 
siete de la mañana y tres minutos mas…  
 
 Intervención del veinticuatro de abril de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:15  00:03:58 00:03:43

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
 “Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, muy buenos días, un placer 
saludar a nuestro gentil, nuestro amable auditorio, que mañana a mañana tiene la gentileza de 
acompañarnos, muy buenos días; bueno pues esta mañana como muchas mañanas, con el 
privilegio de la vida, y de poder expresarle a Dios el agradecimiento por ella, me he levantado un 
nuevo día, y siento la obligación de agradecerle a Dios el nuevo día, de expresarle a quien, es la 
fuente de primero de que hayamos nacido, y es la fuente de cada mañana, de cada día, de cada 
instante de nuestra vida, Dios, por eso esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo 
por su nombre, Jehová, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios por conducto de su amado hijo 
Jesucristo, nuestro salvador, invitar a usted como cada mañana para que levante su vista al cielo, le 
dé gracias a Dios por el nuevo día, si se le había olvidado sirva de recordatorio esta mañana  para 
que usted levante su vista al cielo le de gracias a Dios por el nuevo día, le pidamos a Dios por 
nuestros pecados, por nuestros errores, por los pecados de nuestros padres, de nuestra familia, en 
fin podamos estar clamando a Dios, estándole, dándole gracias, dándole honra, dándole gloria, y 
que también pidiéndole perdón. Esta mañana pudiéramos también hacer la oración de Jabes; hay 
un  libro ojalá que usted pudiera obtenerlo, lo venden  este libro, en un lugar que se llama “música y 
mensaje” me parece, que se llama la  discoteca donde lo venden, es un lugar donde venden discos, 
venden libros, venden algunos regalos, es decir cosas que pueden ser presentes para alguien que 
cumpla años o alguna cosa así, o simple y sencillamente para demostrar amistad entonces allí 
venden algunas cosas, no es la intención hacer un comercial sino hablar sobre el libro “La oración 
de jabes”, este libro, establece que esta oración tiene un propósito de que usted la haga, que la 
haga suya, que la pueda convertir en una práctica diaria, el autor del libro, Bruce Wilkinsón, 
establece el porqué, la razón porqué,  esta oración puede convertirse para usted, en una oración 
permanente, por eso pudiéramos hacer hoy, esta mañana la oración de jabes, y clamar a Dios 
pidiéndole bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra 
economía, presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios este 
siempre cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación, a fin de no hacer algo 
indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, un buen día para todos, felicidades que dios 
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los bendiga esta mañana, en este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que tengan 
bienestar, que tengan mucha salud, es nuestro mejor deseo, que la pasen bien, vamos a la 
identificación de esta estación de radio y luego vendrán con ustedes los conductores del noticiero.” 
 
 Intervención del veinticinco de abril de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:13  00:03:08 00:02:55

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
 “Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, como siempre es un placer 
saludar a nuestro gentil auditorio, saludar esta mañana, este nuevo día, que por cierto corresponde 
al día veinticinco, sino me obtengo usted, mala memoria de los días, miércoles veinticinco del mes 
de abril del año dos mil doce, bueno, pues esta mañana la presencia de un servidor aquí en esta 
cabina de radio obedece a agradecerle a Dios el nuevo día, a decirle a nuestro padre celestial, que 
él es digno, que él es merecedor,  de que sus seres creados, nosotros los seres humanos, debemos 
rendirle adoración, pleitesía, reconocimiento, decir que él es merecedor de ello, es como cuando 
usted recibe un regalo y agradece el regalo que le hace, nosotros hemos recibido un regalo, un día 
más en nuestra vida, quien nos puede asegurar en esta mañana, que mañana tengamos la 
oportunidad de estar vivos, nadie, pero esta mañana aquí estamos, gracias a la voluntad preciosa, a 
la voluntad divina, a que Dios nos permite levantarnos a un nuevo día, por eso esta mañana yo 
quiero darle gracias a Dios, yo quiero decirle a Dios, que tiene un nombre por cierto, gracias padre 
celestial por conducto de su amado hijo, Jesucristo nuestro salvador, pedirle a nuestro padre 
celestial que nos permita llegar a su presencia por conducto de su amado hijo Jesucristo, para 
decirle a él, que él es digno de honra, digno de adoración, esta mañana yo quisiera invitarlo a usted 
para que haga lo mismo, levante su vista al cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, por la 
mañana que hoy recibe también como regalo de parte de nuestro padre celestial, y hagamos juntos 
una oración, la oración de jabes, de aquel personaje que invocó a Dios, y Dios le contestó y le dio 
respuesta positiva a sus peticiones, podemos pedir esta mañana bendiciones, que Dios ensanche 
nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y 
cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos 
de todo mal o de toda tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse 
en dolor, un buen día para todos, felicidades Dios los bendiga esta mañana, en este nuevo día, que 
la pasen bien, que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan mucha salud, es nuestro mejor 
deseo, que la pasen ustedes muy pero muy bien, que tengan buen día y se quedan ustedes con la 
información correspondiente pero antes vamos a identificar la estación de radio.”  
 
 Intervención del veintiséis de abril de dos mil doce. 
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Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:13  00:09:44 00:09:31

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
 “Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, hay un placer enorme en saludar 
a nuestro gentil, a nuestro amable auditorio esta mañana, en este nuevo día, que llegamos a la 
mañana del jueves día veintiséis, si mal no lo recuerdo, por ahí debe estar el calendario, el 
calendario gregoriano, el cual nos rige y efectivamente jueves veintiséis del mes abril del año dos mil 
doce, hoy dice por aquí que el, el santoral, o sea  (inaudible) y hay días, tomado de lo que viene 
siendo el calendario que usaban los romanos, ellos tenían determinado cada día dedicado a las 
deidades , hoy en el calendario gregoriano, bueno pus resulta  de que también se sustituyeron 
nombres, y establecen hoy Basileo, Marcelino Pan y Vino y Cleto,  Cleto Basileo Bar Marcelino, muy 
bien, hay algunos nombres que no aparecen en el calendario, que no festejan su onomástico en el 
año, su día de santo, debido precisamente a que no hay de acuerdo a lo que se tiene en información 
no hay un día específicamente dedicado para eso. Amigos esta mañana, el propósito de estar aquí 
en esta cabina de radio, obedece a agradecerle a Dios el nuevo día, decirle a nuestro padre 
celestial, que él es merecedor de que nosotros, su creación, los seres humanos a quien nos dio 
raciocinio, nos dio libertad de pensar, libre albedrío, podamos decirle que él es nuestro padre 
celestial, y que él es digno de que nosotros reconozcamos que él es el todo poderoso, que él es 
nuestro Dios, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, cuyo nombre es Jehová, dale gracias por 
conducto de su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, esta mañana yo también quisiera invitar a 
usted para que levante su vista al cielo le de gracias a Dios por el nuevo día, pidamos perdón por 
nuestros pecados, por nuestras faltas, muchas veces he he  hecho esta reflexión, hoy una vez más 
la hago, cuantos días usted piensa que va a vivir sobre la fas de la tierra, cuantas semanas o 
cuantos meses o cuantos años, y verá usted que le queda de vida, yo creo que nadie sabe, habrá 
en el caso de los jóvenes la esperanza de vivir muchos, muchos, muchos, muchos, años, porque 
cuando se es joven se piensa que la muerte jamás llegará, que la conclusión de los días jamás 
llegará, y esto pues rápidamente como que se quita el velo porque pasan los días, pasan las 
semanas , los meses , los años, así de manera muy rápida y ese joven ya de repente no está tan 
joven y entonces empieza a pensar que la vida no era tan grande, tan larga, tan prolongada como 
suponía, porque ya aquellos rasgos de juventud, se han escapado, se han ido, ya no existen sobre 
la fas del rostro, de ese joven o ese adolescente, y que ya las arrugas , ya las canas muestran que 
se ha llegado a determinada edad, es decir, la vida es corta, la vida es decía la biblia que es de 
setenta años el promedio y en lo mas robusto es ochenta, hoy la medicina, la medicina actual, 
establece de que la vida del hombre, puede significar más de ese tiempo, es decir, que puede tener 
más de esa cantidad como promedio de vida sin embargo no existe nada que asegure al hombre 
que va a vivir hasta los setenta, a los ochenta, a los noventa , a los cien años, y ya después de cien 
pues solamente casos olímpicos, si hay gente que ha pasado de los cien pero cada vez menos y 
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pues ya en condiciones sumamente difíciles de poderse movilizar, de poder este actuar, ya sin 
pensamientos precisos porque la mente ya no tiene la plenitud, la capacidad adecuada, es decir, se 
desgasta el cuerpo, se va acabando, se va terminando, lo que usted hacía cuando estaba joven ya a 
los cincuenta a los sesenta años ya no los puede realizar, ya no lo puede hacer, yo recuerdo cuando 
acompañaba a mi padre a su trabajo, y yo corría y él pues no no no lo hacía, porque ya su edad no 
le permitía correr a la velocidad en que yo corría, estoy hablando de cuando yo tenía unos diez, 
once años y que pues corría , subía el cerro, eh  y mi padre no, no me no seguía tras de mí, si había 
partes en que si corría, pero, pero no con la con la fuerza, con la capacidad que yo en esa edad 
tenía, no lo comprendía, no lo entendía, pero hoy que he llegado a la edad que tengo, pues lo 
comprendo, lo veo en mis nietos, lo veo en mis hijos, que aunque ellos tienen ya alguna edad, 
bueno pues resulta de que no es lo mismo, es decir, el hombre va conforme van pasando los años, 
va entrando en un ambiente en donde el organismo ya no responde a la misma capacidad que 
cuando era joven, hasta que llega el final, cuando el final se da a través de los años, pero hoy hay 
un fenómeno, en este país y en otros países, “la droga”, las… el uso de drogas está consumiendo la 
vida de los jóvenes con mucha rapidez, por eso no sabemos cuando cuanto sea el tiempo que a un 
ser humano le pueda tocar, o bien aunque este sano, y aunque este joven, un accidente cualquier 
circunstancia puede interrumpir la existencia, es decir, hoy somos y mañana no, por eso es 
importante que cada mañana, por eso es necesario que cada mañana, cada vez que tenemos la 
oportunidad de asomarnos a un nuevo día como hoy, con cielo medio nublado y con temperatura de 
quince grados, clamemos a Dios, agradezcamos a Dios el nuevo día, agradezcamos a Dios los días 
que han pasado, que no todos han sido de alegría, sino que ha habido de todo, como la rueda de la 
fortuna, a veces arriba, a veces abajo, a veces en medio, debajo del sol para todo hay tiempo dice la 
Biblia, lo escribe el Rey Salomón, por eso es importante que cada mañana que tenemos la 
posibilidad de levantarnos, porque algún día ya no podremos hacerlo, ya amigos nuestros la semana 
pasada, la antepasada, hace un mes se fueron, ya no están aquí , ellos ya partieron y algún día 
tendremos que partir, cuando? Solamente Dios lo sabe, claro que anhelamos el día siguiente, el 
privilegio de agradecerle a Dios en el día siguiente, pero lo único que tenemos real es el día de hoy, 
hoy estamos vivos y por eso debemos agradecerle a Dios el regalo de un nuevo día, el regalo del 
día de hoy, yo quiero darle gracias a Dios, e invitarle a usted para que también lo haga, y hagamos 
juntos una oración, la oración de jabes, de aquel hombre que invocó a Dios y Dios le contestó 
afirmativamente, Dios le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios, al mismo 
Altísimo, bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra 
economía, nuestro presupuesto, nuestras habilidades y cualidades, o lo que usted está demandando 
pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, que la protección de Dios esté 
cerca de nosotros para que nos brinde o nos cubra en su protección de cualquier asechanza de 
cualquier situación mala, que la mano de dios este cerca de nosotros para protegernos de todo mal 
o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda causarnos dolor, deseo 
un buen día para ustedes felicidades a cada uno de ustedes esta mañana, en este nuevo día y 
vamos a la identificación de la estación de radio, mientras arranque el noticiero de la información 
correspondiente a este día, cuando estarán con ustedes por un lado Brenda Chacón Ordoñez, 
Bertha Castillo Castillo, Ana Villegas, y bueno se suponía que a esta hora ya estaría el joven Israel 
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Beltrán Zamarrón, vamos a escuchar por aquí la identificación de la estación de radio gracias. 
 
 Intervención del veintisiete de abril de dos mil doce. 

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:17  00:06:53 00:06:36

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
  
“Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, es un placer cada mañana el 
tener la oportunidad de levantarnos, llegar a un nuevo día, quien nos podría haber garantizado ayer 
que tendríamos la oportunidad de estar el día de hoy con ustedes, quien podría habernos 
obsequiado, el … la facultad la garantía, de habernos levantado el día de hoy, muchas cosas 
pudieron haber ocurrido el día de ayer que truncarán la existencia y no asomarnos al día de hoy, 
nadie nos garantiza hoy, que el día de mañana tengamos la oportunidad de levantarnos a un nuevo 
día, por ese motivo si el día de hoy tenemos ese privilegio de levantarnos de llegar a asomarnos a 
este nuevo día con cielo medio nublado, más nublado que despejado, pues es porque hay algo 
extraterrestre, algo fuera de nuestro contexto, que nos permite, que nos permite, levantarnos a un 
nuevo día y fíjese lo que son las cosas, yo digo algo extraterrestre, algo fuera de la tierra que 
permite que nosotros podamos levantarnos pero eso que esta fuera de la tierra eso que es un ser 
divino que nos permite asomarnos cada mañana en esta tierra a observar las cosas que ocurren en 
el diario acontecer también vive en nosotros, es decir, no solamente esta fuera, también esta 
presente en nuestro interior, él es omnipresente, es decir, él puede estar al mismo tiempo fuera de 
aquí pero estar aquí y dentro de nosotros también, es decir, el espíritu de Dios tiene esa facultad, 
Dios tiene esa  esa facultad de ser omnipresente, es decir, estar presente en todos los lugares, para 
que podamos entenderlo de otra manera, esta estación de radio es omnidireccional, es decir, sale 
en todas las direcciones hasta donde alcanza su potencia, pero sale en todas las direcciones, rumbo 
Carichic,  por un lado, rumbo Rubio Inamiquipa para otro lado, rumbo Bocoina para otro lado, rumbo 
a la capital del estado y otras partes más, es decir es omnidireccional, omni significa vamos a decir 
como un círculo, como, como, para todos rumbos, el caso de omnidireccional, omnipresente, es 
decir, esta presente en todas partes al mismo tiempo, mientras que existe un trono celestial donde 
es el sitio o la residencia oficial pudiéramos decir de el poder de Dios, también esta presente en 
nuestras vidas, también esta presente aquí en cualquier lugar donde él es invocado y en cada 
corazón que acepta recibir la presencia de él, por eso cada mañana nosotros podemos decir con 
nuestros labios lo que nuestro corazón siente lo que nuestro corazón expresa a través y por 
conducto de la boca, de la lengua para decirle a Dios que le amamos que le agradecemos y esta 
mañana que corresponde al viernes día veintisiete del mes de abril del año dos mil doce, yo quiero 
expresarle a Dios el agradecimiento por un nuevo día más, por un regalo una vez más, por el regalo 
del día de hoy, de esta mañana de viernes, el jueves y los demás jueves anteriores ya se fueron ya 
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no vendrán, mañana de seguro el sol saldrá, de seguro habrá un nuevo día, estaremos en el 
solamente Dios lo sabe, pero esta mañana aquí estamos, y por eso no podemos desaprovechar la 
oportunidad para agradecerle a Dios el nuevo día, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, 
identificándolo por su nombre él tiene un nombre, tomado de cuatro letras hebreas, que traducidas 
al español unos traducen como Jave, otros como Jehová, a él le damos gracias por conducto de su 
amado hijo Jesucristo, quien también tiene su nombre: Jesús, dale gracias en esta mañana a Dios, y 
decirle que él es digno de honra, que él es digno de gloria, que él es digno de reconocimiento, de 
adoración por parte de nosotros, por eso yo lo invito esta mañana para que usted dedique un 
instante de su vida, no le pido que dedique horas algunos lo hacen, pero a usted le pido que 
dedique unos cuantos minutos, para darle gracias a Dios por el nuevo día, por decirle al padre 
celestial que usted también le ama, que usted también le agradece el nuevo día, podrá haber voces 
que digan y yo porqué tengo que darle gracias a Dios?, a la mejor su vida, a la mejor su situación, 
piensa que Dios es el responsable de todo lo que a usted le pasa, es probable, pero en la vida hay 
de todo, momentos de alegría, momentos de tristeza, momentos de dolor, de todo hay debajo del 
sol, por eso esta mañana yo quiero darle gracias a Dios invitándolo  a usted también para que lo 
haga, para que le pidamos perdón a Dios por nuestros pecados, por nuestros errores, por nuestras 
faltas y hagamos juntos una oración, la oración de Jabes, invoquemos a Dios y pidamos 
bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, 
presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros, para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que 
mañana pueda constituirse en dolor, buen día, buen día son las siete de la mañana y dos minutos y 
ya las informaciones correspondientes se preparan pero hay algo que identifica a esta estación de 
radio, gracias buenos días. 
 
 Intervención del veintinueve de abril de dos mil doce. 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:39  00:05:37 00:04:58

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
  
 “Que tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro gentil y amable 
auditorio esta mañana, este nuevo día, en esta mañana que corresponde al día domingo día 
veintinueve del mes de abril del año dos mil doce, bien amigos que tal buenos días, muy buenos 
días, un placer saludar a nuestro amable gentil auditorio, cada mañana, cada despertar, cada día 
que tenemos la oportunidad de estar aquí en esta estación de radio y poder dirigirnos a un basto 
auditorio en toda una región del noroeste que cubre muchos municipios que están enclavados en 
toda esa zona del noroeste así como también de parte sur del estado de chihuahua donde llegamos 
cada día, cada mañana, muchas gracias por su compañía, son las siete de la mañana y un minuto y 
medio, y esta mañana yo quiero agradecerle a Dios el nuevo día, ayer no tuve la oportunidad de 
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estar aquí, ya que tuve que estar en Juárez y no hubo la oportunidad de estar aquí en esta 
población, sin embargo hoy efectuó este agradecimiento a Dios, en esta mañana en este nuevo día, 
en este despertar, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo por su nombre, él 
tiene un nombre Jave o Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo, nuestro 
salvador, esta mañana yo quisiera invitar a usted para que levante su vista al cielo y le de gracias a 
Dios por el nuevo día, le agradezcamos a Dios la mañana de hoy, y digamos que él es digno de 
honra, que él es digno de gloria, de reconocimiento, y sobre todo de adoración, el ser humano tiene 
siempre una necesidad, adorar a Dios, el ser humano busca, busca el hecho desde su interior 
adorar a Dios, y claro que le busca también cuando tiene problemas, pero la situación es no 
solamente cuando se tiene problemas buscar a Dios sino en cualquier momento, en cualquier 
instante, de nuestra vida, siempre estar clamando y reconociendo la existencia de un ser superior 
que es el creador del hombre, que es Dios. Hay un libro que se llama la Biblia, un libro antiguo, que 
ha sido muy perseguido y que en ocasiones en etapas de la historia de la humanidad, lo han 
perseguido para exterminarlo sin embargo, este ha prevalecido y es el libro más publicado que 
existe en el mundo, a pesar de su persecución a pesar de intentos en otras épocas, de acabarlo, de 
que no exista ninguna Biblia, este ha prevalecido y es el libro más publicado el libro mas este ehh 
vamos a decir que las imprentas más han elaborado de todos los libros que existen sobre la fas de 
la tierra, este libro habla de la vida del hombre pero también habla sobre su creador y este libro nos 
enseña que hay un Dios al cual el hombre debe agradecerle cada día, debe agradecerle y darle 
rendirle adoración porque es su creador, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios e invitar a 
usted para que lo haga y hagamos juntos una oración, la oración de Jabes, de aquel individuo que 
un día clamó a Dios y Dios le dio respuesta positiva a las peticiones que hiciera Jabes, este 
personaje bíblico, Jabes invocó a Dios, le pidió cuatro cosas y la Biblia dice que Dios le concedió lo 
que pidió, esta mañana podemos pedir como tomando ejemplo a Jabes pedirle a Dios bendiciones, 
que ensanche nuestra fe,  nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, nuestro 
presupuesto, nuestras habilidades y cualidades, pero sobre todo dos cosas que Jabes pidió a Dios y 
que nosotros también podemos pedir, que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para 
protegernos de todo mal, para que él sea el protector de nuestras vidas, de todo mal y de toda 
tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda causarnos dolor, cuando hacemos 
algo indebido, pues indudablemente que después nos significa dolor, desvelos, nos significa 
preocupaciones, esta mañana pues clamamos a Dios, le damos gracias y le decimos a  usted, 
gracias por acompañarnos, gracias por escucharnos, pero sobre todo a Dios le decimos esta 
mañana, que él es digno de honra, que bendito sea, y que agradecemos a él, el nuevo día, la nueva 
mañana, el regalo del día de hoy, que pasen ustedes buenos días, ya se encuentran por aquí por un 
lado Israel Beltrán Zamarrón, también Bertha, Bertha Castillo, Bertha Castio, que ya están listos 
para la presentación del noticiero correspondiente y aquí esta la identificación de esta estación de 
radio, buenos días. 
  
 
 Intervención del treinta  de abril de dos mil doce. 
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Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:13  00:07:54 00:07:41

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
  
 “Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro 
gentil, nuestro amable auditorio que mañana a mañana, tienen la gentileza de acompañarnos, de 
estar con nosotros y en este día que corresponde al lunes treinta del mes de abril del año dos mil 
doce, esta mañana que se despide, se despide el mes de abril y que dice bueno pues vamos a dejar 
llegar al mes de las madres, pero hoy es día treinta, hoy tiene una fecha especial, sobre todo para 
los niños que trabajan aquí en esta estación de radio Litzi Salazar, Brenda Chacón, bueno son 
niñas, recién este salidas de la escuela primaria y que hoy están festejándose, muy bien muchas 
felicidades, aunque ya cuando se sale de la primaria ya nos se es propiamente niño, ya es un 
adolescente, ya llego, a los trece años, a los doce años, ya yo diría que dejo de ser niño cuando 
ingresa a la primaria todavía es un niño, cuando está en Kínder no se diga, cuando está en 
prescolar pues, y luego ya cuando va a la escuela secundaria ya es un adolescente y ya todavía 
mayor cuando va a la escuela en ese caso de nivel de Bachiller, y luego la profesional para 
constituirse en un profesionista, toda una etapa, toda una carrera, los padres sufren durante el 
transcurso de esos años, para darle a sus hijos lo mejor de lo que pueden para que ese niño, esa 
niña, pueda tener la educación, pueda tener la preparación adecuada y enfrentar una vez que 
termine su carrera, médico, licenciado, este la carrera que sea ingeniero, las carreras que sean, 
tenga los conocimientos y la preparación adecuada, para enfrentar las actividades que la propia vida 
le va a exigir, para constituir su propia familia, y luego vendrá esa ese ese nuevo ser que es que es 
el nuevo profesionista creando una nueva familia y otra vez el ciclo donde tendrá hijos y se pre… 
pre.. preocupará por los que tendrá para luego prepararlos y luego después de esos crecerán y 
vendrá el ciclo. Como es el sufrimiento, como es este arduo el trabajo de los padres en la etapa en 
que sus hijos están en la escuela cuantos momentos de sacrificio de esfuerzo de levantarse 
temprano, de preparar las cosas que los niños requieren o los jóvenes que van a la escuela y 
nosotros cuando estamos en esa etapa, en esa edad a veces no comprendemos el esfuerzo de los 
padres, no comprendemos todo el sacrificio de la madre que se levanta temprano, para preparar las 
cosas, del padre que tiene que trabajar o madre, y si es madre soltera todavía más, para poder tener 
la capacidad de apoyar a su hijo, desde el punto de vista financiero y también en lo que tiene que 
significar la alimentación, es decir, preparar la comida, arreglar la casa y todos los quehaceres que 
esto conlleva, es un sacrificio, es un esfuerzo, que la madre lo hace con cariño, que el padre lo hace 
con amor, se imagina nosotros que somos imperfectos y que estamos preocupados en esa etapa 
por ver de nuestros hijos, que cuidamos de nuestros hijos y que a veces hay el agradecimiento y a 
veces no, pero en fin,  en esa etapa el padre, la madre o los dos están preocupados trabajando 
arduamente para hacer de sus hijos lo mejor posible, cual será en ese caso el cuidado que nuestro 
padre celestial tiene con nosotros, que día a día, mañana a mañana nos da la fuerza necesaria, los 
elementos indispensables, para que la vida continué, si nosotros como estudiantes cuando 
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terminamos la escuela, le damos las gracias a nuestros padres por el esfuerzo que hicieron, y 
vemos la alegría de ellos cuando nosotros estamos en una graduación y nos entregan un certificado, 
vemos el rostro de nuestros padres con orgullo de que ya terminamos la escuela secundaria, la 
preparatoria o el nivel que sea, que sentirá nuestro padre celestial cuando nosotros le agradecemos 
a él, cada día, cada mañana, cada despertar, por eso hoy usted siéntase que esta en la graduación, 
de un nuevo día, en la graduación de una nueva mañana, y que hoy su padre celestial está 
orgulloso de usted, y que hoy se siente satisfecho porque usted ha venido creciendo, y hoy tiene 
una mañana más, un regalo más, y usted graduado o graduando, agradézcale a Dios el nuevo día, 
la nueva mañana, yo le quiero dar gracias a Dios, quiero expresarle al padre celestial, quien tiene un 
nombre, Jehová o Jave, darle gracias esta mañana por conducto de su amado hijo Jesucristo, que 
es el conducto para llegar a nuestro padre celestial y agradecerle este nuevo día, esta nueva 
mañana, este despertar, invitarlo a usted para que esta mañana levante su vista al cielo, le de 
gracias a Dios, le pidamos perdón por nuestros pecados, por nuestros errores, por nuestras faltas 
que consiente o inconscientemente realizamos, clamemos a Dios, digámosle que él es merecedor 
de honra, que él es merecedor de gloria, de que nosotros su creación, lo que ha cuidado tanto, y por 
quien dio el sacrificio de su propio hijo para que fuéramos salvos, bueno, agradezcamos el día de 
hoy a este padre celestial y le digamos que él es digno de que nosotros le adoremos, una función 
fundamental, primordial en el ser humano es, adorar a Dios, a ese ser que no vemos pero sentimos, 
a ese Dios que nosotros sabemos que esta en su trono celestial, que no lo vemos físicamente, pero 
que sentimos su presencia, que hace posible que el aire, podamos respirar y poder vivir, que hace 
posible que salga el sol, para calentar la tierra y calentar nuestros cuerpos y poder vivir, que él es 
digno pues de gloria de honra, de adoración, y hagamos juntos una oración, la oración de Jabes y 
pidamos a nuestro padre celestial bendiciones,  que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra 
paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía,  presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre 
todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda 
tentación para a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor, un buen 
día para todos felicidades Dios bendiga a cada uno de ustedes, en esta mañana, este nuevo día que 
la pasen bien y vamos a la identificación de la estación de radio, mientras llegan los principales 
actores conocedores de la noticia y que están listos preparados y preparadas para llevar a usted la 
mas importante información del día de hoy, vámonos, estamos listos.  
 
 
 Intervención del primero de mayo de dos mil doce. 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:14  00:11:13 00:10:59

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
  
“Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, bueno pues arrancamos otro 
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nuevo mes, llegamos al mes de mayo mes de las madres, en el cual se festeja el día diez, a todas 
las madrecitas y por tal motivo hay festejos en diferentes partes de la República Mexicana, no 
coincide el festejo del día de la madre con lo que ocurre en estados Unidos, en Estados Unidos 
tengo entendido que es el primer domingo del  del mes de mayo, si mal no lo recuerdo, si anda por 
ahí más o menos extraviado, pero tengo entendido que el primer domingo del mes de mayo es 
cuando se festeja es en domingo y aquí es el día diez caiga en lo que caiga si es lunes, martes, el 
día que sea es el día diez pero llegamos pues al mes de mayo pidiéramos decir también el mes de 
las flores, es el mes en que por las condiciones climatológicas hace más calor en eta región porque 
el siguiente mes hay días en que la lluvia baja un poco la temperatura cuando llueve, cuando las 
condiciones climatológicas así lo permiten, pero esta mañana el propósito de estar aquí en esta  
estación de radio, frente a este micrófono, voy a describirles más o menos como llega la onda hasta 
un radio receptor frente de mi está un micrófono, ese micrófono está conectado a una consola, yo no 
se si usted habrá visto cuando los grupos musicales tocan hay un un aparato que tiene varios 
botones y luego se abren esos botones, cada, cada micrófono tiene su propio canal su propio botón, 
aquí en este caso de la consola de radio pues hay varios botones para los micrófonos que creo que 
son cinco, y luego hay otros botones que son para la computadora y para otro tipo de equipos en 
total tiene, uno , dos , tres, cuatro, cinco, seis, siete, ocho, nueve, diez, once, doce, trece, trece 
canales, entre ellos incluye uno para…para lo que viene siendo el teléfono, es decir, son varios 
canales, y este aparato y esta consola motiva que se pueda establecer el sonido, luego se inyecta a 
un aparato que envía por aire la señal hasta las plantas transmisoras, es decir, donde están las 
antenas de la radio, ahí recibe un aparato que esta cortado a la misma frecuencia del aparato que 
envía la señal, es una señal de FM en determinada frecuencia y hay un aparato que lo recibe que 
está exactamente en la misma frecuencia, esto no se escucha nada mas que en los radios que 
están en esa misma frecuencia, entons lo recibe, lo inyecta a un procesador de audio, es decir, un 
aparato que le debe dar el cuerpo, le debe dar mejor sonido, y luego lo inyecta a un transmisor, y el 
transmisor es un aparato que recibe energía eléctrica, que luego la convierte en energía que la llama 
radiofrecuencia, es decir, convierte la corriente eléctrica, en una corriente magnética, aunque tocar 
las antenas de las estaciones de radio de AM dependiendo de la potencia puede quemarle una 
mano puede electrocutar a una persona porque va corriente ahí, no es corriente propiamente 
eléctrica, la alterna, la que nos da luz, sino ya es una corriente transformada que significa 
radiofrecuencia y entonces sale a través de una frecuencia, en el caso de esta estación de radio en 
el 710 de la AM de la amplitud modulada y llega el de sonido y lo reciben todos los radios que se 
colocan en el 710, no lo puede recibir usted en otra frecuencia porque hay un aparato que sale en 
un frecuencia que es la que autoriza la autoridad que autoriza el gobierno para que en esa 
frecuencia pueda escucharse esa señal, bueno, pues a través de esa frecuencia que es un 
descubrimiento del hombre, que ha ido perfeccionando, las estaciones de radio que nacieron hace 
cien años pues han sido modificadas, los principios físicos  son los mismos, es convertir la energía 
eléctrica en energía resrr en este caso que viene siendo radiofrecuencia, es una energía que tiene 
una frecuencia, que sale en una frecuencia y que usted la puede captar a través del radio, las 
antenas, las antenas de las estaciones de radio, tienen abajo en la tierra donde est donde se 
montan las torres tienen como ciento veinte cables que le dan una un un campo magnético entons 
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cuando sube la onda y ve que hay tierras como que explotará una onda magnética y entre más alta 
sea la torre, y entre más alambres tenga en la tierra con mayor facilidad llega la onda, llega más 
lejos, también depende la potencia de la estación verdad, es una potencia y luego la frecuencia, si 
una estación de radio esta abajo en la frecuencia tiene la posibilidad de llegar más, pero esto todo 
fue elaborado y descubierto y desarrollado por muchos hombres, mujeres inteligentes que a través 
de cien años  aproximadamente han constituido de esta actividad física una industria que es el de la 
radio, es el mismo principio en la televisión, nada más que ya va dentro de la señal dentro de esa 
radiofrecuencia va una imagen, aquí nada mas es el sonido, es la voz, es una parte de lo que en 
televisión se tiene que allá es voz y también es imagen. De otros descubrimientos más que el 
hombre ha hecho a través del tiempo, a donde voy con esto: que se requirieron de muchas mentes 
de gente, ingenieros profesionales, muy capaces para llegar a lo que hoy tenemos, y hoy la AM es 
una señal que va de salida hay otras señales ya digitales, que son la novedad, que es lo nuevo, las 
señales de los teléfonos celulares, son señales de carácter digital, eso es lo nuevo en la técnica 
actualmente, pero ya hay otras que si bien es cierto no están en el mercado ya existen, pero ha sido 
el hombre capaz, el hombre inteligente quien ha hecho esto, no surgió de la nada, es decir de 
repente sí ya hubo estaciones de radio, porque cambiaron el chango a la radio, no lo creo, es decir 
alguien lo descubrió mejor dicho, y vino a ser lo que hoy existe, por eso cuando pensamos en el 
hombre que es mucho más complicado, el poder  conocer el organismo del hombre, pues resulta 
muy difícil pensar que el hombre haya surgido a sí de repente, o que el chango haya surgido de 
repente, o que los animales hayan surgido de repente, pensamos en un diseñador, en un hacedor, 
en un ser que creo todo lo que existe, que creo lo que hoy tenemos, y a ese Dios la Biblia le llama 
Jehová, o Jave, y él tiene un hijo nos lo dice la Biblia, llamado Jesús, que él lo envió, que él lo envió 
a fin de terminado momento, la Biblia, antes de que naciera Jesús, ya había establecido, escrito del 
lugar de su nacimiento, como nacería en fin, había escrito prácticamente el compromiso que Dios 
hacía al enviar a su hijo, y lo envió y dio su vida, a cambio de que nosotros pudiéramos ser 
libertados de la maldición de la muerte, por eso esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, yo 
quiero expresarle en este mes de mayo al todopoderoso el agradecimiento de asomarme al mes de 
mayo, de este año dos mil doce, quien me podía decir en el mes de mayo del año pasado que yo 
estaría aquí, nadie, pero hoy puedo decirle a Dios Gracias por este nuevo día, gracias por esta 
nueva mañana, gracias por este despertar, y decirle a Dios que él es Digno de honra, que él es 
digno de gloria, de que los seres creados por él tenemos la obligación de adorar a Dios, de rendirle 
reconocimiento a Dios, por todo el esfuerzo, sacrificio, por habernos creado, y darle gracias por 
proveer la sangre de su hijo Jesucristo, esta mañana yo quiero invitarle a usted para que levante su 
vista al cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por este despertar, y 
hagamos juntos una oración, la oración de Jabes, de aquel hombre que invocó a Dios, y Dios le 
concedió lo que pidió, esta mañana imitando a Jabes podemos pedir a Dios bendiciones, que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía,  
presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación para a fin de no hacer algo indebido hoy 
que mañana pueda constituirse en dolor, buen día para todos felicidades, y esta mañana nos 
acompaña por aquí Gaby, que viene procedente de la sierra tarahumara, que le decimos matetire va 



41 
 

por habernos acompañarnos, haber matetire va cabusibi, amina, guamina, guamina San Juanito, 
Bocoina, osea quiere decir aquí, que a quien estoy entrevistando que va ir a San Juanito, Bocoina, 
va andar más tarde por allá, verdad, sí, fíjense nada más, para que vean ustedes para que el 
aprendan tarahumara, bueno Bertha Castillo habla algo de tarahumara y va entrevistar por aquí a la 
persona que tenemos pero antes vamos a identificar la estación de radio, vamos rápidamente a la 
identificación y después volveremos para que inicien el noticiero. Matetire va.”  
 
 Intervención del dos de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:09:29 00:09:12

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
“Que tal amigos, que tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro  
amable auditorio, en esta mañana que corresponde al segundo día del mes de mayo, del año dos 
mil doce, propiamente miércoles dos del mes de mayo del año dos mil doce, con un saludo muy 
cordial a quienes hoy tienen la amabilidad, la gentileza de acompañarnos como lo hacen todos los 
días, esta mañana, estoy aquí frente a este micrófono cuando faltan siete minutos para que sean las 
siete de la mañana, con un simple y sencillo propósito, que ojalá fuera parte de la costumbre de 
todos, fuera una costumbre prevalente de que cada vez que nos levantamos, cada vez que abrimos 
los ojos, el primer pensamiento a nuestra mente ya consientes, sea agradecerle a dios el nuevo día, 
y preguntaría a usted que me esta escuchando amablemente, que con esa gentileza con que nos 
acompaña todos los días, preguntarle así en plena sinceridad no me van a contestar a mí, se va a 
contestar a usted mismo o a usted misma cuantas veces cuando se levanta, cuantas veces cuando 
despierta , se acuerda usted de Dios, o hay problemas en la vida o hay cosas en la vida que le 
atraen su mente, que le llevan su pensamiento a otras cosas que no sea Dios, pudiera ser, pero 
cuando usted pueda hacer como una costumbre, como una forma o siempre o permanente de 
pensar, ojalá que el primer pensamiento que llegue a su mente cuando despierta es Dios, o sea 
Dios, porque, bueno porque está usted despierta, está usted despierto, no por el problema que 
tiene, no por la dificultad con el hijo, con el esposo, la esposa, con quien sea, o la bronca que tenga, 
sino esta usted viva, esta usted vivo, porque alguien superior a usted, un ser infinitamente superior a 
usted, infinitamente superior a cualquier ser humano, le permite a usted levantarse ese nuevo día, le 
da la oportunidad de levantarse ese nuevo día, por que llegará el momento en que usted , igual que 
yo, igual que todos, tendremos que irnos, y aquí el problema, aquella tierra, aquel carro, aquella 
casa, aquel problema con el hijo, con la hija, pasará, ya no habrá más, ese problema habrá 
sucumbido, habrá terminado, porque se acabó la existencia y ellos seguirán tal vez, el hijo, la hija, la 
esposa, el esposo, posiblemente que continúen todavía viviendo, y usted ya no tendrá la 
oportunidad de acordarse del problema, porque ya no estará consiente, probablemente usted, esté 
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en algún sitio si tiene fe y esperanza y la confianza en Dios de que usted pueda tener vida después 
de la muerte, por eso yo digo, no es más importante el hecho de que venga a nuestra mente el 
pensamiento de Dios, el que nos permite levantarnos a ese nuevo día y que tal vez nos permita 
también, resolver el problema que tenemos, la dificultad que enfrentamos, la situación que vivimos, y 
es el pleito, el problema de salud de lo que sea, pero que el todopoderoso también tiene la 
posibilidad, tiene en sus manos, la forma de darnos la salud, o la solución al problema que tenemos, 
todo es cuestión de clamar a él y que su primer pensamiento en la mañana, al despertar sea el todo 
poderoso, aquel que le dio  la vida, aquel que lo sostiene o la sostiene sobre la fas de la tierra hasta 
el día de hoy, por eso yo lo invito esta mañana a que le demos gracias a Dios, si a usted se le olvido 
por alguna razón, por algún motivo hoy que es día de trabajo, día de actividad, acuérdese del 
agradecimiento que le debemos tener a Dios, por la mañana de cada día, por la mañana del día de 
hoy, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo por su nombre, él tiene un  nombre 
es Jave o Jehová, hay versiones bíblicas que dicen Javé otras que dicen Jehová, es tomado de 
cuatro letra hebreas, cuatro consonantes que al traducirlo así lo hace, darle gracias por conducto de 
su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, invitar a usted que nos escucha en diferentes partes de 
la geografía del estado de chihuahua, y de algunos otros estrados y también de Estados Unidos, 
que tienen la gentileza de escucharnos, ya sea a través de una emisión radial o bien a través de 
internet, bueno pues, llegar a ustedes y pedirles que levanten su vista al cielo para darle gracias a 
Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por ese despertar del día de hoy, pidamos perdón a 
nuestro padre celestial por las faltas, los errores que hemos cometido, por todo lo que  ha ocurrido, 
pidamos también por la bendición del pueblo de Israel, es parte de una obligación nuestra, bendecir 
a lo que es el pueblo escogido, el pueblo seleccionado, el pueblo de Dios, y darle gracias a Dios, por 
la mañana de hoy, por ese nuevo día, pedirle si estamos en medio de alguna circunstancia de 
dificultad, su auxilio, su ayuda, pedirle con todo respeto a Dios que sea su ayuda, su pronta ayuda, 
su salvación, y hagamos juntos la oración de Jabes, de ese hombre que en la Biblia aparece en 
primera de Crónicas 4:10, el Libro de Crónicas es como el Registro Civil donde viene, quien 
dio…este, quien engendró a quien, y de quien es hijo fulano o zutano o mengano, es como el libro 
que relata el Registro Civil, la historia de quienes son padres o quienes son hijos de quien y ahí va 
relatando ehh Adán tuvo como hijo a Abel y tuvo como hijo a Caín, ahí va relatando toda la historia y 
de repente se detiene en primera de Crónicas 4:10, y Jabes fue más ilustre que sus hermanos, su 
madre le puso Jabes, porque lo parió con dolor, o sea  que la palabra Jabes, significa dolor,  y Jabes  
invocó a Dios, y le pidió varias cosas, le pidió bendiciones, que ensanchara su territorio, que la mano 
estuv, de mano de Dios estuviera siempre cerca de él para protegerlo de todo mal o de toda 
tentación a fin de no hacer algo indebido que después le pudiera causar dolor, y dice la Biblia que 
Dios le concedió lo que pidió, esta mañana usted y yo podemos pedir a Dios bendiciones como lo 
hiciera Jabes, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, alegría, nuestro gozo, nuestra 
economía,  presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios, así como 
con Jabes   este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación a fin de no 
hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse en dolor, dejo en ustedes nuestro saludo 
cordial, nuestro agradecimiento por su amable compañía y el buen deseo de que este día sea de 
éxito de bienestar y sobre todo de salud, por razones propias de una actividad política en la cual me 
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encuentro inmerso, durante varios días estaré fuera de aquí de Cuauhtémoc Chihuahua, y andaré 
por diferentes partes del territorio chihuahuense, por tal motivo yo les pido que ustedes se acuerden 
cada mañana, agradecerle a Dios el nuevo día y que Dios permita que pueda regresar este de vez 
en cuando a estar aquí en estos dos meses que faltan para también este estar recordando la 
importancia que nos permita el todopoderoso, nos de nos prolongue la existencia para poder estar 
aquí en este micrófono agradeciendo a Dios, de vez en cuando porque también hay dentro de la 
agenda algunos días que hay que venir aquí a Cuauhtémoc, que tengan ustedes un buen día 
felicidades Dios bendiga a cada uno de ustedes y nos identificamos porque luego viene la 
información correspondiente, ya los profesionales de la noticia se preparan para decir a ustedes lo 
que acontece en el mundo, gracias buenos días.” 
 
 Intervención del siete de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:05:11 00:04:54

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Qué tal amigos, qué tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro 
auditorio tan amable, tan cordial que siempre tienen la gentileza de acompañarnos, de estar con 
nosotros cada mañana, cada día y que esta mañana tengo el placer de saludarlos, de decirles 
buenos días ¿Cómo están? ¿Cómo se encuentran? 
 
Durante el transcurso de varios días, ya sea estando en Juárez estando en Ojinaga no tuve la 
oportunidad de estar aquí en esta estación de radio pero en Ojinaga si tuve la oportunidad de ayer 
de darle gracias a dios por el nuevo día, es algo es un privilegio expresarle a Dios, el 
agradecimiento por la mañana de cada día, de cada despertar, porque uno no sabe cuando se 
vaya, cuando concluya la existencia, por eso cada día es importante agradecerle a Dios la nueva 
mañana el nuevo día, este día, yo quiero agradecerle al padre celestial, al padre que es nuestro 
creador que es el hacedor del ser humano que nos da la vida agradecerle el nuevo día, agradecerle 
la nueva, mañana el nuevo despertar. Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo 
por su nombre, su nombre es Jave o Jehová dependiendo la versión bíblica que uno lea, tomada de 
cuatro letras hebreas consonantes por cierto al traducirlas al español pues hay que ponerles este 
otras palabras caso vocales no solamente consonantes porque nosotros no podríamos el resto del 
lenguaje, expresar alguna palabra con puras consonantes requerimos de las vocales para conjugar 
con las consonantes. 
 
En esta mañana del día que corresponde lunes 7 del mes de mayo, mes de mamá del año dos mil 
doce, le estoy agradeciendo a Dios el nuevo día, la nueva mañana por conducto de su amado hijo 
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Jesucristo nuestro salvador, él también tiene un nombre nuestro señor Jesucristo nuestro señor 
salvador, esta mañana yo quisiera invitar a usted para que levante su vista al cielo y le dé gracias a 
Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por este nuevo despertar, pidamos a Dios perdón por 
nuestras faltas, nuestros pecados. Nuestros errores y alabemos nosotros el reconocimiento a Dios 
como un perfume fragante que llegue a él nuestro agradecimiento nuestro decir de que le amamos, 
que le respetamos, que él es digno de honra, que él es digno de gloria, que él es digno de 
adoración. Esta mañana también quisiera invitarlos para que hagamos la oración de Jabes, de 
aquel personaje que una vez en la Biblia aparece y dice que invocó  a Dios y le pidió cuatro cosas y 
Dios le concedió, lo que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones que ensanche 
nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría. Nuestro gozo nuestra economía presupuesto, habilidades y 
cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos 
de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse 
en dolor. 
 
Que tengan ustedes un buen día, felicidades, Dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana 
este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan salud es 
nuestro mejor deseo en este nuevo día. Que la pasen bien y ya van a quedarse aquí con la 
información ya Berta Castillo trae todas las estadísticas la información que ha traído no solamente 
de lo que opinan aquí en México, en el mundo sino también en otros planetas que estuvieron 
atentos el día de ayer para ver el debate que dicen los lunáticos, que dicen los marcianos, los 
venusianos, los mercurianos, los jupiterianos, verdad, que opinan también los de diferentes partes 
de nuestras galaxias contiguas, las Andrómedas, porque pues la opinión que ella abarca pues es 
una opinión no solamente, sino una información que ha traído a través de los diferentes sistemas 
que superan ya la Internet y que ya domina aquí doña Berta Castillo junto con Brenda Chacón, bien 
que tengan buenos días felicidades que la pasen bien y vamos a identificar la estación de radio 
buenos días.” 
 
 
 Intervención del ocho de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:06:56 00:06:39

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Qué tal amigos, qué tal, buenos días, muy pero muy buenos días, como dicen ahí corriendo 
llegando tarde y respirando profundo, debido al correr, bien pues martes día ocho del mes de mayo, 
mes de las madres ya a punto, muy cerca está la fecha de festejar a las madrecitas en un día tan 
especial, que en el caso de México se establece el día diez, si cae en lunes, en martes, cualquier 
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día, siempre es el día diez, mientras que en Estados Unidos es el segundo domingo del mes de 
mayo, cuando se festeja a todas las madrecitas, pero también en, en , otras partes del mundo, se 
celebra el día de las madres, como algo muy importante, y porque se festeja el día de las madres, 
porque hay un reconocimiento implícito, un reconocimiento especial, hacia un ser que contribuye, 
permanentemente obvio en primeramente darle vida, en la procreación de un ser, que viene a 
convertirse en su hijo o en su hija, y después de ello el cuidado que debe darle, amamantar a ese 
nuevo ser, darle de su producción que su propio organismo tiene, el alimento correspondiente para 
protegerlo y para darle el alimento necesario en las primeras etapas de la vida, así es esto y 
después cuando ya ha crecido y que ya no depende de la alimentación humana, sino de la 
alimentación ya que le puedan dar de lo que se produce por animales o por vegetales, de todos 
modos la madres esta pendiente está al cuidado de que coma sus alimentos a la hora 
correspondiente, de limpiarlo, bañarlo, mandarlo a la escuela cuando ya crecen en fin, está al 
pendiente, por eso alguien alguna vez dijo, si tienes una madre todavía, da gracias al creador que 
te ama tanto, porque no todo creador, no todo, no todo ser humano perdón, no todo ser humano 
tiene esa dicha tan grande, ni placer tan santo, y yo me preguntó si uno tiene un día, un  día, en el 
año, dedicado a la madre, porque no tiene uno un día dedicado específicamente a Dios, porque no 
tiene el calendario una fecha específicamente, donde se festeje a Dios, el pueblo hebreo en la 
Biblia establecen varias fechas donde se dedicaba a estar en contacto con Dios, en oración en fin, 
costumbres que en, en varios países no se tienen, y que han venido desapareciendo conforme la 
civilización ha venido desarrollándose, y cuando digo la civilización es porque hemos perdido la 
esencia, de lo más importante que es agradecerle a Dios no solamente un  día al año, todos los 
días del año, decirle al padre celestial a quien nos da el oxígeno a quien nos da el desarrollo de 
nuestras células, a quien nos permite día a día, estar presentes en esta tierra, porque no decirle 
todos los días a nuestro padre celestial que le amamos, y también a nuestra madre por supuesto y 
a nuestro padre cuando lo tenemos a agradecerle todo lo que ha hecho por nosotros, pero 
particularmente a quien hizo a nuestra madre a quien hizo a nuestro padre y quien permitió que en 
esa conjugación en un acto de amor tuviesen la concepción y naciéramos nosotros llegáramos a 
esta tierra,  porque no dedicarle todos los días un instante, un momento, al todo poderoso, a Dios 
para darle gracias por el nuevo día, por la nueva mañana por el nuevo despertar, yo los invito 
cordialmente a que tengamos un momento de agradecimiento a Dios, por el nuevo día, por la nueva 
mañana, por el nuevo despertar, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios cuyo nombre es Jave 
o Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, el único 
conducto que hay para llegar a nuestro padre celestial, así lo dice la Biblia, el único abogado que 
tenemos para con Dios, se llama nuestro señor Jesucristo, Jesús de Nazaret, esta mañana darle 
gracias a Dios e invito a usted para que levante su vista al cielo y busque usted a ese ser que no 
vemos pero sentimos, a ese Dios poderoso que es digno de honra, que es digno de gloria que es 
digno de adoración,  y le demos gracias por el nuevo día, por la mañana de hoy, pidamos perdón 
por nuestros pecados, por nuestras faltas y clamemos a él, digamos gracias padre celestial y 
también hagamos la oración de Jabes, la oración de aquel hombre que un día clamo a Dios y Dios 
le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, 
nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía,  presupuesto, habilidades y 
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cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos 
de todo mal, o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse 
en dolor, deseo un buen día para ustedes, felicidades dios bendiga a cada uno de ustedes, esta 
mañana, este nuevo día, que la pasen bien que tengan éxito que tengan bienestar que tengan 
mucha salud es nuestro mejor deseo, gracias y ya están listos para iniciar el noticiero pero antes 
identificamos la estación de radio y decimos que esta es XEDP y que ya en unos cuantos días va a 
ser también XHDP. 
 
 
 Intervención del diez de mayo de dos mil doce. 
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intervencion
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00:00:17  00:10:49 00:10:32

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Voz de Hombre: Juárez, estuvo lloviendo, chipichipi, durante casi toda la noche de anteanoche, y 
ayer, pues volaron, el vuelo de ayer en la mañana agradable, bajamos en Aldama, subió una 
persona más ahí, y fuimos a Parral, y horas después, tres cuatro horas después, pues, regresamos 
a la capital del estado. 
 
Y les voy a decir algo que ocurrió, llegando el avión a Chihuahua, sabíamos que en Chihuahua, 
había llovido, y que en algunas partes, de Chihuahua había granizado, entonces la ruta que trazo el 
piloto, el mismo piloto que me llevó a Juárez, y que me espero el día siguiente, y que me llevo hasta 
Parral  el día de ayer, he, trazo su ruta por otro lado, porque le informaron a él que, había, este lluvia 
y había granizo, en algunas partes de la Ciudad de Chihuahua, y pues trazo y llego por el lado de 
Satebo, trazo por Valle de Zaragoza, y luego Satebo, y llego a la capital del estado, bajo en la pista 
grande, en la pista donde bajan los Yets, los grandes, los comerciales, o sea los de muchos 
pasajeros, y llego ya al hangar, bajo perfectamente bien, a los quince minutos más o menos, de que 
eso ocurrió, se vino una granizada en el aeropuerto, bendito sea Dios, o sea, si hubiéramos llegado 
quince minutos más tarde, bueno quien sabe que hubiera pasado pero, el asunto es que vino el 
granizo, y pegó durante mucho tiempo en el área, ahí donde está el Aeropuerto, parte del Aldama, 
en fin, todo ese camino rumbo Aldama, porque tuvimos que ir Aldaba, porque haya había dejado su 
vehículo, la persona que, con la que fui a Parral, de tal manera que, pues son las peripecias que a 
veces ocurren en las campañas, en las actividades de campaña, pero yo platico esto, porque, 
bendito sea Dios, el tiene a veces en sus manos el cuidado, no a veces siempre, pero a veces, este, 
uno no lo entiende, a veces no lo comprende, y a veces se da uno cuenta lo hermoso que es, la 
forma en que, de alguna manera lo cuida, la manera en que suceden las cosas, quince minutos, 
después de llegar a la Ciudad de Chihuahua, vino el granizo, fuerte, duro, sobre la camioneta que 
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veníamos, se oía el golpanazo de granizo, bendito sea Dios, entonces porque no darle gracias a 
Dios, porque no decirle a Dios, cada  mañana, cada día, que la oportunidad de decirlo, de 
agradecerle que él es digno de honra, que él es digno de gloria, esos, actividades propias de una, 
actividad política, pues llevan a uno a tener que desplazarse y, estar este, usando a veces aviones, 
y son aviones chicos, y, pues se mueven mucho, y sobre todo, en las condiciones en, cuando está  
nublado, y que hay lluvia, pero hay que caminar, hay que volar, yo le doy gracias a Dios, esta 
mañana en particular, diez de mayo, Día de las Madres, yo quiero darle gracias a Dios, un día, yo 
llegue a la vida gracias a una mujer, gracias a un hombre también, pero Gracias a Dios, ellos ya no 
están, ellos ya se fueron, tanto Telesforo, como Doña Maria, ya se fueron, ya partieron pero bendito 
sea Dios, tuve oportunidad, tuve el privilegio de conocerlos, de convivir con ellos, y aunque no, 
fueron muchos años de mi vida, en el caso de mi Padre, con mi madre, bueno pues sí, porque ella 
sí, ella le dio Dios noventa y cuatro años, y tuve la oportunidad de pues, convivir con ella, durante 
algunos años, bendito sea Dios, hoy por conducto de ella pues, en el aprecio a ella, envió el aprecio 
a todas las madrecitas de toda esta región, pero fundamentalmente al que las cuida, al que les dio la 
vida, al que les da el aliento de cada día, de cada mañana, de cada día, en que tenemos la 
oportunidad de levantarnos, y que están al pendiente de nosotros, esta mañana yo quiero darles 
gracias a Dios cuyo nombre es Jave o Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo 
Jesucristo nuestro salvador, pedirle a usted que ésta mañana en especial le dé gracias a Dios, y 
bendiga también a Dios por esta mañana, pidamos perdón por nuestros pecados y en el nombre de 
Dios, vayamos con nuestra madre el día de hoy, y démosle un abrazo un beso y demos 
demostración de cariño, si es necesario llorar y pedirle perdón por las faltas, que con ella hemos 
cometido, la falta de atención, o bien, la falta de cariño o de respeto que merecen nuestros seres 
queridos, y en particular nuestra señora madre. Si tienes una madre todavía da gracias al creador 
que te ama tanto, porque no todo mortal cantar podría, dicha tan grande, ni placer tan santo, esta 
mañana, hagamos la oración de Jades y pidamos también bendición por ellas, pedimos a Dios 
bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, nuestra alegría, nuestro gozo, 
nuestra economía, nuestro presupuesto, habilidades y cualidades. Pero sobre todo que la mano de 
Dios siempre esté cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación, a fin de no 
hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse, constituirse pues en dolor. 
 
Bien esta mañana, que pasen ustedes un buen día, felicidades, el próximo lunes tenemos una 
reunión aquí en un desayuno, el martes en delicias y sigue la actividad y sigue la actividad, bien 
pues que tengan ustedes un buen día y me supongo que Bertha Castillo, Brenda Chacón ya están 
listas para dar a conocer a ustedes información en este día 10 de mayo día de las madres, día de 
mes de las flores y que, pues también de frío, porque hoy amanecimos con un poquito de frío 
temperatura de 6 grados, pero el ambiente, el vientecito está un poco mas frió, y ojala no que haya 
granizo, donde hay manzana, ni tampoco donde hay este, siembra de maíz, que la lluvia llegue, en 
muchas partes ya ha llovido, pero que no signifique daño, pidámosle a Dios eso, pero sobre todo, 
demos honra y gloria, al Ser superior, a quien nos da la Vida, a Dios, y a él también, pidamos 
bendiciones para nuestras madres, que la pasen bien, que tengan  un buen día, nos identificamos y 
vendrán con ustedes, la gente que conoce de la noticia, y sabe de la noticia y que estarán con 
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ustedes en unos cuantos segundos.  
 
 Intervención del once de mayo de dos mil doce. 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:18  00:08:58 00:08:40

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
superior que nos da el permiso de existir y que si bien es cierto hay una sentencia divina de que 
polvo somos y que al polvo tornaremos y que algún día tendremos que irnos de todos modos cada 
día que tenemos es por la voluntad de Dios decía al principio sino se mueve ni siquiera la hoja de un 
árbol sin la voluntad de Dios tampoco el ser humano en su existir llega a tal situación de vivir sino es 
por la voluntad preciosa de Dios, por eso esta mañana yo lo invito a usted que levante su vista al 
cielo y le dé gracias a Dios, a ese ser que no vemos pero sentimos a ese ser que es donde brota 
donde brota la existencia donde emana la voluntad de nuestra existencia por la razón de nuestra 
existencia, esta mañana yo quisiera invitar para que hiciéramos también la oración de un hombre de 
un personaje bíblico que viene en primera de crónicas 4:10 y que dice en la Biblia que este hombre 
invoco a Dios y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a nuestro padre celestial 
bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz alegría, nuestro gozo, nuestra economía, 
presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy que 
mañana pueda constituirse en dolor. 
 
Un buen día para todos, felicidades esta mañana este nuevo día que la pasen bien que tengan 
éxito, que tengan bienestar, que tengan mucha salud es nuestro mejor deseo. Que Dios bendiga a 
cada uno de ustedes esta mañana este nuevo día, que la pasen muy pero muy bien gracias y van 
a ustedes a quedarse con la gente que conoce de la información que se han hecho a través de los 
años bueno yo diría los días las semanas, los meses los años los lustros, las décadas, los siglos se 
han hecho enduchos (sic) en la información 
 
 Intervención del catorce de mayo de dos mil doce. 
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Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
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Qué tal amigos, qué tal, que tal, buenos, buenos días, qué tal amigos, muy buenos días, que tal 
auditorio amable, muy buenos días, para que tan apresurado después nos sale la la voz con la 
claridad mínima que requiere, mejor así despacito, muy buenos días que tal a nuestro gentil y 
amable auditorio en toda la región, muy buenos días, un placer saludarlos en esta mañana, que es 
por cierto día lunes y que corresponde si mal no lo tengo en la memoria al día catorce del mes de 
mayo mes de mama y también de las flores el mes de mayo especial, y este día pues el propósito 
de estar aquí en esta mañana con con día asoleado y con temperatura cálida 16 grados 
centígrados a esta hora nos establece el hecho de que hay un día que se espera cálido para 
Cuauhtémoc, chihuahua y su región, veía en el reporte del tiempo que se da temperaturas de 45 
grados allá en Hermosillo Sonora 45 grados, imagínese y todavía no llega las temperaturas todavía 
más altas que llegan a 50 grados, cuando yo era niño, cuando yo era niño,  hace many, many years 
ago, hace muchos años, cuando comentaban de que las temperaturas en en  Ojinaga las 
temperaturas en Hermosillo llegaban cerca de los 40 grados era realmente un escándalo hoy llegan 
hasta 50 grados en el caso de Hermosillo y en el caso de Ojinaga pasan de los 40 grados a que se 
debe se debe a que el hombre ha acabado con la vegetación y que esto ha trastocado las 
temperaturas que se han elevado las temperaturas y luego la pavimentación de las calles, el 
calentamiento global, el uso de los vehículos, el aumento en uso de vehículos han hecho que se 
caliente la tierra y esto está motivando que en el polo norte y en el polo sur los grandes glaciares 
ósea los témpanos de hielo gigantescos se están derritiendo que quiere decir que la tierra está 
aumentando de temperatura poco a poco apoco pero va aumentando y eso establece que algún día 
los niveles del agua en el mar abran de aumentar según establecen algunos expertos en ello que 
quiere decir que el hombres se ha dedicado durante toda la vida a destruir no a conservar lo que se 
le ha dado en mayordomía en cuidado el bosque lo ha destruido en un afán algunos de 
conservación otros de negocio les ha significado que tumbar árboles y no plantar más a significado 
el negocio para algunos y la subsistencia para otros de tal forma que el hombre sigue atentando 
pues contra la naturaleza contra su habitad contra la destrucción de su hogar y eso trae 
consecuencias se acaba el agua se destruyen los mantos acuíferos o se agotan y esto viene a 
significar pues indudablemente problemas para el ser humano, por eso cuando Dios creó al hombre 
lo estableció en un lugar especial pero la tendencia del hombre es acabar con todo ósea el hombre 
busca la manera de acabar con todo lo que es su entorno se le dio jefatura se le dio la capacidad 
para ordenar para que todas las cosas estuvieran sujetas a él y sin embargo no lo ha sabido 
ordenar, lo ha destruido, en fin, eso llevara al hombre indudablemente, irremediablemente como lo 
establece la Biblia a una conclusión de tiempos a un final, pero mientras el final de cada quien llega 
cada día cada mañana nosotros tenemos que agradecerle a Dios el nuevo día, la nueva mañana y 
el nuevo despertar, decirle al padre celestial que le amamos que le agradecemos el nuevo día, que 
nos permita andar de aquí para allá en actividades hoy que el publico conoce y que significa andar 
por carreteras andar en aviones significa andar en muchas formas por todo el territorio 
chihuahuense y que Dios nos ha preservado y eso también merece agradecerle a Dios, por eso 
esta mañana yo quiero darle gracias a Dios cuyo nombre es Jave o Jehová dependiendo la versión 
bíblica que uno lea darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro salvador e 
invitar a usted que levante su vista al cielo y darle gracias a Dios por el nuevo día por la nueva 
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mañana por un nuevo despertar y hagamos juntos una oración la oración de Jades de aquel 
hombre que dejo como modelo su oración porque Dios le concedió lo que él le pidió, esta mañana 
igual que jades podemos pedir a Dios bendiciones que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, 
alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo 
que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal o de toda 
tentación a fin de no hacer algo indebido hoy de mañana pueda constituirse en dolor, llévese un 
buen día para ustedes felicidades en este día lunes en el que regresen ustedes a las actividades 
normales a la actividad que se tiene nosotros tenemos reuniones el día de hoy y pues hay que 
seguir en esa actividad, bien que tengan ustedes un buen día hay quienes se preparan para la 
información ya están listos y listas para conocer para que ustedes conozcan que es lo que acontece 
en el mundo y también allá en Chope que, Cusihuiriachi y rancho de Santiago muchas gracias que 
tengan ustedes un buen día que la pasen bien. 

 
 Intervención del dieciséis de mayo de dos mil doce. 
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Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Que tal amigos?, ¿Que tal buenos días, muy pero muy buenos días?, un placer saludar a nuestro 
amable auditorio esta mañana, este día que por cierto corresponde a la mañana del día miércoles 
dieciséis del mes de  mayo,  mes de las madres, mes de las flores, y que tenemos la oportunidad de 
disfrutar este nuevo día, de llegar a esta estación de radio, y agradecerle a Dios el nuevo día, 
expresarle a nuestro padre celestial, el agradecimiento por un nuevo dia mas, por la mañana que él, 
hoy misericordiosamente nos regala y que tenemos la oportunidad de disfrutar este nuevo día, en 
una mañana ligeramente cálida, largo es el propio tiempo de ello, temperatura de trece grados, otras 
mañanas hemos estado a dieciséis, diecisiete grados para esta hora, hoy tenemos trece grados 
centígrados, por eso digo, ligeramente cálida, pero esta mañana, como todas las mañanas, en que 
hay oportunidades de expresarle a Dios, nuestro agradecimiento y hacerlo por radio es un privilegio, 
porque permite llegar a muchas personas, que recuerdan a través de esta, participación radiofónica, 
el deber, la obligación, que tenemos cada mañana de agradecerle a Dios, y que a veces por la 
premura de la mañana, de la actividad propia del día, no nos acordamos, salvo que estemos en 
broncas, entonces, si nos acordamos todo el día, de que existe un Dios y que hay que clamar a él 
para que nos brinde, el apoyo, la solución al problema que tenemos, pero mientras no tenemos tos, 
no tomamos el jarabe, y se nos olvida que, se nos olvida, hay un ser superior, al que todos los días, 
en las condiciones en que estemos, en medio de la tristeza, del dolor, o de la alegría, porque de 
todo hay, debajo del sol, darle gracias a Dios por el nuevo día, expresarle a Dios, que primeramente 
es nuestro creador, que es digno de adoración, que es digno de  honra, que es digno de gloria, es 
decir, que permanentemente su creación, nosotros, seres humanos reconozcamos que hay un Dios, 
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y que a él le debemos la adoración, el reconocimiento, la honra y la gloria, por eso, cada mañana, 
cada nuevo día, yo le invito, a que cuando usted despierta, cuando usted se levante, si puede, 
ponerse de rodillas, ahí, pegado a su cama y darle gracias a Dios, cada vez que se levante, y si no, 
cuando a través del radio, alguien como un servidor, o alguna persona más, le puede recordar que 
es necesario agradecerle a Dios cada día, independientemente de las circunstancias, no siempre es 
dolor, no siempre es alegría, de todo hay debajo del Sol, hay primaveras, pero también otoños, hay 
veranos, pero también hay inviernos, es decir, de todo hay debajo del Sol, esta Mañana, yo quiero 
darle gracias, a Dios, identificándolo por su hombre, el tiene un nombre, que es Jehová, tomado de 
cuatro letras del hebreo, que algunos también lo traducen también como Jave, darle gracias, por 
conducto de su amado hijo Jesucristo, que el también tiene un nombre Jesús él también se identifica 
y los personajes bíblicos, también tienen su nombre Moises, Abrahan, bueno si vamos en 
cronología, Abrahan y después Moisés, pero, pero muchos personajes, tenemos profetas, tenemos 
reyes, tenemos muchos, muchos personajes que hay en la biblia, en libro que Dios nos ha legado, y 
que es un libro perseguido siempre, y que sin embargo prevalece todavía, como el libro más escrito, 
y mas publicado en el mundo, esta mañana, pues damos gracias a Dios, en el nombre, de nuestro 
salvador, nuestro señor Jesucristo, he invito a usted para que esta  mañana, levante su vista al cielo, 
le dé gracias a Dios, también por el nuevo día, por la nueva mañana, por este nuevo despertar, 
pidamos perdón por nuestros pecados, por nuestros errores, por nuestras faltas, y hagamos juntos 
una oración, la oración de Jades de aquel  hombre que invoco a Dios y Dios le contesto 
afirmativamente, Dios, le concedió lo que pidió, esta mañana, podemos pedir a nuestro padre 
celestial bendiciones, que ensanche nuestra fe, que ensanche nuestra salud, nuestra paz, nuestra 
alegría, gozo, nuestra economía, por supuesto, habilidades y cualidades, pero que sobre todo que la 
mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a 
fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse, en dolor, yo deseo que tengan 
ustedes un buen día, deseo que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan salud, es nuestro 
mejor deseo esta mañana, y siempre, que pasen ustedes un buen día, no se, parece ser que no hay 
identificación, sino que iremos a un corte de comerciales, faltan dos minutos para que sean las siete 
de la mañana. 
 
 Intervención del dieciocho de mayo de dos mil doce. 
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Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Que tal amigos?, ¿Que tal, buenos días, muy pero muy buenos días?, un placer saludar a nuestro 
amable auditorio cada mañana, cada día, cada vez que tenemos la oportunidad de hacerlo de 
agradecerle a Dios el nuevo día, de expresarle a nuestro padre celestial, el sentimiento de amor, de 
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cariño, de agradecimiento, de adoración, de reconocimiento de que él Dios, y que él es digno de 
honra, de gloria, de alabanza, de adoración, esta mañana, el estar aquí frente a este micrófono, 
pues obedece fundamentalmente agradecerle a Dios el nuevo día, decirle a nuestro padre celestial, 
que él es digno, que él es merecedor, de que, lo que él ha creado, entre otras cosas, el ser humano, 
le rinda reconocimiento de que él es Dios, en la Biblia, varia partes de la biblia, se establece que 
cuando hubo reyes, que reconocían a Dios, y en lugares altos, levantaban altares, al Dios soberano, 
al Dios, invisible que no veían pero que sentían, el pueblo recibia como beneficio, la protección de 
Dios, la abundancia y todo lo que es la buena voluntad de Dios, pero cuando había Dioses, perdón, 
Reyes que se apartaban de Dios, del Dios soberano de Jehová, no solamente había problemas para 
el propio Rey, sino también había situaciones que afectaban al propio pueblo, a la propia sociedad 
hebrea, esto manifiesta que el hombre, debe tener siempre en cuenta, o en mente el reconocer que 
existe un Dios, rendirle reconocimiento, rendirle adoración, por eso esta mañana yo quiero darle 
gracias a dios, yo quiero expresarle a Dios, el agradecimiento, porque un día me dio la vida, porque 
un día permitió que mis padres, Don Telesforo y Doña Maria en una concepción biología, pudiesen 
crear un ser humano ese soy yo, y que Dios hiciera, pues en el ámbito de la creación, posible la 
existencia de un servidor, y la ha mantenido, la ha sostenido hasta el día de hoy, por eso yo le 
gradezco a Dios el nuevo día, por eso le gradezco a Dios, la nueva mañana, el nuevo despertar, yo 
quiere expresarle a Dios mi agradecimiento en este nuevo día, reconociéndolo por su nombre que 
es Jave o Jehová, dependiendo de las versiones bíblicas que cada quien lea, pero él tiene un 
nombre, y le damos gracias, por conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro Salvador e invitar a 
usted para que esta mañana, levante su vista al cielo y le de gracias a Dios, le pidamos perdón por 
nuestros pecados, por nuestros errores, por nuestras faltas, por todas cosas que hemos hecho de 
manera indebida, consiente e inconscientemente, pero esta mañana al alzar la vista al cielo, 
agradezcamos a Dios, el nuevo día, y hagamos una oración, la oración de Jades de aquel  hombre 
que invoco a Dios y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana, podemos pedir a Dios bendiciones, 
que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, 
habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para 
protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana 
pueda constituirse, el dolor, un buen día para todos, felicidades faltan exactamente veinte  minutos 
para que sean ya las siete de la mañana y usted tiene un regalo ahí, en su casa, usted tiene  un 
regalo, este nuevo día, ahí en su domicilio, en su propi andar, en su propio caminar, el regalo, es 
que usted puede respirar el día de hoy, usted puede ver el día de hoy, habrá personas, que no 
tengan ese privilegio de andar, de poder ver, bueno pero, siguen viviendo, siguen insistiendo, están 
aquí sobre la faz de la tierra, reconociendo que algún día tendremos que irnos, un día tendremos 
que partir, que ese día irremediablemente tendrá que llegar, pero que esta mañana, este nuevo día 
usted y yo, estamos sobre la faz de la tierra, que estamos vivos, podemos reconocer, podemos 
agradecerle a Dios, este nuevo día, vendito pues, sea nuestro padre celestial, que tengan ustedes 
un buen día, que tengan ustedes un buen noticiero y dentro de tres minutos, arrancara la 
información correspondiente, o tal vez menos, porque las expertas y expertos, en la noticia, están 
ya, listos para iniciar. 
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 Intervención del diecinueve de mayo de dos mil doce. 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:43  00:05:34 00:04:51

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Que tal amigos?, ¿Que tal, como están ustedes, como se encuentran, faltan exactamente siete 
minutos para que sean ya las siete de la mañana, siete y serán las siete de mañana, esta mañana 
que corresponde al día sábado 19 del mes de mayo, mes de mamá y también mes de las flores, 
vaya nuestro saludo cordial a usted, que nos acompaña, a usted que nos sintoniza, que cada 
mañana tiene la gentileza de estarnos escuchando, muy amables en hacerlo, muy gentiles en 
acompañarnos, el propósito de estar aquí, en esta estación de radio, obedece como en muchas 
ocasiones, ha agradecerle a Dios el nuevo día, expresarle a nuestro padre celestial, el 
agradecimiento que esta mañana, yo quiero decirle, este micrófono, a nuestro padre celestial, el 
padre de la gloria, que es creador del cielo, la tierra, y todo lo que en él, en ella habita, esta 
mañana yo quiere darle gracias Dios, identificarlo por su nombre Jave o Jehová, darle gracias, por 
conducto de su amado hijo Jesucristo nuestro Salvador, invitar a usted que nos escucha esta 
mañana, que levante su vista al cielo y le dé gracias a Dios, por el  un nuevo día, le exprese 
también a nuestro padre celestial, el agradecimiento por la mañana del día de hoy, un día, ya no 
estaremos aquí, algún día, partiremos, algún día nos iremos, algún día ya no estaremos más aquí, 
sin embargo esta mañana, este nuevo día, aquí estamos, gracias a la voluntad preciosa, a la 
voluntad divina, a que Dios quiere que aquí estemos, por eso, es nuestra obligación, agradecerle  a 
Dios y por eso le pido a Dios, le pido a usted, que levante su vista al cielo y le dé gracias a Dios, 
por el nuevo día, por la nueva mañana, por un nuevo despertar, es necesario pedirle perdón a Dios 
por todas nuestras faltas, nuestros pecados, nuestros errores consientes, he inconscientes, y hacer 
juntos le oración de Jades, aquella oración que un hombre hiciese hace muchos años, y que 
agarra como modelo para nosotros poder hacer más o menos lo mismo, clamar a Dios, y pedirle en 
la angustia, en el dolor, en la necesidad pedirle, lo que establece en ese caso, la oración de Jades, 
invoco a Dios, y Dios le concedió lo que pidió, que pidió Jades, le pidió a Dios bendiciones, que 
ensanchara su territorio, le pidió protección y, le pidió que la mano de Dios siempre estuviera cerca 
de él, para evitar entrar al camino de la tentación, para no sucumbir a ella, e ir hacer algo indebido, 
que después le podría causar dolor, muchos a veces en la vida, por circunstancias, que a veces, 
prevemos, a veces no prevemos, hacemos cosas indebidas que después nos causan dolor, por 
eso hay que pedirle a Dios, que no, que no nos permitan, que no nos pertiman ir a caer en ese 
ambiente y hacer cosas que después nos puedan causar dolor, esta mañana, pues yo le quiero 
pedir a Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, 
nuestra economía, nuestro presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de 
Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de 
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no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse, en  dolor, Jades decía, que tu mano 
este cerca de mí para protegerme de todo mal, para protegerme de todo mal, de todo, de todo mal 
y también estuviera cerca de él, para protegerlo también, o que no entrara en el ámbito de la 
tentación cosas indebidas que después le podrían causar dolor, esta mañana, nosotros hacemos la 
misma oración de Jades, y le pedimos vehementemente a nuestro padre celestial, su auxilio y su 
ayuda, que tengan ustedes un buen día, que Dios bendiga cada instante de la vida de hoy, pero es 
importante que nosotros, usted y yo, clamemos a Dios agradezcamos a Dios, el nuevo día, la 
nueva mañana, este nuevo despertar, viene ya pronto las noticias, por lo pronto aquí hay una 
identificación, de la estación de radio, vamos a identificarla, y después, de identificarla vendrá la 
información 
 
 Intervención del veintitrés de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:06:06 00:05:49

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Que tal amigos?, ¿Que tal? ¿Que tal amigos? ¿Que tal? como se encuentran, como están 
ustedes, una mañana mas, que tenemos la oportunidad de recibirla como un,  regalo de parte de  
Dios, levantarse cada mañana, cada nuevo día, y poder disfrutar de un nuevo día, a veces se 
levanta uno con algún problema, con algún padecimiento, con algún dolor, que puede ser físico, que 
puede ser del corazón, cuando digo del corazón, bueno de sentimiento, cuando un problema del 
pensamiento ósea, algo que le agobia, algo que le puede significar un dolor, una preocupación, pero 
nos levantamos a un nuevo día, en la esperanza en que ese día, Dios pueda dar respuesta, a las 
peticiones de nuestro corazón, pero cada mañana que tenemos la oportunidad de levantarnos, lo 
primero que tiene que estar en nuestra mente es, que existe un Dios,  que existe un ser superior 
que, existe un ser, que es, dador de vida, que llegamos nosotros a existir gracias a que el permitió, 
que nosotros pudiésemos llegar a la existencia, es decir, que si nosotros vivimos, es porque Dios ha 
permitido, porque Dios ha querido que nosotros lleguemos a esta, a esta tierra, a la vida que 
podamos vivir, y que día a día nos ha sostenido  consientes de que algún día, en la sentencia 
bíblica, de que polvo eres, y al polvo tornaras, pues algún día tendremos que partir, alguna dia, 
nuestra vida terminara, cuando, solamente Dios lo sabe,  pero cada mañana es un regalo que 
recibimos, cada mañana es un presente de Dios para nosotros, por eso es importante que cada 
mañana, nosotros, clamemos a Dios, le digamos que el digno de honra, que él es digno de gloria, 
que él es digno de alabanza, esta mañana, yo quiero darle gracias Dios, por el nuevo día, invitarlo a 
usted, para que también lo haga, yo quiero darle gracias a Dios, identificándolo  por su nombre Jave 
o Jehová, darle gracias, por conducto de su amado hijo Jesucristo  nuestro Salvador, invitar a usted 
para que esta mañana, que levante su vista al cielo y le dé gracias con todo su corazón a Dios, por 
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ese nuevo día,  por el regalo del nuevo día, pidamos perdón por nuestros pecados, que hemos 
cometido consientes, o inconscientes y hagamos juntos una oración, la oración de Jades, y pidamos  
a Dios como lo hiciera Jades, bendiciones que Dios, ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, 
alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo 
que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda 
tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse, en  dolor, yo quiero 
expresarle a ustedes, que el día sea exitoso, hoy creo que es el día del estudiante, hoy es el día que 
los jóvenes estudiantes se festejan, sin mas no recuerdo, si efectivamente hoy es día del estudiante 
por tal motivo, pues felicidades a todos los jóvenes estudiantes en este miércoles, veintitrés en que 
estarán festejándose a los estudiantes en todas partes, y agradecer al publico que el día de ayer, 
pudieron acompañar en Ciudad Guerrero a la cantante Verónica Leal, así como también la 
organización efectuada por el señor Florentino Venturino Resendiz, a quien expresamos nuestro 
agradecimiento esta mañana, este nuevo día, y invitando a nuestro auditorio creo que hoy, este, 
esto ocurre también, o va ocurrir si Dios lo quiere, si Dios lo permite, haya en Ciudad Madera, 
Chihuahua, con el favor de Dios, hay un lugar haya, que se llama los Pinos y creo que en ese sitio 
va hacer el evento de hoy, con esta mujer que es originaria de, pues creo que ella nació en Estados 
Unidos en haya Washington, en Estados Unidos Washington en donde hay manzanas, y radico 
durante muchos años, en una parte de México, cerca de Nuevo León, en Los Ramones Nuevo León, 
y después fue a vivir a Mackalen Texas, ahí cerquita de Chopeque, y después de ello, fue haya a 
radicar, actualmente radica en los Ángeles California, bien, ella está haciendo una gira, por 
diferentes partes, ha estado en Juárez, ayer estuvo en Guerrero, hoy pretende estar en Ciudad 
Madero Chihuahua, bueno pues muchas gracias, ya estuvo en Delicias, en fin ha estado por varias 
partes, en este recorrido que ha hecho Verónica Leal, muchas gracias, muy amables, que tengan 
ustedes un buen día, están a punto de arrancar con las noticias, las personas que lo saben hacer, y 
que tienen conocimiento de ello y de lo que acontece todos los días, en nuestra ciudad, en nuestra 
región, en nuestro entorno, en nuestro estado así como también en la República Mexicana y 
también, en lo que ocurre en la Luna, en Saturno y Júpiter, muy bien, porque eso tiene que ver 
mucho con el tiempo, son las siete de la mañana con cinco minutos, gracias, que pasen ustedes un 
buen día, Dios los bendiga.  
 
 Intervención del veintiséis de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:17  00:04:13 00:03:56

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bueno, pues dejamos al millonario de amor, al que tiene muchos billetes y decimos que esta 
mañana vamos a dedicarnos, unos cuantos minutos, unos cuantos instantes, para agradecerle a 
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quien es el más grande millonario que existe, en el, en el universo, quien es el dueño del oro y la 
plata, así lo dice la biblia, expresa con toda claridad que Dios, es el dueño de todo, y dueño de 
nuestras vidas, el es nuestro hacedor y por tal motivo, es el dueño de nuestras vidas, esta mañana, 
el propósito de estar aquí, es  agradecerle a Dios, el nuevo día, expresarle a nuestro padre celestial, 
el agradecimiento, por la nueva mañana, por un nuevo día, por nuevo despertar, el milagro de un 
nuevo día,  obedece cuando Dios permite, que usted y yo, tengamos la posibilidad de asomarnos a 
un nuevo día, pero consientes tenemos que ser, de que un día partiremos, un día ya no estaremos 
aquí, un día, nuestras vidas habrá de concluir, pero mientras ese día llega, y algún día llegara 
irremediablemente, es decir, queramos o no queramos, tangamos el deseo, o no tengamos el 
deseo, porque hay quienes desean terminar la vida, y hay quienes deseamos continuar con ella, 
pero eso no depende de nosotros, depende de Dios, pero un día, irremediablemente habrá de de 
terminar, mientras llega ese momento, cada mañana, cada día, cada oportunidad, hay que 
agradecerle a Dios, el nuevo día, hay que agradecerle al padre celestial, a nuestro padre celestial,  
agradecerle el nuevo día, decirle con todo nuestro corazón, con todo el sentimiento, que le amamos, 
que él es digno de honra, que él es digno de gloria, que él es merecedor de que nosotros clamemos, 
a él, y le digamos que le amamos, que le adoramos, por eso, esta mañana, yo quiero darle gracias 
Dios, identificándolo  por su nombre, porque él tiene un nombre es Jave o Jehová, darle gracias, por 
conducto de su amado hijo Jesucristo  nuestro Salvador, esta mañana, yo quiero darle gracias a 
Dios, he invitarlo a usted, para que también lo haga, para que levante su vista al cielo y busque a 
Dios, para darle gracias por el  un nuevo día, por la nueva mañana, que le pidamos perdón por 
nuestras faltas, hagamos juntos la oración de Jades, la oración, de aquel hombre que invoco a Dios, 
y Dios le contesto afirmativamente que concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a Dios 
bendiciones, que ensanche nuestra fe, salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, 
presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy, 
que mañana pueda constituirse, en  dolor, un buen día, para todos, felicidades en esta mañana del 
día sábado veintiséis del mes de mayo, el mes de las flores, mes de mama, que ya esta rumbo al 
final, rumbo a la conclusión de este mes, que la pasen bien, que tengan ustedes éxito, tengan 
bienestar, tengan salud, es nuestro mejor deseo, y parece que hay que decir, la hora exacta y la 
temperatura, a ver si sale. 
Música al fondo (la hora exacta): La siete con un minuto y medio  
Música al fondo (y la temperatura): Quince grados centígrados, quince grados. 
Y viene otro jingle: Desde Cuauhtémoc, Chihuahua México. 
 
 Intervención del veintiocho de mayo de dos mil doce. 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:13  00:05:59 00:05:46

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
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¿Que tal amigos?, ¿Que tal, buenos días, muy pero muy buenos días?, un placer saludar a nuestro 
auditorio esta mañana, este día, en que todavía nos encontramos en el mes de mayo,  mes de las 
flores, y que tenemos el gusto, el placer de saludar a ustedes, en este nuevo día, en este albor, en 
este inicio del día lunes veintiocho del mes de mayo, del año dos mil doce, y el propósito de estar 
aquí obedece a agradecerle a Dios, el nuevo día, el nuevo despertar, la nueva mañana este, nuevo 
despertar, si yo he llegado consiente estoy de ello, a un nuevo día, es porque Dios me lo ha 
permitido, no es porque mis fuerzas, no es porque mi capacidad, no es porque yo crea, o piense, o 
sienta que es mi voluntad, no, porque el ser humano puede sentirse bien, de salud, es más los 
médicos le pueden decir, que está perfectamente bien, que los análisis, que los chequeos, ósea la 
revisión de aparatos, que ven su esqueleto, que ven sus órganos, le pueden decir que  todo está 
bien, que el estudio en la sangre indica, que todo está bien, pero tan solo, al estarse bañando, tan 
solo al estar subiendo  una escalera o bajando,  puede haber un resbalón, y golpearse en alguna 
parte del cuerpo, especialmente la cabeza, y ahí concluir la vida, concluir, la existencia, tanta cosas 
pueden pasar, o de repente alguien está comiendo y se atora algo en, en la garganta, he, este de tal 
manera que, la hora de estar comiendo puede, provocar el hecho la falta de respiración, y se puede 
ir, yo recuerdo, sobre esto, hace muchos años, cerca de treinta años, un día vino Manuel Rodrigo “El 
Yaqui”, yo traía una espina de pescado en la garganta y me dijo, has una bola de pan y trata de 
tragártelo, para que a la hora de tragarlo, jale la espina y me acuerdo que se atoro, y me puse 
morado y, hasta que me golpearon en la espalda y fue, fuerte y expulse esa bola de harina, pero 
llego un momento determinado que sentí que me ahogaba, entonces cualquier cosa puede terminar 
la vida, cualquier cosa puede decir hasta aquí, y no es porque no tenga uno ganas, lo que pasa es 
que no es facultad del hombre, es facultad de Dios, por eso cada mañana, cada vez que arribamos 
a un nuevo día, justo es, agradecerle a Dios, al todo poderoso, el regalo de cada mañana, el regalo 
de cada nuevo día, la nueva experiencia de tener la oportunidad, de levantarnos a un nuevo día, 
que el todo poderoso nos regala, que el Dios eterno, nos brinda, que nos obsequia, y por tal motivo 
hay que decirle, bendito seas, gracias por esta mañana gracias, por ese nuevo día, gracias por el 
regalo de un nuevo día, esta mañana, yo quiero darle gracias Dios, cuyo nombre es Jave o Jehová, 
darle gracias, por conducto de su amado hijo Jesucristo  nuestro Salvador, invitarlo a usted, para 
que también haga lo mismo, levante su vista al cielo, le dé gracias a Dios, con todo su corazón, le 
pidamos perdón por nuestros pecados, ya también seamos capaces de perdonar, a quienes por 
alguna causa o motivo o razón, sintamos nosotros alguna, situación de rencor, y traemos por ahí, 
ese dolor y queremos, este, sentir malestar u odio contra alguien, debemos perdonar, para que, 
podamos ser perdonados, y hagamos la oración de Jades, la oración de aquel hombre que un día 
clamo a Dios, y le pidió varias cosas, y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana nosotros 
podemos pedir a Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro 
gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de 
Dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no 
hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse, en  dolor, un buen día, para todos, 
felicidades Dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana este nuevo día, que la pasen bien, 
que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan salud, es nuestro mejor deseo, que la pasen 
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bien, bien, y yo quiero concluir, expresando como lo hiciera aquel hombre que tuvo la oportunidad 
ver, contemplar el trono de Dios, y que dijera que en el cielo, en algún punto del universo, alaban 
constantemente a Dios, diciendo, Santo, Santo Jehová de los ejércitos, toda la tierra está llena de su 
gloria, que tengan ustedes un buen día felicidades, vamos a identificar a la estación de radio, y 
luego vendrán, quienes conocen acerca de la noticia, y le pueden desmenuzar, y destrozar, perdón  
desmenuzar cualquier información, que haya necesidad de que usted esté enterado. 
 
 Intervención del veintinueve de mayo de dos mil doce. 

 
Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:19  00:06:57 00:06:38

 
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Que tal amigos?, ¿Que tal, buenos días, muy pero muy buenos días?, es un placer saludar a 
nuestro auditorio cada mañana cada día, cada despertar, y cuando tenemos la oportunidad de esta 
aquí, en Cuauhtémoc, acudir a la estación de radio, quiero darle gracias Dios, realmente es un 
privilegio, es una magnífica oportunidad para hacer público, nuestro agradecimiento a Dios, y decirle 
al padre celestial, el es nuestro hacedor, es nuestro Dios y por tal motivo o razones, es digno de 
honra, digno de gloria de adoración, los seres humanos que hemos sido creados por Dios, al menos 
yo creo que yo fui creado por Dios, yo creo que Dios intervino en que yo naciera, tengo la obligación 
amorosa, nace del corazón, agradecerle a Dios cada día, cada mañana, cada despertar, cada 
ocasión que tengo la oportunidad de levantarme, a un nuevo día, y soy consciente de que algún día, 
no sé cuando, pero Dios si lo sabe, abre de dejar de hacerlo, es decir, levantarme a un nuevo día, 
algún día tendré que irme, polvo soy, y al polvo tornare, sin embargo, mientras haya la oportunidad 
cada mañana, cada nuevo día, cada despertar, de poderle agradecer a Dios, de hacerlo en el 
privilegio de un micrófono, y llegar a mucha personas, para que esas también tengan una 
oportunidad, de escuchar nuestra voz, también recordar la necesidad que tenemos, la obligación 
amorosa que tenemos, de agradecerle a Dios, el nuevo día, de decirle a nuestro padre celestial, que 
le amamos y que como hacedor nuestro es dueño de nuestras vidas, y que los proyectos, propósitos 
que tenemos, ojala coincidan con la voluntad de él, porque en vano, nosotros podríamos estar 
construyendo, haciendo cosas si no tienen la voluntad de  nuestro padre celestial, por eso esta 
mañana, este martes veintinueve del mes  mayo, ya cuando el mes de mayo esta casi, diciendo 
adiós, tengo el privilegio de estar frente a este micrófono a través de XEDP y a través de XHCDH 
104.1, para llegar a diferentes lugares, a diferentes partes, y poderle expresar a Dios el 
agradecimiento por la mañana de hoy, por ese nuevo día, por ese despertar precioso, que el todo 
poderoso nos regala, esta mañana, yo quiero darle gracias a Dios, identificándolo por su nombre, 
Dios, tiene un nombre él se idéntica en un hombre, que en hebreo son cuatro letras, y que luego 
traducido en diferentes idiomas, pues en español lo traducen algunos como Yavéb otros como 
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Jehová, más conocido como Jehová, muchas biblias vienen con el nombre de Jehová, otras vienen 
con el nombre de Yaveb, pero es la traducción que al español se da, en ingles Yojoba es la 
traducción en ese idioma, del nombre de Dios, y le damos gracias por conducto de su amado hijo 
Jesucristo, que su significado su palabra es, Dios es salvación, Dios es el salvador y Jesucristo 
precisamente es,  nuestro Salvador, esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, decirle que él es 
digno de honra, que él es digno de gloria, que él es merecedor de que nosotros, su creación, le 
adoremos y le reconozcamos como nuestro padre celestial, esta mañana yo quisiera invitarle a 
usted, para que levante su vista al cielo, busque usted, a ese Dios que no ve, pero que siente, que 
cuando clama usted, en la angustia, en el dolor, pide a Dios en su infinita misericordia le pueda dar 
respuesta a la solicitud que usted hace, o la demanda que pide, a lo que está requiriendo, y él dice: 
Pedir, y se os dará, de tal forma que esta mañana, estamos buscando el rostro de Dios, yo le invito 
para que usted, le dé gracias a Dios, también le pidamos perdón por nuestros pecados, consientes, 
he inconscientes, y hagamos juntos una oración, la oración de Jades de que hombre que invoco a 
Dios un día, y Dios le concedió lo que pidió esta mañana podemos pedir a Dios bendiciones, que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, nuestro 
presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios, siempre este cerca de 
nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy, 
que mañana pueda constituirse, en  dolor, que hoy sea un buen día, para ustedes, felicidades Dios 
bendiga a cada uno de ustedes esta mañana, en este nuevo día, que la pasen bien, que tengan que 
tengan éxito,  que tengan bienestar, que tengan mucha salud, es nuestro mejor deseo, que la pasen 
ustedes, muy, pero muy bien, buen día, vamos a la identificación de la estación de de radio, porque 
después de ello, vendrán quienes conocen de las noticias, y conocen de lo que acontece, y también 
de lo que no acontece, pero que de todos modos le dicen a ustedes, que es lo que sucede en 
nuestro entorno, ya sea, regional, local, regional y luego nacional e internacional, por ejemplo nos 
traen, información procedente del campo Pampas, que ya es internacional porque ya es otro idioma, 
ya es otra, este otra cultura, otra forma de pensar, y luego también de Rubio, nos traen información 
proveniente de Bachiniva, ya, esto ya cruzo el Arroyo de Nevapavechi, de tal manera que ya es 
información de carácter internacional, que tengan ustedes un buen día, Dios los bendiga que pasen 
buen día.  
 
 Intervención del treinta de mayo de dos mil doce. 

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:21  00:14:19 00:13:58

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
¿Qué tal amigos?, ¿Que tal?, que tal como se encuentran, como están ustedes, que tal amigos, muy 
pero muy buenos días, bueno pues esta mañana, que corresponde, al día miércoles treinta de 
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mayo, del año dos mil doce, y que por cierto, estamos a un día de que concluya, el mes, un día más, 
y el mes dirá good bye, por lo pronto, el día de hoy, la presencia obedece a agradecerle a Dios un 
nuevo día, hay un ser supremo, que es fuente de nuestras vidas, y que él dice hasta cuándo puede 
ser nuestra existencia, Dios un día nos asigno, el momento de  nacer, el momento de existir, en que  
nuestros padres, en un encuentro de carácter biológico, pudieron procrear nuestras vidas, pero Dios 
hizo posible el milagro que nosotros, llegásemos a existir, cuantos siglos, de la historia 
transcurrieron para que usted, para que yo naciera, y cuantos habrán de transcurrir, después de que 
nosotros hayamos terminado existencia, y que la humanidad continúe, quien sabe, son números y 
datos que a veces uno se pregunta, pero no hay respuesta, solamente lo que sabemos es que hay 
un Dios, en que hay un  todopoderoso, que es el hacedor de todo lo que existe, y que él ha 
permitido, que cada mañana, cada día, de los años que tenemos, tengamos la oportunidad de 
levantarnos a un nuevo día, hoy lo hacemos, pero al levantarnos agradecemos a Dios, un nuevo día, 
al levantarnos y ponernos en nuestra cama, y ponernos ahí de rodillas, para agradecerle a Dios, es 
un acto, que todos debiéramos realizar, agradecerle a nuestro padre celestial, los días de la vida 
que nos ha brindado, y claro, cuando tengo la oportunidad de estar en la radio, a través de este 
micrófono poderle expresar a Dios el agradecimiento por el nuevo día, por la nueva mañana, por un 
nuevo despertar, esto que hoy tengo el privilegio de hacer, es porque Dios me lo permite, porque 
Dios lo quiere, y además, es también mi voluntad, el poder venir aquí, para invitar a otros, a que le 
demos gracias a Dios, a veces por algunas circunstancias de la vida, por la premura, del día, o que 
nos levantamos, tarde, se nos olvida agradecerle a Dios el nuevo día, pero hoy esta mañana, yo 
quisiera, ser la forma a través de la cual, recordarle que tenemos una obligación amorosa de decirle 
a nuestro padre celestial que le amamos, que le agradecemos un nuevo día, que somos 
agradecidos con él, y que le estamos diciendo gracias padre celestial, para ti es la honra, para ti es 
la gloria, y Dios tiene un nombre, se identifica con cuatro letras hebreas, que al traducirlas al español 
algunos lo establecen como Jave, otros como Jehová, hay biblias, porque en la biblia vienen la 
palabra de Dios, sus expresiones, sus mensajes, sus recomendaciones, es decir, viene lo que se 
debe hacer, y también lo que no se debe hacer, es un libro legado por él, inspirado por él, que hay 
personas en el mundo que lo leen, y que buscan llevar su vida de acuerdo, a ese, a ese libro, es 
difícil, no es fácil mantener esa conducta, pero tiene sus recompensas, cuando el pueblo hebreo era 
gobernado por reyes, y había un rey que se apegaba a lo que establecía la ley, establecía los 
preceptos, que Dios giro, ese Rey vivía, pues, vamos a decirlo así, en tranquilidad, pero el pueblo 
que él representaba, prosperaba y cuando venía un rey que no hacia la voluntad de Dios, que no 
hacia la voluntad de Jehová, las cosas no iban bien, ni para el rey, ni tampoco para el pueblo que él 
representaba, que quiere decir, que, hacer la voluntad de Dios, significa de alguna manera, 
tranquilidad, significa paz, significa que también los pueblos puedan disfrutar, de un ambiente 
diferente, de prosperidad, por eso esta mañana, hay que darle gracias a Dios, cuyo nombre es 
Jehová, darle gracias, por conducto de su amado hijo Jesucristo  nuestro Salvador, he invitar a 
usted, para que esta mañana levante su vista al cielo, y le dé gracias a Dios, por el nuevo día, por la 
nueva mañana, por este nuevo despertar, tenemos el privilegio de estar en un nuevo día y por eso 
hay que darle gracias, a Dios, yo le invito para que usted lo haga, le pidamos perdón a nuestro 
padre celestial, por nuestros pecados consientes, o inconscientes y hagamos la oración de Jades, 
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de aquel hombre que invoco a Dios, y Dios le contesto afirmativamente, dice la biblia que Jades 
invoco a Dios,  le pidió cuatro cosas, y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana podemos pedir a 
Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra 
economía, nuestro presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios 
siempre este cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no hacer 
algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse, en dolor, yo deseo que tengan un buen día, 
felicidades Dios bendiga a cada uno de ustedes esta mañana este nuevo día, que la pasen bien, 
que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan salud, es nuestro mejor deseo, el día de ayer, 
quiero hacer un comentario, el día de ayer estuve en evento que realizo la presidencia municipal y 
que en este evento se pudo hacer un reconocimiento un homenaje, a un destacado músico de 
Cuauhtémoc, el Profesor, Adolfo Meras Medrano, varias instituciones le entregaron reconocimientos, 
el evento estuvo muy emotivo, cantaron sus hijas, tocaron la música, sus hijos, su esposa, en fin la 
familia Meras Escarcega, y perdón la familia, Meraz no recuerdo el otro apellido de la esposa, de, y 
que son bueno, los hijos del profesor Adolfo Meraz, cuando me toco hacer uso de la palabra yo 
exprese en ese momento, el hecho, de la oportunidad que la vida me dio de conocer al padre del 
profesor Meras a Don Toño, a Don Toño Meras Escarsega, tuve la oportunidad de conocerlo, el era 
originario de Peporochi, San Francisco, de Borgo, el era Músico,  tocaba el trombón de vara, un 
instrumento, no fácil de tocar, pero era de viento y me acuerdo porque, convivi mucho tipo con él, si 
bien es cierto, no fueron muchos años,  porque, pues él se fue, el tuvo un día que partir, como algún 
día partiremos todos, pero él sentía un gran orgullo, y satisfacción, cuando el profesor Meras, ayer 
me di cuenta que la escuela lo llamaban manzanita, porque muy jorobado, es que son de origen 
francés, los Meraz de San Francisco de Borja, de Nonoava de toda esa zona tienen origen francés, 
pero en fin, a donde voy a lo siguiente, había un orgullo y satisfacción, había, una alegría de un 
padre que era músico lirico, que la vida le había dado la oportunidad de ser músico, de ser parte de 
una orquesta, parte de un grupo musical, pero como ya, haya en el año setenta dos, setenta y tres, 
sin mal no lo recuerdo, llega de la escuela su hijo Adolfo, pero su hijo Adolfo, tocaba saxofón y otros 
instrumentos más, pero leía la música, es decir, tenía un hijo que sabía leer música, pronto Adolfo 
constituye un grupo musical varios grupos musicales, de los cuales fue parte de ellos, luego contrajo 
matrimonio, con una mujer zacatecana, y de ahí vinieron sus hijos  que también son músicos, y que 
sus nietos también, y ayer hubo en evento sumamente emotivo, me supongo que hubo lagrimas, en 
el abuelo en la abuela, en el padre, porque una de sus nietas cantó, pero su nieta hace años que 
partió, es decir quedo grabado, una melodía, que ella en el estudio  de la familia Meras, dejo 
grabada y entonces, ahí le canto a su abuelo, en este homenaje, debe ser momentos sumamente 
difíciles un homenaje lleno de recuerdos, lleno de vida, lleno de historias, pero sigo pensando la 
piedra angular de todo esto, de aquel hombre siendo músico, Don Toño que vivía, que vivían, ahí 
cerca de Mónaco, bueno ellos vivían ahí, antes de que se fundara el Mónaco, por la dieciocho y 
Francisco y Madero aproximadamente, por ahí tenían su casa Don Toño, yo estuve algunas a veces 
ahí en su casa, algunas veces comí en su casa, había una buena relación y amistad, pero no se me 
olvida el orgullo, no se me olvida la satisfacción que Don Toño tenía por su hijo, porque regresaba 
siendo un músico que tocaba saxofón, sobre todo, saxofón, y que aparte de ello, pues sabía leer 
música, que era yo creo que el anhelo de todo músico, que sus hijos pudiesen dar un paso más, 
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delante de lo que sus padres logran, yo creo que es esta historia de la vida, que es la historia de 
todo ser humano, que sus hijos puedan legar, puedan tener más, o alcanzar las metas que los 
padres, no alcanzaron en la vida, yo creo que todo padre sueña con ello, entonces ayer, yo hice una 
evocación y sin tener la propiedad de ese hecho pues yo quise entregarle un reconocimiento de 
EBM radio al profesor Adolfo Meraz Medrano, evocando, evocando a su padre Don Toño, porque 
para mí, a lo  mejor también haya raíces, que el padre de Don Toño fuese músico tal vez, no lo sé, 
pero es una historia que se escribe de que las primeras notas musicales que tal vez, Adolfo Meras 
escucho en su vida, no fue Ensilaseis,  ni tampoco en Aguilera Durango, fue en su casa, fue en su 
domicilio, fue de su padre Don Toño, de quien guardo un extraordinario recuerdo y sirve hoy también 
para darle un homenaje a ese recuerdo de un hombre músico que entrañablemente quería a sus 
hijos, hice amistad, con sus hijos con Humberto, con Adolfo, ósea con el  homenajeado de ayer, y 
me dio mucho gusto estar en este evento, se que el profesor no está en plenitud de salud, ahí va 
caminando, ojala que la salud sea plena, y que la atención medica que le dan lo lleve otra vez a la 
plenitud de la salud, y siga prodigando a través del talento musical, porque ya el profesor Adolfo ya 
con su familia, pues  llevo a sus hijos al conservatorio, así como Don Toño, hizo que Adolfo tuviese 
la oportunidad de estudiar y aprender música, ya, leer música, pues, su hijo Adolfo ya con hijos, 
también los llevo al conservatorio, es decir los llevo, a la plenitud del conocimiento de la música y 
con constituyo un grupo musical de mucho fama y prestigio, no solamente estatal o regional, estatal, 
nacional sino mundial, sentimiento latino, desde aquí mi reconocimiento al profesor Rodolfo Meras y 
a su familia, a su esposa, sus hijos y sus nietos aprendieron de Adolfo a tocar instrumentos, pero 
aprendieron de su abuela o aprendieron de su madre, la esposa del profesor Adolfo, la cabalidad 
para cantar, porque ella es una excelente cantante, muchas gracias,  muy amables, es muy bonito 
evocar, lo que Dios, hace, lo que puede hacer, además de, concluyo con esto, un buen hijo, un 
padre, un buen padre y un buen abuelo, que Dios los bendiga a todos ustedes, que pasen ustedes 
un muy buen día, y vamos a la información de las condiciones climatológicas, porque ya paso ahí la 
identificación, y quienes saben de la noticia, y que si no la saben la inventan, están ya aquí, con 
nosotros en esta estación de radio.  
 
 Intervención del treinta y uno de mayo de dos mil doce. 

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:17  00:06:15 00:05:58

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos, que tal, muy pero muy buenos días, vaya nuestro saludo cordial esta mañana, a 
usted que nos sintoniza, a usted que nos acompaña que tiene la gentileza de cada día, cada 
mañana al despertar, estar sintonizando la estación de radio XEDP, la Ranchera de Cuauhtémoc, no 
se exactamente cuantos años, no recuerdo en este momento, con exactitud, cuantos años que llego 
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al aire, la Ranchera de Cuauhtémoc, pero ya son algunos años, más de treinta fácilmente, 
fácilmente más de treinta años, que dice que tiene más años que Litzi Salazar y que Brenda Chacón 
juntas, por supuesto, por supuesto, y tal vez este …más o menos se compara con la edad, conjunta 
de Lisi, de Brenda y de Lalo, Lalo Marín, o cómo, Ornelas ahhh Morales, Morales, muy bien, muy 
bien, entonces apenas con las tres edades se conjunta la edad, treinta y seis años el once de 
noviembre, fíjese nada pase la nota, treinta y seis años el once de noviembre, pues si por eso no 
acompleta con la edad de las tres personas que he mencionado, para nada, pensando que que 
alguna tuviese, veinticinco años, y entonces entre las otras dos se reparten once años, porque son 
unas bebes, prácticamente, digo las nietas que tienen, son las siete de la mañana puntualmente, 
esta mañana el propósito de estar aquí en esta cabina de radio es agradecerle a Dios el nuevo día, 
expresarle a nuestro padre celestial, el agradecimiento por este nuevo día, por la oportunidad de un 
nuevo día, y llegar a una mañana más gracias a que Dios así lo quiere, a que Dios en su infinita 
voluntad, tiene a bien permitirnos llegar a un nuevo día, es un privilegio llegar a un nuevo día, que 
no depende de nosotros, depende de Dios y se lo digo así claritamente, si dependiera de nosotros, 
pues yo podría ponerle que dentro cincuenta mil doscientos veintitrés años estaría también aquí, si 
dependiera de mí, o cinco millones de años o cinco mil millones de años luz, estar todavía aquí, pero 
como no depende de mí, ni siquiera se si mañana tenga la oportunidad de estar aquí, porque no 
depende de mí, depende de Dios, depende del creador que ha establecido indudablemente una 
sentencia, que polvo eres y al polvo tornarás, pero esta mañana aquí estamos, esta mañana usted y 
yo tenemos la oportunidad de estar con vida, y poderle agradecer a Dios el nuevo día, la nueva 
mañana, un nuevo despertar,  y por ese motivo tenemos que agradecerle a Dios, la oportunidad que 
nos da preciosa, de estar aquí en esta cabina de radio, por eso yo quiero darle gracias a Dios, cuyo 
nombre es Jabe, o Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo, de su amado 
hijo Jesucristo, nuestro salvador, o sea nuestro salvador, el señor Jesucristo, quien también tiene su 
nombre, Jesús de Nazareth, o Jesucristo, o Jesús, simple y sencillamente, de tal manera, y que 
signifique el nombre, Dios o Jehová es salvación, de atl forma que el día de hoy queremos darle 
gracias a Dios e invitar a usted también para que lo haga, le levante su vista al cielo le de gracias a 
Dios, le exprese a Dios el agradecimiento. Me he encontrado a muchas personas que me dicen, yo 
me acuerdo de darle gracias a Dios cuando usted, a través del micrófono lo hace, y en ese momento 
yo me acuerdo que también tengo la obligación de agradecerle a Dios el nuevo día,  pues que 
bueno que sirve, que tenemos la oportunidad de que esto sirva, para que muchas personas puedan 
acordarse de esa obligación que tenemos de agradecerle a Dios el nuevo día, lo he dicho en varias 
ocasiones imagínese que usted esta mañana, recibe un  regalo, le regalan un automóvil, le regalan 
una casa, le regalan lo que usted quiera, pero alguien le regala un día más de vida, ese es Dios, a 
quien le regala el automóvil, usted dice muchas gracias, pero si no tuviera la vida para disfrutar la 
casa o el automóvil, pues de que sirviría de nada, de tal forma que agradecerle a Dios cada día, el 
regalo del nuevo día, es algo muy importante, por eso a usted que levanta su vista al cielo, dele 
gracias a Dios por el nuevo día, por esa nueva mañana, por este despertar, y hagamos juntos la 
oración de Jabes, de aquel hombre que invocó a Dios, y Dios le concedió lo que pidió, hoy podemos 
pedir a Dios bendiciones, que ensanchen nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, 
nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades, pero sobre todo que la mano de Dios este 
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siempre cerca de nosotros, para protegernos de todo mal, o de toda tentación, a fin de no hacer algo 
indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor, que tengan ustedes un buen día, felicidades, 
Dios bendiga a ustedes esta mañana, este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que 
tengan bienestar, que tengan ustedes mucha salud, que la pasen muy, pero muy bien, y  la 
información correspondiente vendrá enseguida, pero antes vamos a ver con la identificación que 
tenemos a continuación, porque ya llegaron a esta cabina de radio, quienes si saben, a pesar de los 
doce años que tienen de vida.   
 
 
 
 Intervención del primero de junio de dos mil doce. 

 
 

Inicio 
intervencion 

Fin de 
intervencion

Duracion 
intervencion

00:00:18  00:06:42 00:06:24

 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro amable audito, 
auditorio esta mañana, en este día que inicia o arranca una semana mas, perdón un mes mas, no 
una semana, la semana empieza el domingo y el caso es que hoy empieza un nuevo mes, el mes 
de junio, que por cierto el día veintitantos de junio es le día mas largo y de ahí empiezan a 
acortarse los días hacerse los días mas chiquitos y las noches mas largas, hasta que llega el mes 
de diciembre, en que el veintitantos, veintiuno del mes de diciembre es la noche mas larga y el día 
mas corto, aquí vamos ahorita ya llegando al día mas largo, el próximo veintiuno de este mes, para 
luego significar que se vayan acortando los días, acortando seis meses hasta que llega el día mas 
corto que es en diciembre, y otra vez a empezar a crecer el día, y el día veintiuno de este mes, es 
el día mas largo, veintiuno, veintidós, mas o menos de acuerdo a lo que se corre el tiempo, los 
días, perón las horas que significan de cada año, que luego convierten en que cada cuatro años 
sea un año bisiesto, se le agrega un día para que pueda completar  a lo que significa el calendario 
gregoriano, y se establezca con mas exactitud, el trascurso de un año la vuelta que da la tierra 
sobre el sol, el movimiento de traslación, es decir mientras se traslada de un punto determinado la 
tierra, hasta regresar a ese punto, transcurren trecientos sesenta y cinco, punto doscientos 
veinticinco días al año, tons cada cuatro años es necesario agregarle esos punto dos veinticinco, o 
dos cincuenta perdón, para que luego al segundo año son, medio día, digo dos días, bel, por otra 
vez, doce horas y luego ya después son dieciocho horas y después ya un día completo y se, se 
acumula y se hace el año bisiesto para a completar otra vez el tiempo exacto. 
 
Pero bueno, el día de hoy, en este año que fue bisiesto por cierto, tengo la oportunidad de estar 
con ustedes en este nuevo día, en esta nueva mañana, en este despertar, llegar a esta estación de 
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radio esta mañana, en este nuevo día es un privilegio que Dios nos brinda, que Dios nos regala, 
que el todo poderoso en su infinita misericordia nos regala nos obsequia, nos brinda. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios, el propósito de estar aquí es agradecerle a Dios y 
ojala que también eso sirva para que, algunas personas que por alguna causa, motivo o razón se 
les olvido por la premura del día, las actividades a realizar, el agradecerle a Dios el nuevo día, no 
lo hayan hecho, y que al escuchar esta voz puedan ustedes penar en función de agradecerle a 
Dios el nuevo día, yo le quiero dar gracias a Dios pero lo quiero identificando su nombre Yavé o 
Jehová, darle gracias por conducto de su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, también Jesús 
tiene su nombre, de tal forma que esta mañana quiero invitar a usted para que levante su vista al 
cielo y le de gracias a Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por el nuevo desp, y hagamos 
juntos una oración, la oración de Jades, de aquel hombre que invoco a Dios y le pidió bendiciones, 
que ensanchara su territorio, le pidió protección y que no le permitiera estar en le terreno de la 
tentación, por que siendo de carne y hueso, podía seocumbir, en la tentación, esta mañana 
podemos pedir a Dios con todo nuestro corazón bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra 
salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, habilidades y cualidades pero 
sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de nosotros para protegernos de todo mal, o 
de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse en dolor. 
 
Yo deseo un buen día para ustedes, felicidades, Dios bendiga a cada uno de ustedes esta 
mañana, este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que tengan bienestar, que tengan 
mucha salud, nuestro mejor deseo, felicidades. 
 
Y esta mañana pues vaya nuestro saludo cordial a usted que ya se levanto, a la gente que ya le 
dijo adiós a las cobijas y que ya se encuentra en plena actividad, algunos tuvieron que levantarse 
temprano por el trabajo, otros por atender situaciones a veces de emergencia, en fin, esperamos 
que para esta hora a las siete de la mañana un minuto, cincuenta y cinco segundos ya la gran 
mayoría se haya levantado y que pues que sea la característica de Cuauhtémoc, de gente que se 
levanta temprano, que avienta la cobija temprano, a demás de que en tiempo de calor, pues 
normalmente da por levantarse mas temprano, primero por que no hay miedo al frio y por otro lado, 
pues resulta de que ya no aguanta uno estar en cama, pero en fin, a veces los hábitos son 
superiores a, a lo que he mencionado anteriormente, ósea el calor, en tiempo de frio pues si, como 
que el frio y, no, aventarme el frio, mejor me quedo aquí roncando, me, me quedo aquí envuelto en 
las cobijas, por que afuera esta haciendo mucho frío, hoy no, hoy es un día con temperatura, así lo 
marca nuestro termómetro dieciséis grados centígrados, pero ahorita conoceremos que es lo que 
sucede en esta tierra, en esta región, con noticias internacionales que comprenden Barraganes, 
Santa Lucia, así como también pues comprenden información muy importante de la Galera, de 
Tres Ojitos, y todos los lugares que ya corresponden a otro, otra, parte del mundo. 
Son  las siete de la mañana y tres minutos más, que la pasen bien, Dios los bendiga  
 
 Intervención del dos de junio de dos mil doce. 
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Inicio 

intervencion 
Fin de 

intervencion
Duracion 

intervencion

00:00:27  00:10:48 00:10:21

00:11:29  00:13:21 00:01:52

00:14:12  00:14:47 00:00:35

00:15:25  00:15:43 00:00:18

00:21:58  00:23:57 00:01:59

00:25:01  00:26:16 00:01:15

00:27:26  00:27:34 00:00:08

00:28:25  00:29:41 00:01:16

00:33:29  00:35:34 00:02:05

00:36:41  00:40:21 00:03:40

00:41:21  00:44:45 00:03:24

 
 
1ª intervención:   
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
“La adictiva Banda de San José de Mesillas, la melodía se llama diez segundos, esta en los 
primeros lugares me supongo esta melodía, esta en los primeros lugares de popularidad, o como 
anda si verdad, de acuerdo con el tema musical que es un tema que levanta o despierta mucho 
morbo, me supongo que debe ser una melodía que está en los primeros lugares de popularidad, 
hay que preguntarle al señor Don Gonzalo Loyo, que lugar ocupa, esa melodía de diez segundos 
de la adictiva banda de San José de Mesillas, carichihihuahua, eso está entre la máquina y también 
la ciénega de ojos azules, por eso decíamos de allí de San José de Mesillas, carichihihuahua, bien 
ya son las siete de la mañana con dos minutos y medio, siete de la mañana dos minutos y medio, 
amigos, el propósito de estar aquí en esta cabina de radio esta mañana es agradecerle a Dios el 
nuevo día , decirle al padre celestial, que él es digno de honra, que él es digno de gloria, que él es 
digno de adoración, nosotros fuimos creados, yo creo que en la evidencia clara de que el hombre 
fue creado, nos e hizo de la noche a la mañana, por sí mismo, el micrófono que tengo frente a esta, 
a esta boca, boca, aquí en este esta cabina de radio, fue proceso de muchas personas de muchos 
ingenieros, que a través de muchos años crearon de la marca “noiman” o “neuman”, que es marca 
alemana, crearon este micrófono, crearon antes varios micrófonos hasta que llegaron a este 
modelo, especial para la cabina de radio, hay muchos modelos de micrófonos “neuman”, para 
diferentes cosas, para grabar comerciales, para grabar melodías, pero este en particular fue creado 
para que estuviera en las cabinas de radio,  y actualmente se usa mucho este stil, este tipo, este 
estilo de micrófonos “neuman” o “noiman”, para las cabinas, tonces fue un proceso de gente muy 
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inteligente, que hizo posible que se comprará, que se creará, que se hiciera, que se desarrollara, 
una, un micrófono como este, es decir alguien, pero no fue una sola persona fueron muchas 
personas, varias generaciones, muchos años para llegar a este micrófono, la consola que es una 
consola, que es una consola marca audio arts, también fue el proceso de muchas personas que 
hicieron esta consola durante el transcurso de muchos años, fueron pasando los años, los años, los 
años, hasta que se creó esta consola, de tal forma que el sistema de radio que llega hacia ustedes, 
la voz que se expresa frente a este micrófono y que llega a miles de hogares, no fue creado de la 
noche a la mañana y surgió un, la, la, el micrófono , la consola y todo el sistema radial que permite, 
que llegue la voz hasta su domicilio, no, fue el proceso de mucha gente, gente inteligente, 
ingenieros gente estudiada, que permitió que el sistema radial llegue hasta su hogar, de tal forma 
que esto que estamos utilizando, no se hizo solo, no se estableció de la noche a la mañana, o fue 
evolucionando hasta llegar el micrófono que tenemos frente a nosotros, de una manera que fue 
creándose o mejorándose cada vez, y la bobina que, que  el micrófono lleva una bobina, y que en el 
caso específico de los micrófonos “noiman”, es una bobina muy especial, que lo hace diferente, a 
otros micrófonos porque este es para cabina de radio, entonces no se hizo de la noche a la 
mañana, no fue evolucionando, no se dejo tirado en el bote de basura, un  micrófono hace veinte 
años y de repente ya se convirtió en un micrófono, para que estuviese aquí en la consola, en esta 
estación de radio, no, fue la capacidad del hombre, fue la inteligencia de el hombre, la que hizo 
posible que este micrófono, que esta consola, que este sistema de radio existiera, así el hombre, 
tan solo uno de sus órganos, esta tan complicado, pero tan maravillosamente hecho, que se 
requiere de que alguien sumamente inteligente haya creado eso, lo haya hecho, no surgió así en la 
evolución de un pescado, o un pez, mejor dicho, y luego ese pez se convirtió ya este, en un anfibio 
y luego ya se convirtió en chango  y luego en chango ya brincamos a ser lo que somos, y hemos 
transcurrido muchos años que el hombre existe sobre la fas de la tierra, y en lugar de evolucionar, 
si fuera la idea de la evolución, para hacerse todavía mejor, no, hemos empeorado, y en lugar de 
hacer de este planeta una cosa mejor, hemos venido haciendo de este planeta una cosa peor, 
porque la hemos, hemos venido acabando, es decir, el hombre es parte de una creación, es parte 
de, bueno es la formación de alguien, de un ser superior, de un ser infinitamente superior, que nos 
creo, tan solo cuando los oftalmólogos, o sea los que revisan el ojo, la vista, ven como está 
constituido y nos platican como esta el iris, el cristalino, como el movimiento del ojo, en fin, como se 
forman las imágenes, esto es tan solo, tan sólo ese órgano, es digno para poder nosotros decir, 
bendito sea Dios, que cosa tan maravillosa creó, que cosas tan maravillosas hizo, si estudiamos la 
función del hígado, la función de la mente por ejemplo, entonces llegamos a la conclusión de que 
somos producto de una creación, de alguien que nos hizo, de alguien que nos diseñó, de una 
manera tan perfecta, que desafortunadamente el hombre, nosotros mismos desaprovechamos, o 
utilizamos indebidamente, pero ese ser que nos creo, merece que nosotros cada día, cada mañana 
que nos brinda, tener la oportunidad de decirle que le amamos, de decirle que, que sentimos por él, 
reconocimiento, agradecimiento, y que es digno de honra, que es digno de gloria, que es digno de 
adoración, que como ser superior y como nuestro creador, nosotros tenemos que rendirle pleitesía, 
y reconocimiento, esta mañana yo lo quiero hacer, él tiene un nombre, son cuatro letras hebreas, 
que vienen en la Biblia hebrea, y que significa Jehová, o Jave, darle gracias por conducto de su 
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amado hijo Jesucristo, porque la Biblia dice que el conducto para llegar a Dios, el abogado es: 
nuestro señor Jesucristo, nuestro salvador, y por conducto de él, le decimos a Dios, gracias por 
este nuevo día, gracias por esta nueva mañana, gracias por este despertar, invitar a usted esta 
mañana también para que le de gracias a Dios, para que levante usted su vista al cielo y busque a 
ese Dios, que no vemos pero sentimos, que es el creador de nuestras vidas, y le diga que le ama, 
que le agradezca un nuevo día, y le pida perdón por las faltas que hemos cometido, por los errores 
que hacemos, por nuestros pecados, que nos perdone, que en su infinita misericordia, porque 
nuestro padre, nuestro Dios, es misericordioso, es decir, es capaz de perdonar nuestras faltas, por 
eso clamar a él, y esta mañana lo invito para que usted levante su vista al cielo, y busque a Dios, y 
le pida bendiciones, que ensanche su fe, que ensanche lo que usted esta necesitando, esta 
mañana yo quisiera pedirle a Dios bendiciones, que ensanche nuestra fe, nuestra salud, nuestra 
paz, nuestra alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, nuestras habilidades y 
cualidades, pero sobre todo que la mano de dios siempre este cerca de nosotros, para protegernos 
de todo mal o de toda tentación, a fin de no hacer algo indebido hoy que mañana pueda constituirse 
en dolor, buen día para ustedes felicidades en esta mañana cuando son siete de la mañana con 
once minutos, me lleve algún tiempo hoy esta mañana, pero creo que Dios si nos da la vida, es 
digno de este tiempo y de más tiempo, y de mas tiempo, porque el tiempo debe ser de él, porque 
nosotros pasaremos, porque nosotros nos iremos algún día, ya no estaremos por alguna razón, y 
tendremos que partir y él que es eterno, el que es sin principio, sin fin, el continuará y nosotros en la 
esperanza, de una resurrección, es decir, de que podamos ir a otro sitio, donde él pueda tener la 
misericordia de llevarnos, bien son las siete de la mañana con once minutos y medio, no se si ya 
llegó quien si sabe de noticias, conoce las noticias desde las entrañas mismas del noticiero, sino 
bueno pues empezamos con leer aquí algunas cosas, ahhh pero hay una identificación de la radio, 
vamos a identificar la estación de radio, y después si no han llegado los artistas de cine, radio y 
televisión, bueno, pues los imitadores, los que nos dedicaramos a clonar información, aquí 
continuaremos” 
 
2ª Intervención:  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Atención los productores de la región de Cucigüiriachi, que pagaron y solicitaron semilla de avena, 
favor de pasar a recogerlas a las bodegas de “carbajales unidos”, a partir del día lunes cuatro de 
junio, del presente año, el granjero de Cuauhtémoc tiene su local lleno de pollitos, de engorda y 
gallinas ponedoras, llévese todas las que necesite, aquí le dan el mejor precio de mayoreo, también 
tiene patos y vende bebederos, y comederos para todo tipo de especies, “El granjero de 
Cuauhtémoc”, en la esquina de reforma y calle segunda,  el granjero de Cuauhtémoc, en la esquina 
de reforma y segunda, teléfono dos cero ocho veintiocho, para precios bajos solamente en casa 
everdi, aceite unos dos y tres de un litro, veintidós noventa, pasta para sopa yemina, de doscientos 
gramos, tres setenta y cinco, grano de elote del monte, de doscientos veinticinco gramos, cinco 
treinta, jugo jumex, caja de un litro, trece noventa, casa everdi, en Nicolás Bravo y Cuarenta y Tres, 
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sucursal anahuac, sucursal américas en la CTM, además everdi expres, y sucursal ahora también 
en Gómez Morín, cerca del estadio grande, del estadio Cuauhtémoc, súper sábado, domingo, y el 
lunes de mandado en conasuper con k, cebolla blanca dos noventa y cinco el kilo, Ariel regular de 
un kilo, veintiocho, veintidós ochenta, shampo caprice de ochocientos mililitros, a veintitrés 
cincuenta, suavitel de ocho punto cinco litros, noventa y ocho noventa, esto es en conasuper con k, 
en dos direcciones: reforma y calle segunda en el centro, y por  el boulevard Fernando Baeza, atrás 
de la estatua del menonita, las principales informaciones de hoy, son las siguientes: 
….. 
 
3ª Intervención:  
 
Israel Beltrán Montes: Pero eso del dólar, es que significa que el dólar va a dejar de causar dolor, 
Voz de mujer: va a pues pretende 
Israel Beltrán Montes: pero quien lo dice que el dólar va a bajar,  
Voz de mujer: los diputados señor,  
Israel Beltrán Montes: aahh los diputados por decreto,  
Voz de mujer: pues lo están por lo menos asegurando,  
Israel Beltrán Montes: muy bien y lo garantizan para cuando,  
Voz de mujer: no nos establecen una fecha,  
Israel Beltrán Montes: a bueno entonces de aquí a unos cien años el dólar va a basar a estar más 
barato,  
Voz de mujer: pues a ver que pasa 
Israel Beltrán Montes: o aquí a cien días,  
Israel Beltrán Montes: o aquí a cien minutos,  
Voz de mujer: posiblemente de aquí a que concluya,  
Israel Beltrán Montes: bueno esto y más informaremos a ustedes en unos minutos más,  
 
4ª Intervención:  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Bien amigos que tal buenos días, muy pero muy buenos días, bienvenidos a la información de hoy, 
gracias por su compañía, son las siete de la mañana, dieciséis minutos, no pues déjelo correr ya, si 
están los anuncios déjenlos correr, para que los apaga, como reponemos… 
Israel Beltrán Montes: Solo un anuncio nada más,  
Voz de mujer: Es que le pusieron el stop, es que le pusieron el stop 
 Israel Beltrán Montes: bueno pero supongo que sí había más comerciales a esta hora no, déjame 
ver,  
Israel Beltrán Montes: parece que si hay más comerciales a las siete quince, pues vamos a 
continuar creo que sí,  
Bien son las siete de la mañana con veintiún minutos, vamos a la información de este día, sábado 
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dos del mes de junio, del año dos mil doce, tenemos por aquí rápidamente la información que tiene 
que ver con las condiciones climatológicas, en esta región lo que nos interesa,  
 
5ª Intervención:  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
En días como hoy, las temperaturas se elevan, en algunas partes del estado de chihuahua, las 
temperaturas son sumamente altas, por ejemplo en la barranca, son temperaturas muy elevadas 
aunque también por ejemplo como Ojinaga y Juárez son temperaturas sumamente altas, aunque el 
punto tal vez más cálido, del estado de chihuahua sea Ojinaga, bien que dicen los principales 
periódicos el día de hoy, tengo en mis manos por aquí el Heraldo, que en su primera plana a través 
del ámbito estatal dice, linchan a funcionario que arroyó a anciano, luego también dice arraso tres 
mil quinientas hectáreas, de cultivo, causa mega tromba, daños por doscientos noventa y dos 
millones de pesos, hay una persona herida en desplome, afectó a decenas de viviendas, y al templo 
de talamantes, luego la información dice valle de allende chihuahua, serios perjuicios y cuantiosas 
pérdidas, económicas provocó el inusual fenómeno natural, que derribó fincas, arrancó árboles, 
destruyó cultivos, tumbo postes, o, este, inundó parcelas, entre otros muchos daños que ocurrieron 
por allá en esa zona, del sur del estado de chihuahua que es una de las poblaciones más antiguas, 
de la fundación de chihuahua, luego dice muerte masiva de peces, en el chubiscar, cientos 
pudieron ser reubicados, luego también dice ante queja de viajeros y lugareños refuerzan la 
vigilancia, en el camino alterno a batopilas, militares y agentes estatales garantizarán la seguridad 
en el tramo de esos cien kilómetros, entregan premios oxxo a los valores y a la ecología, en su 
veintitrés edición, cae banda de secuestradores que mató a víctima de dieciséis años, les atribuyen 
cinco plagios, es la información que aparece en primera plana del heraldo. 
 
6ª intervención   
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Y a través de las páginas de lo que viene siendo el heraldo noroeste dice lo siguiente. Desaparece 
joven con crisis convulsivas, pesquisa con alta urgencia tambien dice informa comandante de la 
policía municipal, denuncian a guardias de levaron por extorsión, los confrontan agentes 
ministeriales al hacer pasarse por federales en reten, luego la información que también tenemos y 
que dice el día de hoy a través de las paginas del heraldo noroeste dice intervienen bomberos y 
voluntarios, sofocan incendio en la sierra del picacho, finalmente tras un combate de 4 días se logro 
el control del siniestro ni presores ni pozos habrá mas gastos para acarrear agua para las vacas, 
luego viene aquí buzón privado respecto a lo que ha hecho los elementos de la policía federal en las 
extorsiones a personas que traen vehículos chuecos, luego dice arranca el  8 de junio esperan mas 
de doscientos caballos en cabalgata  de san Antonio, tras las rejas tres años asaltantes a mano 
armada por robo a empresa constructora, es lo que aparece hoy a través de las paginas del diario 
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noroeste son las siete de la mañana con veintisiete minutos  siete veintisiete. 
7ª intervención  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Tratándose de gente que supuestamente es de Cuauhtémoc, repetimos las nota ósea tres personas 
que fueron atacadas en la ciudad de chihuahua  
 
8ª intervención  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Son las siete de la mañana con veintinueve minutos y medio, vamos a un corte de comerciales 
atención a los productores de la región de cusigurechi que pagaron y solicitaron semilla de avena 
favor de pasar a recogerla a las bodegas de carbajales unidos a partir del día lunes 4 de junio del 
presente año, el granjero de Cuauhtémoc tiene su local lleno de pollitos de engorda y gallinas 
ponedoras llévese todas las que necesite le dan el mejor precio de mayoreo también tiene patos y 
vende bebederos y comederos para todo tipo de especies el granjero de aquí de Cuauhtémoc en la 
esquina de reforma y calle segunda teléfono dos, cero ocho, veintiocho se vende hermoso comedor 
de madera rectangular súper moderno, de seis sillas, color chocolate, recién desempacado, 
nuevecito y un excelente precio las sillas todavía tienen sus plásticos en excelente condición es un 
precioso regalo para recién casados o para que estren (inaudible) nuevo si le interesa comuníquese 
de inmediato al seis veinticinco, ciento veintidós, cuarenta y uno, setenta y cinco, seis veinticinco, 
ciento veintidós, cuarenta y uno, setenta y cinco, vamos al corte de comerciales grabados. 
 
9ª Intervención  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Una de las principales noticias que  hoy es yo creo que son el motivo de comentarios es el hecho de 
la actitud que han tenido elementos de la policía federal en algunas poblaciones del estado pero 
muy particularmente aquí en Cuauhtémoc Chihuahua el día de ayer tuve conversación telefónica 
con Guadalupe Pérez Domínguez diputada federal quien hizo contacto con alguna autoridad a nivel 
nacional para pedirle a su vez su intervención, esa persona creo que llamo a chihuahua con el 
comandante en jefe de los elementos de la  policía federal para pedirles que pues que no estuvieran 
haciendo lo que se ha venido acostumbrando realizar que,  que encuentran alguna persona sobre 
todo si es mujer fundamentalmente o bien en el camino cuando están en algún lugar en algún sitio 
para pedirle a la persona que trae algún vehículo chueco pues que regularice su vehículo pagando 
una determinada cantidad yo no de si usted en lo particular Brenda tenga conocimiento exacto de 
casos específicos, pero en lo general en lo general yo tengo esa información de lo que esto ha 
venido significando, es decir que le piden a la gente una determinada cantidad por el vehículo 
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chueco que,  que poseen y creo que ayer o antier si mal no lo recuerdo a una señora le pedían 
treinta mil pesos y a otra señora la querían consignar de acuerdo a informaciones que no de manera 
precisa, pero si de manera general se me daba a conocer de tal forma que, yo quisiera preguntarle a 
usted de manera especifica a tiene conocimiento de hechos concretos donde la policía federal, esa 
policía que presume mucho el presidente de la republica que esta certificada, que eso si tienen 
todos los honores y todas las pruebas que han pasado y que hoy se dedica al desmán o a la 
extorsión en los diferentes pueblos y carreteras del estado de Chihuahua. 
 
10ª intervención    
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
El día de hoy en las paginas del Heraldo noroeste, donde con frecuencia le zumban a un amigo mio 
que tiene sus iniciales IBM dice hoy lo siguiente: buzón privado federales inédito resulto el hecho de 
que policías municipales y efectivos de la fiscalía zona occidente se unieran para conformar a 
elementos para, será para confrontar si, confrontar yo me equivoque, aquí es confrontar elementos 
de la policía federal,  quienes han sido acusados de una serie de extorsiones durante las ultimas 
semanas, principalmente lo ocurrido el jueves, ósea que aquí consigna a través de esta publicación 
que tiene el heraldo, la información respecto que el día de ayer elementos de la policía municipal, 
que me parece que se exponen pero, me parece también este importante, dice el enfrentarlos fue 
claramente un reclamo de la ciudadanía, sobre todo de los poseedores de vehículos chuecos 
quienes entraron en pánico por los hechos que se venían dando, lo raro es que el comandante de la 
policía Manuel Enrique Villalobos dijera que a los efectivos que confrontaron son los responsables 
de los problemas de toda la semana, pero resultaron se escoltas de un miembro de la familia 
Levaron, a la cual le mantiene en custodia policiaca entons aquí viene el hecho de que no eran 
propiamente elementos de la policía, sin embargo, bueno yo te lo he (inaudible) de manera así como 
les decía de manera general, no de manera particular, no el caso especifico de la señora o del señor 
fulano de tal, información respecto a que con frecuencia detienen a alguien, ya sea en carretera o 
bien en la ciudad aquí en la ciudad de Cuauhtémoc o en alguna ciudad de la región y le piden 
dinero, es decir, no es el delito tener el carro chueco, el delito es que tenga uno billetes en la bolsa 
para que se les de a esos elementos certificados, que pues presume mucho el presidente de la 
republica y cuando digo presume ahí le va a usted mi comentario respecto a ello, veía en la 
televisión un día al presidente de la República que decía que en el caso de Acapulco donde hay 
cerca de mil elementos de la policía, que si hubiese una limpia y se hiciesen los exámenes de 
confianza y llegaran a tener nada mas cuatrocientos buenos elementos,  bueno con cuatrocientos ya 
era mejor tener cuatrocientos buenos,  que dos mil que fueran entre buenos y malos, y yo dije 
bueno, estará consiente el presidente de la República de lo que hacen los muchachos que visten y 
portan el uniforme de color negro y que dice en su espalda policía federal? Porque lo que hemos 
visto en las calles, lo que hemos visto en las carreteras, según la información, repito no precisa, no 
del caso de la señora o del señor fulano de tal del cual yo tenga conocimiento, pero si en términos 
generales de varios hechos, varios, no uno, no aislado, no de vez en cuando haya no no, con mucha 
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frecuencia, personas que son detenidas por sus vehículos chuecos y luego pues les piden una 
lanita, unos billetitos para poder regularizar de esa manera  instantánea la propiedad del vehículo 
 
11ª intervención  
 
Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Ahora yo diría que seria hasta de forma natural, como que de forma natural, es que se esta en un 
proceso electoral y el día primero del próximo mes se establecerá una elección y alguien va a ganar 
la elección para la presidencia de la republica y el día primero de diciembre habrá un nuevo 
presidente o presidenta de la Republica estoy en el contexto fundamentalmente noticioso no estoy 
en el ámbito político-partidista y quiero hacerlo con toda objetividad, hombre o mujer llegara a la 
presidencia de la República, y de seguro esa persona que llegue a la presidencia de la republica el 
primero de diciembre tendrá nuevos jefes dentro de la policía federal, dentro del ámbito de la 
seguridad nacional y que quiere decir? que habrá nuevos jefes, que habrá nuevos elementos y que 
muchos de los que hoy están en todo el territorio nacional probablemente sean cambiados a otra 
parte o bien algunos sean cesados y se acabe la chamba, por tal motivo por tal motivo bueno pues 
son seis meses o siete, en este caso seis y seis meses aproximadamente, que eso significaría haber 
cuanto cae al morral, haber cuanto cae en la bolsa, porque nosotros nos vamos, entonces entre son 
peras o son manzanas, mientras Tiburcio o Timotea llegaran a la presidencia de la Republica pues 
yo veo cuanto llevo en la jornada del día de hoy  para que en los seis meses que me quedan pues 
haber cuanto puedo obtener de beneficio en el puesto que desempeño a pesar de estar certificado, 
son las siete de la mañana con cuarenta y cuatro minutos vamos a un corte de interesantes 
comerciales 
 
El castillo de los cedros se ha convertido en el castillo del sabor, y todos los días le ofrece exquisita 
comida aproveche usted visitando el castillo de los cedros, el granjero de cuahutemoc tiene su local 
lleno de pollitos de engorda y gallinas ponedoras, llévese todas las que necesite, ahí le dan el mejor 
precio de mayoreo también tiene patos y vende bebederos y comederos para todo tipo de especies 
de el granjero de  Cuauhtémoc en la avenida, perdón, el granjero de Cuauhtémoc, en la esquina de 
reforma y segunda con teléfono 20828, atención a los productores de la región de cusigurechi que 
pagaron y solicitaron semilla de avena, favor de pasar a recogerla a las bodegas de carbajales 
unidos a partir del día lunes cuatro de junio del presente año, súper sábados, domingo y lunes de 
mandado en conasuper con k, cebolla blanca dos noventa y cinco el kilo, suavitel de ocho punto 
cinco litros, noventa y ocho noventa, korn flakes maizoro de seiscientos sesenta  gramos, veintiuno 
cincuenta, galletas barra de coco gamesa de seiscientos treinta cuatro gramos,  a solamente 
veinticuatro punto noventa y cinco, conasuper con k, en dos direcciones reforma y calle segunda en 
el centro y por el boulevard Fernando Baeza, atrás de la estatua del menonita, vamos a un corte de 
comerciales y con ustedes estará, Israel Beltrán Zamarrón… 
Comerciales… 
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 Intervención del tres de junio de dos mil doce. 
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Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Que tal amigos?  que tal buenos días, muy pero muy buenos días, un placer saludar a nuestro 
gentil auditorio y amable esta mañana, este nuevo día, que corresponde un domingo y que es el 
del día tres del mes de junio del años dos mil doce, esta mañana la intención de estar aquí es 
agradecerle a Dios cada mañana, cada día, cada despertar, agradecerle en particular el día de 
hoy, esta mañana en que se hace el milagro de que podemos levantarnos a un nuevo día, y que 
esto es posible, gracias a la voluntad de Dios, y es tan sencillo como decir, si fuera voluntad del 
hombre, yo diría, me voy a levantar mañana, pasado mañana, dentro de veinte años, dentro de 
cien años, dentro de mil años, en el tiempo que fuera, si fuera mi voluntad, si estuviera a mi 
voluntad, pero como no es a mi voluntad, quien puede asegurar que mañana  pueda estar frente a 
este micrófono? Nadie, nadie puede asegurarme, a lo mejor  voy con un medico hoy, me revisa, 
encuentra que todos mis órganos, que mi sangre, que todo esta bien, que no hay ninguna lesión en 
mi cuerpo y que todo, y puede indicar, que mañana pudiera estar vivo, vamos a decir que 
medicamente, biológicamente pueda estar bien, sin embargo, un accidente, bajando una escalera, 
estando en el baño se pueda uno resbalar, cualquier cosa puede suceder y la vida puede terminar, 
por eso nadie puede asegurar, que el día de mañana podamos estar el día de, de ho, el día de 
mañana aquí, que podamos estar con vida, por eso cada mañana, cada día que tenemos la 
oportunidad de estar vivos, de disfrutar de un nuevo día, es momento de agradecerle a Dios el 
nuevo día, de expresarle a nuestro padre celestial, que le amamos, que le reconocemos, que él es 
digno de honra, que él es digno de gloria, que él es digno de adoración. 
 
Esta mañana yo quiero darle gracias a Dios identificándolo por su nombre por que Dios tiene un 
nombre, que en hebreo, son cuatro letras consonantes que al traducirlas al español, se establecen 
como Yavé o Jehová, yo doy gracias a él de su amado hijo Jesucristo, nuestro salvador, quien 
también tiene nombre, nuestro señor Jesucristo y que significa Jehová es salvación, esta mañana 
yo quiero darle gracias a Dios por este nuevo día, por esta nueva mañana, e invitar a usted a que 
nos escucha, usted que nos acompaña a que también le agradezca  a Dios el nuevo día, le diga al 
todo poderoso, que le esta agradecido por este nuevo día, y puede haber personas que estén 
enfermas, puede haber personas que estén en problemas, y a lo mejor no sienten las ganas en su 
corazón de decirle a Dios que le agradecen un nuevo día, ha habido personas que a veces hasta 
se suicidan, por que ya no tienen un nuevo día, de todo hay, de todo hay, sin embargo la gran 
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mayoría estoy convencido y seguro de que quisieran levantarse al día siguiente, al dia de mañana, 
pero hoy están vivos y prisi, y quisiera a quienes tienen el aliento de vida y el deseo de vivir el día 
de hoy, en este domingo que levanten su vista al cielo, para darle gracias a Dios por este nuevo 
día, para expresarle al padre celestial, al padre de la gloria, que él es digno de honra, que el digno 
de adoración, pedirle misericordia y que perdone nuestros pecados, nuestras faltas, consientes e 
inconscientes y expresemos que él  es el, todo poderoso, que él es digno de que el ser humano, 
creación de él, reconozca que él es el todo poderoso y que merece la adoración, además podemos 
hacer la oración de Jades, yo invito para que me acompañen en esta oración, la oración de Jades, 
que viene en la biblia en primera de crónicas 4:10, el libro de crónicas es como el Registro Civil, 
donde vienden los nombres de aquellas personas que, fulano fue padre de zutano, en fin, viene 
una cronología y en este libro de repente aparece en el, en el libro de crónicas, primera de crónicas 
4:10, en el 4:9, aparece el nombre de Jades y dice que fue mas ilustre que sus hermanos, que su 
madre le puso Jades, por que lo pario con dolor, es decir, la palabra Jades, significa en hebreo 
dolor, pero dice que Jades Invoco al Dios de Israel y le hizo cuatro peticiones, y concluye diciendo 
y Dios le concedió lo que pidió, esta mañana nosotros podemos pedir a Dios bendiciones, que 
ensanche nuestra fe, nuestra salud, paz, alegría, nuestro gozo, nuestra economía, nuestro 
presupuesto, habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios siempre este cerca de 
nosotros para protegernos de todo mal, o de toda tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, 
que mañana pueda constituirse en dolor, un buen día para todos felicidades, Dios los bendiga a 
cada uno de ustedes esta mañana, este nuevo día, que la pasen bien, que tengan éxito, que 
tengan bienestar y con ustedes Israel Beltrán Zamarrón, vamos a escuchar, y también están 
Bertha Castillo que van a estar con ustedes en unos cuantos segundos mas y que ya por lo pronto 
ya tienen grabaciones, voces y no sé que mas, ya hasta, pues no se, monitos hee, así como, como 
caricaturas, muy bien vamos a escuchar… 
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Voz del C. Israel Beltrán Montes:  
 
Cuando el ser humano nace, una de las cosas que tiene que hacer cuando toma conciencia, es 
agradecerle a Dios cada día y el motivo y pree, hee, y, situación de venir a esta estación de radio 
cada mañana, es agradecerle a Dios el nuevo día la nueva mañana, el nuevo despertar, lo curioso 
es que a veces, resulta peligroso, venir a dar gracias a Dios, como durante muchos años, muchos 
años lo he hechos, estando trabando en el radio o desde el día doce, perdón día diez de octubre 
del años dos mil diez, en que al asumir una responsabilidad tuve que abandonar la actividad 
radiofónica y lo único que quede, estando aquí en Cuauhtémoc es, venir cada mañana a dar 
gracias a Dios, esto, mientras Dios no me lo impida, puede que el hombre lo quiera impedir, pero 
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es preferible hacer la voluntad de Dios, que la voluntad del hombre. Y esta mañana yo quiero darle 
gracias a Dios, venir a esta estación de radio XEDP a darle gracias a Dios por el nuevo día, por la 
nueva mañana, por un nuevo despertar, decirle al padre de la gloria, al padre celestial, que él es 
digno de toda honra, que él es digno de toda gloria, que es merecedor de nuestra adoración. 
Y esta mañana yo quiero darle gracias a Dios y es el motivo de estar aquí, agradecerle a Dios el 
nuevo día, la nueva mañana, ese despertar, darle gracias a Dios quien tiene un nombre tomado del 
hebreo, de cuatro letras consonantes que traducirlas al español significan Yavé o Jehová, 
dependiendo la versión bíblica que uno lea, esta mañana yo quiero darle gracias a él por conducto 
de su amado hijo Jesucristo, quien también tiene nombre y quien es nuestro abogado ante el padre 
celestial. 
 
Esta mañana yo quiero invitar a usted para que levante su vista al cielo y con todo su corazón, con 
todo su amor le de gracias a Dios por el nuevo día, por la nueva mañana, por la mañana del día de 
hoy, por que estamos vivos, por que algún día nos iremos, ya no estaremos y no tendremos la 
oportunidad de abrir nuestros labios para decirle a Dios que le amamos, que le agradecemos el 
nuevo día, o para pedirle perdón por nuestras faltas, por nuestros errores, clamar la misericordia 
de Dios, para que él nos pueda perdonar nuestros pecados e invitar  a usted, para hacer la 
oración, que es una oración hecha por un hombre llamado Jades, que invoco a Dios y Dios le 
contesto afirmativamente a sus peticiones, hoy podemos pedir a Dios bendiciones, que ensanche 
nuestra fe, nuestra salud, paz, nuestra alegría, nuestro gozo, nuestra economía, presupuesto, 
habilidades y cualidades pero sobre todo que la mano de Dios este cerca siempre de nosotros para 
conducirnos adecuadamente, para protegernos de todo mal o de toda tentación, evitar que no 
estemos en la tentación a fin de no hacer algo indebido hoy, que mañana pueda constituirse en 
dolor, un buen día para todos felicidades y quien conduce el noticiero en esta empresa, Israel 
Beltrán Zamarrón, Brenda Chacón y Bertha Castillo se quedan con ustedes, que tengan muy buen 
día… 
 
 


